

# Ubah Pelayanan Penggembalaan Anda

---



dag heward-mills

# Daftar Isi

## Bagian I: PELAYANAN SEJATI

Bab 1: Mengapa Anda Harus Menghindari Pelayanan Palsu

Bab 2: Bagaimana Anda Dapat Mencapai Keunggulan dalam Pelayanan

Bab 3: Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa

Bab 4: Delapan Belas Fakta tentang Peperangan Rohani

Bab 5: Dua Puluh Cara untuk Mengenal Musuh Anda supaya Anda dapat Mengalahkannya

Bab 6: Lima Cara Bagi Gembala untuk Berdoa Secara Efektif

Bab 7: Enam Alasan untuk Memanfaatkan Doa Alkitab yang Strategis

Bab 8: Tujuh Contoh Berdoa dengan Sungguh-sungguh

Bab 9: Tujuh Tanda Doa yang Sungguh-sungguh

Bab 10: Sembilan Langkah untuk Berdoa untuk Waktu yang Lama

Bab 11: Dua Langkah untuk Memahami Syafaat

Bab 12: Dua Puluh Alasan Mengapa Setiap Gembala Memerlukan Seorang Pendoa Syafaat

Bab 13: Bagaimana Bersyafaat melawan Hukum Degenerasi

Bab 14: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Dunia

Bab 15: Bagaimana Bersyafaat Melawan Kedagingan

Bab 16: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Unsur

Bab 17: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Manusia

Bab 18: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Alam

Bab 19: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Iblis

Bab 20: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Waktu

Bab 21: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum

Binatang Melata

Bab 22: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Hal-hal yang Telah Ditetapkan

Bab 23: Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum

Bintang

Bab 24: Bagaimana Bersyafaat Mengenai Hukum Tuhan

Bab 25: Tujuh Tanda yang Memperlihatkan bahwa Anda Terlibat dalam Doa Sakit Bersalin

Bab 26: Tiga Puluh Dua Alasan Mengapa Saya Berdoa dalam Bahasa Roh

### Bagian III: KUNJUNGAN

Bab 27: Dua Belas Alasan Mengapa Gembala Harus Mengunjungi Domba Mereka

Bab 28: Tiga Rahasia di Balik Kekuatan Kunjungan

Bab 29: Delapan Pedoman untuk Kunjungan yang Berhasil

Bab 30: Sepuluh Aturan untuk Kunjungan

Bab 31: Tujuh Petunjuk yang Memudahkan Kunjungan

Bab 32: Lima Kunjungan yang Mempunyai Kuasa Mengubah Hidup

Bab 33: Lima Kunjungan yang Membawa Perubahan Permanen

Bab 34: Lima Kunjungan yang Membangun Anggota Jemaat

### Bagian IV: PENGAJARAN

Bab 35: Lima Belas Kunci untuk Menjadi Guru Firman yang Berhasil

Bab 36: Empat Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Melihat Jemaat sebagai Kebun Tuhan

Bab 37: Tujuh Alasan Mengapa Seorang Gembala Harus Mengajar Secara Berseri

Bab 38: Empat Kunci untuk Memperbesar Pelayanan Pengajaran Anda

Bab 39: Tujuh Alasan Mengapa Mendengarkan Kaset Akan Mengubah Pelayanan Khotbah Anda

Bab 40: Bagaimana Membangun Doktrin di Gereja

Bab 41: Sembilan Alasan Mengapa Pendeta Harus Memberitakan Firman Tuhan

Bab 42: Tujuh Alasan Mengapa Anda Harus Mengajar Para Pemimpin Anda

Bab 43: Mengapa Anda Harus Menghindari “Firman Palsu” dan Doktrin Iblis

## Bagian V: INTERAKSI

Bab 44: Delapan Alasan Mengapa Interaksi Penting Bagi Setiap Gereja

Bab 45: Bagaimana Berinteraksi dengan Orang

Bab 46: Delapan Cara Anda Dapat Membuat Orang Merasa Istimewa

Bab 47: Bagaimana Mendorong Interaksi di Antara Anggota Jemaat

Bab 48: D.K.P.I.

**Bagian I**  
**PELAYANAN SEJATI**

## Bab 1

# Mengapa Anda Harus Menghindari Pelayanan Palsu

**D**alam Perjanjian Lama, pelayanan sejati dilambangkan dengan emas di dalam bait Allah. Semua objek penting di bait itu ditutupi dengan emas murni. Tuhan memberikan desain bait tersebut kepada Musa.

Berfirmanlah TUHAN kepada Musa: "Katakanlah kepada orang Israel, supaya mereka memungut bagi-Ku persembahan ... Dan mereka harus membuat tempat kudus bagi-Ku, supaya Aku akan diam di tengah-tengah mereka... Juga engkau harus membuat tutup pendamaian dari emas murni ... Haruslah kauletakkan tutup pendamaian itu di atas tabut dan dalam tabut itu engkau harus menaruh loh hukum, yang akan Kuberikan kepadamu. Dan di sanalah Aku akan bertemu dengan engkau dan dari atas tutup pendamaian itu, dari antara kedua kerub yang di atas tabut hukum itu, Aku akan berbicara dengan engkau...

Keluaran 25: 1, 2, 8,17,21,22

Seperti inilah Tuhan ingin bait-Nya terlihat. Tidak ada orang yang berhak untuk memperkenalkan variasinya sendiri ke dalam rencana induk Tuhan. Ketika Raja Salomo membangun Bait Allah, ia mengikuti rencana Tuhan secara harafiah.

Ruang belakang itu dua puluh hasta panjangnya dan dua puluh hasta lebarnya dan dua puluh hasta tingginya. Ia melapisinya dengan EMAS kertas, lalu ia membuat mezbah dari kayu aras di depannya. Sesudah Salomo melapisi rumah itu dari dalam dengan EMAS KERTAS, direntangkannya tabir pada rantai-rantai EMAS yang di depan ruang belakang itu, lalu ruang itu dilapisinya dengan EMAS. Seluruh rumah itu dilapisinya dengan EMAS, ya rumah itu seluruhnya; juga seluruh mezbah yang di depan ruang belakang itu dilapisinya dengan EMAS. Selanjutnya di dalam ruang belakang itu dibuatnya dua kerub dari kayu minyak, masing-masing sepuluh hasta tingginya... Dan kerub-kerub itu dilapisinya dengan EMAS... Juga lantai rumah itu dilapisinya dengan EMAS, baik di ruang sebelah dalam maupun di ruang sebelah luar.

]1 Raja-raja 6:20-23, 28, 30

Salomo membuat juga segala perlengkapan yang ada di rumah TUHAN, yakni mezbah EMAS dan meja EMAS tempat menaruh roti sajian; kandil-kandil dari EMAS murni, lima di sebelah kanan dan lima di sebelah kiri, di depan ruang belakang; kembang-kembangnya, lampu-lampunya dan sepit-sepitnya, dari EMAS; pasu-pasunya, pisau-pisaunya, bokor-bokor penyiramannya, cawan-cawannya dan perbaraan-perbaraannya, dari EMAS murni; engsel-engsel untuk pintu ruang dalam, yakni tempat maha kudus, dan engsel-engsel untuk pintu ruang besar Bait Suci, dari EMAS.

1 Raja-raja 7:48-50

Bertahun-tahun kemudian, seorang raja lain menggantikan emas dengan kuningan. Kuningan terlihat sangat mirip dengan emas. Ini "mirip sekali", tetapi bukan emas. Raja Rehabeam membawa kuningan ke dalam rumah Tuhan. Ini mungkin tampak seperti hal yang nyata, tetapi Tuhan tidak senang dengan itu. Kuningan adalah paduan dari tembaga dan seng. Pada kenyataannya, kuningan sangat berbeda dengan emas murni! Banyak orang tertipu ketika yang asli digantikan dengan yang palsu. Itulah mengapa saya menulis buku ini.

Maka majulah Sisak, raja Mesir itu, menyerang Yerusalem. Ia merampas BARANG-BARANG PERBENDAHARAAN rumah TUHAN dan BARANG-BARANG PERBENDAHARAAN rumah raja; semuanya dirampasnya. Ia merampas juga perisai-perisai emas yang dibuat Salomo. Sebagai gantinya raja Rehabeam membuat perisai-perisai KUNINGAN, yang dipercayakannya kepada pemimpin-pemimpin bentara yang menjaga pintu istana raja.

2 Tawarikh 12:9-10

Melalui buku ini, saya ingin membantu Anda untuk mempertahankan emas di rumah Tuhan. Anda tidak boleh mengganti apa pun untuk pelayanan alkitabiah yang sejati. Seperti halnya dengan banyak profesi, orang awam tidak benar-benar tahu apa yang orang profesional lakukan. Orang awam tidak benar-benar tahu, misalnya, apa yang seorang pilot atau dokter ketahui. Penting bagi semua orang yang masuk ke pelayanan untuk mengetahui tentang apakah semua ini!

Saya menyadari bahwa banyak orang ingin membuat suasana mistis

tentang apa yang mereka lakukan. Mereka melakukan ini untuk meningkatkan citra mereka dalam profesi ini. Namun, Tuhan telah mendesak saya untuk mengajari Anda apa tugas-tugas seorang pendeta yang sebenarnya. Dalam buku ini, saya tidak akan mencoba untuk membahas setiap rincian pekerjaan pendeta. Saya hanya akan berbagi hal-hal utama dengan Anda.

Saya berdoa agar Anda percaya terhadap kesederhanaan pelayanan. Saya menyadari bahwa orang sering lebih memilih doktrin yang rumit dibandingkan kebenaran yang sederhana. Mereka merasa bahwa semakin rumit pesannya, semakin besar kemungkinan pesan itu berasal dari Tuhan. Namun, kebenaran terbesar sering cukup sederhana untuk dipahami oleh orang awam.

Dalam Kitab Kisah Para Rasul, Petrus dan para rasul lainnya tiba di sebuah persimpangan pelayanan. Pada persimpangan itu, mereka harus memutuskan arah mana yang harus diambil. **Mereka harus memutuskan apakah mereka akan menjadi pelayan Tuhan sepenuhnya atau administrator sekuler.** Mereka memilih pelayanan sepenuhnya!

Berhubung dengan itu kedua belas rasul itu memanggil semua murid berkumpul dan berkata: "Kami tidak merasa puas, karena kami MELALAIKAN FIRMAN ALLAH UNTUK MELAYANI MEJA. Karena itu, saudara-saudara, pilihlah tujuh orang dari antaramu, yang terkenal baik, dan yang penuh Roh dan hikmat, supaya kami mengangkat mereka untuk tugas itu, dan supaya KAMI SENDIRI DAPAT MEMUSATKAN PIKIRAN DALAM DOA DAN PELAYANAN FIRMAN."

Kisah Para Rasul 6:2-4

Anda harus dapat membedakan antara pelayanan *yang sejati dan pelayanan yang palsu*. Sebuah pelayanan yang palsu bukanlah hal yang sebenarnya! Seperti kuningan, yang merupakan pengganti yang buruk untuk emas, memang mirip sekali dengan yang asli. Ada banyak hal yang terlihat seperti pelayanan yang sejati, tetapi kenyataannya bukan.

Misalnya, sebagai administrator gereja, Anda sibuk seputar pelayanan. Banyak pendeta sebenarnya menjadi administrator. Mereka terlihat sibuk di dalam dan di sekitar kantor gereja. Secara psikologis, mereka merasa bahwa



mereka bekerja untuk Tuhan. Bagaimana pun, seluruh dunia ada di kantor dan di belakang komputer. Orang-orang tampaknya memiliki sesuatu yang penting untuk dilakukan dari pukul 9 pagi sampai pukul 5 sore setiap hari. Mereka bekerja sebagai sekretaris, petugas keamanan, programer komputer dan sebagainya. Jika pendeta tidak terlihat melakukan sesuatu yang mirip, ia merasa menganggur. Ada orang yang menelepon saya di rumah pada pukul sebelas pagi. Mereka menanyakan apakah saya masih tidur. Mereka menganggap bahwa pendeta tidur sepanjang minggu.

Para pelayan Injil, jangan tergerak oleh pendapat orang. Jangan menyerah pada tekanan duniawi. Pangeran dari penguasa kerajaan angkasa inilah yang memerintah dan mengarahkan dunia. Segala sesuatu di dunia dikendalikan dari alam Roh. Iblis adalah makhluk pintar dan telah menyesatkan seluruh dunia. Namun, penyesatan ini tidak boleh masuk ke dalam gereja.

**Kamu hidup di dalamnya, karena kamu mengikuti jalan dunia ini, karena kamu mentaati penguasa kerajaan angkasa, yaitu roh yang sekarang sedang bekerja di antara orang-orang durhaka.**

**Efesus 2:2**

Dunia telah disesatkan ke dalam pemikiran bahwa tidak ada kehidupan setelah kematian. "Makan, minum dan bergembira karena besok kita mati! Bila Anda meninggal, Anda mati seperti anjing! Surga ada di bumi dan neraka ada di bumi! Hidup adalah seperti apa yang Anda buat!" Slogan-slogan halus ini telah mempengaruhi massa untuk menjalani hidup mereka mengejar uang dan kesenangan.

Ketika pemikiran seperti ini memasuki gereja, orang merasa bahwa hanya hal-hal sekuler (non-rohani) yang penting. Bahkan pendeta berada di bawah tekanan untuk membeli komputer dan duduk di kantor seperti semua orang lain. Namun, kita bukan "semua orang lain"! Kita adalah gembala dari domba-domba Allah!

Gembala adalah orang-orang "kotor" yang hidup di antara domba-domba. Gembala adalah orang yang memberikan hidupnya bagi domba-dombanya. Seorang gembala bukanlah seorang eksekutif yang duduk di kantor!

Ketika Anda menyatakan bahwa pekerjaan Anda adalah berdoa, Anda

langsung terlihat aneh! Pejabat pemerintah memiliki keberanian untuk menyarankan agar gereja menghabiskan waktu mengerjakan hal-hal yang lebih "bermanfaat." Sungguh! Apa yang lebih bermanfaat daripada doa? Mengapa kita harus mendengarkan orang-orang kafir memberitahu kita bagaimana untuk melakukan pekerjaan kita? Mengapa orang tak bertuhan mengajari gereja mengenai tugasnya?

Gereja telah mengalami begitu banyak tekanan sehingga banyak pendeta mengesampingkan Amanat Agung. Amanat Agung adalah perintah utama kita dari kepala gereja.

**Karena itu pergilah, jadikanlah semua bangsa murid-Ku dan baptislah mereka dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus, dan ajarlah mereka melakukan segala sesuatu yang telah Kuperintahkan kepadamu. Dan ketahuilah, Aku menyertai kamu senantiasa sampai kepada akhir zaman.**

**Matius 28:19, 20**

Bacalah sendiri! Ini tertulis hitam di atas putih! Tidak disebutkan pekerjaan sosial, kesehatan atau pendidikan. **Kesehatan dan pendidikan mungkin merupakan produk sampingan dari Amanat Agung, tetapi produk sampingan tidak boleh menjadi produk utama!**

Hari ini, sebagian besar dari gereja hanyalah rumah sakit, sekolah, organisasi amal dan klub sosial. Hal ini sangat disayangkan! Anda akan melihat bahwa organisasi kesehatan sekuler dan lembaga pendidikan tidak mengesampingkan pekerjaan mereka demi untuk memberitakan Firman Tuhan! Iblis tersenyum gembira ketika para pelayan Injil bermetamorfosis menjadi politisi, pekerja sosial dan petugas kesehatan. Emas pelayanan telah diganti dengan kuningan!

Sikap ini turun ke orang Kristen biasa. Suatu hari, seorang mahasiswa muda membawakan sebuah laporan dari universitas kepada saya.

Ia berkata, "Pak Pendeta, Tuhan bergerak di kampus!"

Saya berkata, "Sungguh, apa yang terjadi?"

Ia berkata, "Tuhan sedang bekerja!"

Saya pun bertanya, "Bagaimanakah Tuhan bergerak? Apa yang Ia

lakukan?"

Ia mengatakan kepada saya, "Orang-orang lulus ujian!"

Saya terhenyak. "*Ujian?*"

Meskipun saya tidak mengucapkannya, saya berpikir, "Ketika Tuhan bergerak, orang-orang diselamatkan dan dipenuhi oleh Roh." Lulus ujian adalah berkat dari Tuhan, tetapi *bukan pergerakan* Tuhan. Jangan kita bingung tentang pekerjaan Tuhan. Mari kita memahami apa yang Alkitab ajarkan tentang pelayanan. Jangan mengelirukan kuningan dengan emas. Mari kita menghindari penghukuman atas Rehabeam dengan hanya membawa emas ke Bait Allah.

Saya berdoa agar ketika membaca buku ini Anda akan memahami apa yang pendeta, gembala dan pemimpin gereja seharusnya lakukan. Sudah waktunya untuk pindah dari "pelayanan palsu". Kita tidak dapat mempercepat kedatangan Tuhan Yesus Kristus dengan sesuatu yang tampak seperti hal yang sebenarnya, tetapi ternyata bukan.

## Tiga Alasan

Sebagai ringkasan, inilah tiga alasan mengapa kita harus menghindari pelayanan palsu:

1. **Gereja adalah satu-satunya lembaga yang diberi mandat untuk memberitakan Injil dan memuridkan semua bangsa.** Tidak ada orang lain yang akan melakukan pekerjaan kita bagi kita!
2. **Kita tidak boleh berusaha membuat dunia terkesan dengan mengerjakan hal-hal yang mereka ingin kita kerjakan.** Tuhanlah yang memanggil kita dan Tuhanlah yang harus kita senangkan.
3. **Kita hanya dapat mengalahkan iblis dan para pengikutnya dengan pelayanan yang sejati!** Pelayanan palsu tidak mempunyai tempat dalam pertempuran besar pada akhir zaman ini.

Saya mempunyai sebuah kode kecil yang akan membantu Anda dan saya untuk mengingat tugas sederhana seorang pendeta yang ditahbiskan Tuhan. Kode itu seperti ini: **D** untuk doa, **K** untuk kunjungan, **P** untuk pengajaran (konseling dan berkhotbah) dan **I** untuk interaksi. (D.K.P.I.)

## Bab 2

# Bagaimana Anda Dapat Mencapai Keunggulan dalam Pelayanan

**A**nda dapat mencapai keunggulan dalam pelayanan! Pelayanan Anda tidak harus biasa-biasa saja. Namun, Anda harus menyadari bahwa keunggulan harus dicapai dengan standar Tuhan, dan bukan standar manusia. Dalam bab yang pendek ini, saya ingin menunjukkan kepada Anda empat kunci yang dapat membawa keunggulan kepada pelayanan Yesus.

Yesus Kristus adalah teladan terbesar bagi kita semua. Ia diberikan kepada kita sehingga kita dapat melihat seperti apa Tuhan. Dalam setiap situasi kita memiliki teladan terbaik untuk diikuti.

**Ia adalah cahaya kemuliaan Allah dan GAMBAR WUJUD ALLAH**

...

**Ibrani 1:3**

Ingatlah ini! Bila Anda tidak tahu harus berbuat apa, lakukan saja apa yang Yesus lakukan. Yesus adalah gembala yang baik (Yohanes 10:11). Ia adalah contoh terbaik dari seorang pendeta yang bisa Anda miliki. Apakah Anda seorang pendeta yang baik? Siapa yang mendukung pelayanan Anda--Tuhan atau manusia? Apakah Yesus mengatakan "Baik sekali perbuatanmu itu, hai hambaku yang baik dan setia" kepada Anda?

## **Yesus Model Keunggulan**

Karena Yesus adalah contoh keunggulan, mari kita lihat Yesus untuk arah dalam pelayanan. Saya ingin kita melihat empat bidang utama pelayanan Gembala yang baik: doa, kunjungan, pengajaran dan interaksi (DKPI). Sebuah pemahaman yang baik mengenai empat aspek pelayanan Yesus akan mengubah pelayanan pastoral Anda.

### **1. Doa**

Pagi-pagi benar, waktu hari masih gelap, Ia bangun dan pergi ke luar. Ia pergi ke tempat yang sunyi dan BERDOA di sana.

Markus 1:35

## **2. Kunjungan**

Sekeluanya dari rumah ibadat itu Yesus dengan Yakobus dan Yohanes PERGI KE RUMAH Simon dan Andreas.

Markus 1:29-31

## **3. Pengajaran**

Jawab-Nya: "Marilah kita pergi ke tempat lain, ke kota-kota yang berdekatan, supaya di sana juga Aku MEMBERITAKAN INJIL, karena untuk itu Aku telah datang." Lalu pergilah Ia ke seluruh Galilea dan MEMBERITAKAN INJIL dalam rumah-rumah ibadat mereka dan mengusir setan-setan.

Markus 1:38, 39

## **4. Interaksi**

Ketika YESUS SEDANG BERJALAN MENYUSUR DANAU GALILEA, IA MELIHAT SIMON DAN ANDREAS, saudara Simon. Mereka sedang menebarkan jala di danau, sebab mereka penjala ikan. YESUS BERKATA KEPADA MEREKA: "Mari, ikutlah Aku dan kamu akan Kujadikan penjala manusia."

Markus 1:16, 17

Ayat-ayat ini menunjukkan kepada kita bahwa Yesus adalah seorang yang berdoa, seorang yang mengajar, seorang yang berkunjung dan seorang yang berinteraksi dengan orang-orang.

# Bagian II

## DOA

### Bab 3

## Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa

**D**oa adalah dasar untuk setiap pelayanan yang sejati. Doa sebenarnya adalah pelayanan. Siapa pun yang menemukan kenyataan ini akan memiliki pelayanan yang besar dan berbuah. Izinkan saya memberi Anda sepuluh alasan mengapa setiap pendeta harus berdoa.

### **Sepuluh Alasan**

#### **1. Berdoa karena doa adalah tindakan iman yang besar.**

Doa adalah salah satu tindakan iman yang terbesar. Dahulu saya tidak pernah berpikir begitu! Dahulu saya selalu berpikir bahwa berdoa berbeda dengan menjalankan iman. **Namun, sekarang saya menyadari bahwa doa menunjukkan dan melepaskan iman.** Alasan untuk ini sederhana, setiap kali Anda berdoa, Anda menyatakan bahwa Anda tidak memiliki iman kepada kekuatan manusia. Apakah Anda tidak menyadari bahwa setiap kali Anda mulai berdoa, seratus “hal-hal untuk dilakukan” yang berbeda muncul di dalam benak Anda?

Sesuatu memberitahu Anda untuk menelepon. Sesuatu mengatakan kepada Anda 'bangun dan pergi'. Sesuatu memberitahu Anda untuk mengatur pertemuan itu sehingga Anda memiliki keberhasilan yang baik. Ketika Anda memutuskan untuk berdoa, Anda mengatakan bahwa doa akan memiliki efek lebih besar daripada semua hal fisik yang harus Anda lakukan. Dengan kata lain, Anda mengatakan bahwa intervensi langsung Tuhan adalah hal yang paling penting untuk pelayanan Anda. Itu adalah iman kepada kekuatan Tuhan.

Yesus mengatakan suatu perumpamaan kepada mereka untuk menegaskan, bahwa mereka harus selalu berdoa dengan tidak jemu-jemu. Kata-Nya: "Dalam sebuah kota ada seorang hakim yang tidak takut akan Allah dan tidak menghormati seorang pun. Dan di kota itu ada seorang janda yang selalu datang kepada hakim itu dan berkata: Belalah hakku terhadap lawanku. Beberapa waktu lamanya hakim itu menolak. Tetapi kemudian ia berkata dalam hatinya: Walaupun aku

tidak takut akan Allah dan tidak menghormati seorang pun, namun karena janda ini menyusahkan aku, baiklah aku membenarkan dia, supaya jangan terus saja ia datang dan akhirnya menyerang aku." Kata Tuhan: "Camkanlah apa yang dikatakan hakim yang lalim itu! Tidakkah Allah akan membenarkan orang-orang pilihan-Nya yang siang malam berseru kepada-Nya? Dan adakah Ia mengulur-ulur waktu sebelum menolong mereka? Aku berkata kepadamu: Ia akan segera membenarkan mereka. Akan tetapi, jika Anak Manusia itu datang, ADAKAH IA MENDAPATI IMAN di bumi?"

Lukas 18:1-8

Setelah pelajaran besar tentang doa ini, Yesus mengajukan sebuah pertanyaan penting. Apakah Aku akan menemukan iman di bumi? Ia bertanya: 'Apakah Aku akan menemukan orang-orang di bumi yang berdoa?' Dengan kata lain, Yesus bertanya-tanya apakah Ia akan menemukan ekspresi iman (doa) ketika Ia kembali ke bumi.

### **Doa adalah Ekspresi Iman**

Apakah Anda ingin menjadi orang besar yang beriman? Orang beriman adalah orang dengan keberanian besar. Jadilah orang besar yang beriman dengan menjadi orang yang berdoa. Doa adalah salah satu ekspresi terbesar dari iman kepada Tuhan.

**Tetapi tanpa iman tidak mungkin orang berkenan kepada Allah. Sebab arangsiapa berpaling kepada Allah, ia harus percaya bahwa Allah ada, dan bahwa Allah memberi upah kepada orang yang sungguh-sungguh mencari Dia.**

**Ibrani 11:6**

Seperti yang dapat Anda lihat, Anda tidak bisa menyenangkan Tuhan tanpa iman. Itu berarti Anda tidak bisa menyenangkan Tuhan dalam pelayanan tanpa doa. Anda tidak menyenangkan Tuhan dengan menjadi administrator, akuntan atau ahli komputer. Anda menyenangkan Tuhan dengan berdoa dan menunjukkan iman kepada Dia.

## **2. Berdoa karena doa membuat Anda menjadi orang yang berkuasa.**

**Dan setelah Yesus mengakhiri perkataan ini, takjublah orang banyak itu mendengar pengajaran-Nya, sebab Ia mengajar mereka**



## **SEBAGAI ORANG YANG BERKUASA, tidak seperti ahli-ahli Taurat mereka.**

**Matius 7:28, 29**

Anda akan melihat bahwa Yesus adalah seorang yang berkuasa. Kuasa atau otoritas dapat dijelaskan sebagai *“aura magnetik, tidak terlihat, tidak mudah didefinisikan yang mengelilingi seorang hamba Tuhan.”* Kuasa atau otoritas berasal dari kedekatan Anda dengan Tuhan. Semakin dekat Anda dengan seseorang, lebih percaya diri Anda berbicara tentang dia. Anda akan memiliki kuasa lebih besar ketika Anda berbicara tentang dia.

Misalnya, ketika orang besar meninggal, kematiannya mungkin tidak diumumkan segera. Ada alasan yang berbeda untuk ini. Misalnya, salah satu kepala negara Nigeria, Jenderal Aguiyi-Ironsi, dibunuh pada tanggal 28 Juli 1966, tetapi tidak diumumkan sampai tanggal 14 Januari 1967. Namun, jika Anda dekat dengan keluarga tersebut, Anda akan dapat berbicara dengan otoritas tentang apakah ia mati atau hidup. Jika Anda mengatakan bahwa orang tersebut sudah mati, orang akan percaya Anda karena kedekatan Anda. *Semakin dekat Anda, semakin besar kekuasaan yang Anda miliki.*

Semakin Anda berdoa semakin Anda dekat dengan Tuhan. Jika Anda dekat dengan Tuhan itu berarti Anda memiliki kuasa yang lebih besar dengan Tuhan dan dengan manusia. Ketika Anda berdoa orang tidak akan mampu menjelaskan aura magnetik tak terlihat yang mengelilingi Anda. Anda akan memiliki pengikut bahkan tanpa mengerti mengapa orang mengikuti Anda! Anda akan memiliki kerumunan orang tanpa bisa menjelaskan mengapa! Pengajaran Anda akan memiliki lebih banyak kekuatan! Instruksi Anda akan dipatuhi! Semua ini adalah hasil doa yang membuat Anda menjadi seorang pria berkuasa.

### **Bagaimana Yesus Menjadi Orang yang Berkuasa**

Yesus tidak diperkenalkan ke dunia ini oleh siapa pun. Ia tidak diangkat sebagai guru oleh siapa pun. Bahkan, latar belakang-Nya dipertanyakan dan banyak yang keberatan tentang orangtuanya. Namun, Yesus tahu rahasia memiliki kuasa dengan manusia. Ia pergi ke padang gurun dan menantikan Tuhan.

**Dalam kuasa Roh kembalilah Yesus ke Galilea. Dan tersiarlah kabar tentang Dia di seluruh daerah itu.**

**Lukas 4:14**

Kata "kuasa" diterjemahkan dari kata Yunani *dunamis*. *Dunamis* berarti "kekuasaan yang ajaib, kemampuan, kelimpahan, kekuatan, kekerasan, pekerjaan yang indah dan dahsyat dan kekuatan yang memampukan." Yesus telah menjadi seorang yang berkuasa! Ia memiliki kekuatan yang baru, kelimpahan dan kekuasaan. Aura magnetik baru yang tidak kelihatan di sekitar Yesus berasal dari doa. Respons terhadap khotbah pertama-Nya di Nazaret sangat mengagumkan.

**DAN SEMUA ORANG ITU MEMBENARKAN DIA DAN MEREKA HERAN akan kata-kata yang indah yang diucapkan-Nya, lalu kata mereka: "Bukankah Ia ini anak Yusuf?"**

**Lukas 4:22**

Yesus memiliki hasil yang sama besarnya di Kapernaum. Orang-orang benar-benar kagum dengan khotbah dan pelayanan-Nya.

**Kemudian Yesus pergi ke Kapernaum, sebuah kota di Galilea, lalu mengajar di situ pada hari-hari Sabat. MEREKA TAKJUB mendengar pengajaran-Nya, sebab perkataan-Nya penuh kuasa.**

**Lukas 4:31, 32**

Dari mana Anda pikir kuasa dan sukses ini berasal? Dari mana semua orang banyak ini datang? Kenapa orang-orang tiba-tiba mendengarkan orang berusia tiga puluh tahun ini? Inilah yang saya sebut "*aura magnetik yang tidak-mudah-didefinisikan dan tak terlihat, yang mengelilingi seorang pria yang berdoa.*" Mungkin Anda tidak memiliki siapa pun untuk memperkenalkan Anda dalam pelayanan. Seperti Yesus, Anda bisa menjadi seorang yang berkuasa dan menerima pengakuan.

### **3. Berdoa karena doa menjadikan Anda orang yang penuh urapan.**

Ketika Anda dekat dengan seseorang, sesuatu menular kepada Anda. Setiap kali Anda **menghabiskan** waktu dalam doa, Anda menghabiskan waktu berbicara dengan Tuhan. Semakin banyak Anda berbicara dengan seseorang, semakin dekat Anda dengan orang tersebut. Semakin dekat Anda dengan seseorang, semakin banyak hal-hal yang melekat pada diri Anda.

Apakah Anda ingin sejumlah kemuliaan Allah untuk melekat pada Anda?  
Apakah Anda ingin pengurangan ada dalam hidup Anda?

Andaikan saja saya dapat menawarkan cara yang lebih mudah, tetapi hanya doa yang akan membawa Anda dekat dengan Tuhan.

Contoh tentang Musa menceritakan semuanya. Musa pergi ke gunung dan tinggal di hadirat Tuhan untuk waktu yang lama.

**Masuklah Musa ke tengah-tengah awan itu dengan mendaki gunung itu. Lalu tinggallah ia di atas gunung itu empat puluh hari dan empat puluh malam lamanya.**

**Keluaran 24:18**

Anda akan melihat bahwa Musa adalah orang yang menghabiskan berjam-jam bersama Tuhan. Setelah sekian lama di gunung, kemuliaan Tuhan tampak jelas padanya. Pendeta terkasih, inilah yang akan terjadi pada Anda ketika Anda menghabiskan waktu berjam-jam bersama Tuhan. Akan ada kemuliaan pada kehidupan dan pelayanan Anda.

**Pelayanan yang memimpin kepada kematian terukir dengan huruf pada loh-loh batu. Namun demikian kemuliaan Allah menyertainya waktu ia diberikan. Sebab sekalipun pudar juga, CAHAYA MUKA MUSA BEGITU CEMERLANG, sehingga mata orang-orang Israel tidak tahan menatapnya.**

**2 Korintus 3:7**

**4. Berdoa karena doa mengikat aktivitas jahat di dalam pelayanan Anda.**

Pendeta terkasih, gereja bukan organisasi sekuler. Anda perlu untuk mengikat iblis karena beberapa alasan penting:

- a. Anda harus mengikat aktivitasnya yang menyebabkan perpecahan dan ketidaksetiaan di antara para pemimpin.
- b. Anda harus mengikat pengaruhnya yang menyebabkan kemunduran, pelanggaran susila dan dosa di kalangan anggota jemaat Anda.
- c. Anda harus mengikat roh jahat yang menyebabkan kemiskinan, depresi dan penindasan di kalangan anggota jemaat Anda..

d. Anda harus mengikat roh-roh yang menimbulkan tuduhan dan fitnah terhadap gereja.

Entah Anda suka atau tidak, iblis menugaskan roh jahat untuk menyerang dan menghancurkan gereja. Saya sarankan Anda membaca buku saya, *Pemimpin dan Loyalitas* untuk mendapatkan pewahyuan lengkap tentang aktivitas roh jahat terhadap pelayanan Anda.

**Jika Anda tidak mengikat iblis, ia akan mengikat Anda di gereja Anda sendiri.** Anda tidak akan mampu melayani. Tidak ada yang akan menerima dari Anda dan Anda akan bertanya-tanya apa yang sedang terjadi. Iblis akan menyerakkan jemaat Anda berulang-ulang. Akan ada jaringan kompleks cerita, tuduhan, fitnah dan diskusi yang terus-menerus memecah belah gereja. Bangkitlah hari ini dan ikatlah iblis dan roh jahat di dalam gereja Anda.

**5. Berdoa karena doa menciptakan dan melahirkan dimensi baru di dalam pelayanan.**

**Namun baru saja menggeliat sakit, SION SUDAH MELAHIRKAN ANAK-ANAKNYA.**

**Yesaya 66:8**

Sebuah wahyu yang sangat penting tentang doa adalah kenyataan bahwa doa memiliki **potensi** kreatif. Jika Anda mulai dalam pelayanan, Anda akan perlu berdoa sampai sesuatu yang tidak ada menjadi ada. Menciptakan sesuatu berbeda dengan mempertahankannya.

Banyak orang dapat mempertahankan apa yang telah diciptakan, tetapi perlu orang yang berdoa untuk menciptakan hal-hal baru.

Jika Anda diutus keluar untuk melakukan pekerjaan perintisan, jadilah orang yang berdoa. Orang yang berdoa adalah orang yang menciptakan dimensi rohani yang baru. Rasul Paulus adalah orang yang berdoa. Ia mengatakan,

**Hai anak-anakku, karena kamu aku menderita sakit bersalin lagi, sampai RUPA KRISTUS MENJADI NYATA DI DALAM KAMU.**

**Galatia 4:19**

Paulus harus menderita agar Kristus menjadi nyata di dalam orang-orang

Kristen ini. Paulus tidak berusaha untuk melakukannya dengan cara lain. **Membentuk komite, mengatur pertemuan, mengadakan pendalaman Alkitab dan memperlihatkan kasih tidak menciptakan dimensi baru.** Saya telah terlibat dalam pembangunan gereja baru, persekutuan dan pelayanan selama bertahun-tahun. Dari pengalaman saya, saya dapat memberikan sedikit saran. Saran pertama adalah, BERDOA. Saran kedua juga BERDOA. Dan ketiga BERDOA!

## **6. Berdoa karena doa adalah perintah apostolik pertama kepada setiap pendeta.**

Rasul Paulus memiliki banyak nasihat dan pengajaran yang baik bagi anaknya Timotius. Ia diajarkan tentang setiap subjek yang dapat dibayangkan di dalam pelayanan. Paulus mengajarkan tentang studi Alkitab, tentang pelatihan para gembala dan bahkan tentang bagaimana menangani pemberontak. Namun, analisis yang baik atas instruksi Paulus kepada Timotius anaknya akan mengungkapkan bahwa perintah pertama adalah untuk berdoa.

**PERTAMA-TAMA aku menasihatkan: Naikkanlah permohonan, doa syafaat dan ucapan syukur untuk semua orang, untuk raja-raja dan untuk semua pembesar, agar kita dapat hidup tenang dan tenteram dalam segala kesalehan dan kehormatan. Itulah yang baik dan yang berkenan kepada Allah, Juruselamat kita,**

**1 Timotius 2:1-3**

Ayat-ayat ini biasanya disebut ketika jemaat sedang diajarkan tentang berdoa bagi pemerintah. Saya setuju bahwa ayat ini mengajar kita untuk berdoa bagi para pemimpin kita. Namun, saya ingin menarik perhatian Anda pada fakta bahwa itu adalah instruksi utama pertama yang Paulus berikan kepada Timotius. Itu adalah instruksi untuk berdoa. Pasal pertama dari 1 Timotius tidak berisi perintah-perintah utama untuk Timotius. Dalam surat yang sangat penting ini, Paulus merasa penting pertama-tama untuk memerintahkan Timotius untuk berdoa.

Seorang pendeta memiliki banyak hal untuk dilakukan, tetapi pertama-tama ia harus berdoa!

## **7. Berdoa karena para Rasul menolak untuk berhenti berdoa ketika**

mereka berada di bawah tekanan tugas administrasi.

Berhubung dengan itu kedua belas rasul itu memanggil semua murid berkumpul dan berkata: "Kami tidak merasa puas, karena kami melalaikan Firman Allah untuk melayani meja. Karena itu, saudara-saudara, pilihlah tujuh orang dari antaramu, yang terkenal baik, dan yang penuh Roh dan hikmat, supaya kami mengangkat mereka untuk tugas itu, dan supaya kami sendiri dapat memusatkan pikiran dalam doa dan pelayanan Firman."

#### **Kisah Para Rasul 6:2-4**

Ketika gereja mula-mula tumbuh para rasul berada di bawah tekanan untuk menjadi administrator.

Misteri pelayanan adalah ini - ketika Anda berdoa, Anda akan melahirkan banyak jiwa dan banyak buah. Buah baru ini akan menuntut perawatan dan waktu dari Anda. Kebutuhan mereka akan membanjiri Anda. Anda akan memiliki beban yang tulus untuk membantu mereka. Ketika Anda menjadi terlibat dalam membantu orang-orang ini, Anda akan mempunyai lebih sedikit waktu untuk berdoa. Ketika Anda kurang berdoa, pelayanan Anda akan datar atau menurun. **Oleh karena itu tugas Anda yang terbesar adalah untuk dapat menyeimbangkan kebutuhan untuk mengurus jiwa-jiwa dan kebutuhan untuk berdoa.** Saya sendiri bergumul dengan persoalan ini sepanjang waktu.

Petrus dan para rasul lainnya mengambil keputusan yang tepat dan melestarikan pelayanan mereka. Tongkat estafet telah diserahkan kepada kita. Kebutuhan kita yang terbesar adalah untuk menghabiskan berjam-jam dalam doa. Mari kita tidak menyerah pada tekanan yang ingin agar kita mengabaikan tanggung jawab besar kita bersyukur. Jika kita mengabaikan doa, siapa yang akan melakukannya?

Apa perbedaan antara bagian hidup dan bagian mati dari gereja hari ini? Jawabannya adalah doa! Bagian yang hidup adalah di mana darah Yesus mengalir dan di mana orang diselamatkan. Secara medis, orang masih hidup ketika jantungnya berdetak dan darah mengalir melalui tubuh. Orang juga dinyatakan hidup ketika dokter dapat mendengar udara yang bertiup melalui paru-paru.

Secara rohani, ketika darah Yesus mengalir melalui tubuh dan orang-orang diselamatkan, kita dapat mengatakan bahwa gereja masih hidup. Ketika Roh Kudus bertiup melalui tubuh, kita juga dapat mengatakan bahwa gereja masih hidup.

Ada banyak gereja di mana tidak ada seorang pun yang pernah diselamatkan atau dipenuhi dengan Roh. Ini adalah bagian mati dari gereja. Selalu ada bagian yang mati dari gereja. Apakah Anda ingin gereja Anda mati? Apakah Anda mau diklasifikasikan sebagai gereja mati? Saya harap tidak!

**Aku tahu segala pekerjaanmu: engkau dikatakan hidup, PADAHAL ENGKAU MATI!**

**Wahyu 3:1**

Salah satu tanda dari apa yang orang sebut kebangunan rohani adalah doa. Di manakah Anda mendengar seruan dan doa sepanjang malam? Di manakah Anda mendengar tentang pertemuan-pertemuan doa yang panjang dengan orang-orang berbicara dalam bahasa roh? Di tempat-tempat seperti itu Anda akan melihat orang-orang diselamatkan dan dipenuhi dengan Roh Kudus terus-menerus.

Jangan menganggap ringan topik tentang doa! Doa adalah tali penyelamat untuk pelayanan Anda. Itulah sebabnya para rasul tidak melepaskan pelayanan doa bahkan ketika mereka berada di bawah tekanan.

## **8. Berdoa karena doa adalah bagian yang lebih besar dari pelayanan Kristus.**

**1 unit khotbah: 571,4 unit doa**

Pikirkan tentang hal ini. Yesus berkhotbah dan mengajar selama tiga setengah tahun. Sejak itu, Ia telah menjadi perantara (bersyafaat) bagi kita. Tiga setengah tahun mengajar dibandingkan dengan dua ribu tahun doa! Ini memberi kita rasio satu unit khotbah untuk setiap 571 unit doa. Itu adalah rasio yang luar biasa! **Kebanyakan pendeta memiliki lebih dari sepuluh unit khotbah banding satu unit doa!**

Mungkin Anda tidak tahu bahwa Yesus masih melakukan pelayanan-Nya bagi kita. Alkitab mengajarkan dengan sangat jelas bahwa Yesus adalah gembala kita dan bahwa Ia memperhatikan kita. Pertimbangkan jika Anda

adalah seorang pendeta yang mengurus jemaat yang harus bepergian ke luar negeri. Apakah hati Anda tidak bersama orang yang Anda tinggalkan? Apakah Anda tidak berdoa untuk mereka? Apakah Anda tidak mengirim utusan kepada mereka? Apakah Anda tidak mengirim hadiah kepada jemaat untuk membantu mereka di sepanjang jalan mereka? Inilah persisnya yang terjadi pada Yesus. Ia terus mengirim pesan, hadiah dan berkat bagi kita. Perhatikan ayat-ayat yang menyatakan ini.

**Karena itu Ia sanggup juga menyelamatkan dengan sempurna semua orang yang oleh Dia datang kepada Allah. Sebab IA HIDUP SENANTIASA UNTUK MENJADI PENGANTARA mereka.**

**Ibrani 7:25**

**Kristus Yesus, yang telah mati? Bahkan lebih lagi: yang telah bangkit, yang juga duduk di sebelah kanan Allah, YANG MALAH MENJADI PEMBELA BAGI KITA?**

**Roma 8:34**

Yesus hidup! Ia mampu menyelamatkan kita sepenuhnya. Dengan kata lain, Ia menyelamatkan kita dari setiap situasi ekstrim dan menyedihkan. Kita sedang diselamatkan sepenuhnya karena doa Yesus. Keselamatan mempengaruhi setiap bagian dari kehidupan kita karena syafaat Yesus. Pikirkan tentang bagaimana jiwa-jiwa baru akan diselamatkan sepenuhnya jika Anda berdoa seperti Yesus berdoa.

## **Besarnya Pelayanan Bergantung pada Kemampuan Bersyafaat**

Bahkan dalam Perjanjian Lama, prediksi dibuat tentang pelayanan besar dari Yesus karena Dia akan menjadi pendoa syafaat. Syafaat benar-benar membuat Anda menjadi hamba Tuhan yang besar. Saya jarang melihat hamba Tuhan yang besar yang bukan orang yang berdoa. Siklusnya seperti ini: *orang yang berdoa berarti orang yang beriman berarti hamba Tuhan yang besar.*

**Sebab itu Aku akan membagikan kepadanya ORANG-ORANG BESAR SEBAGAI RAMPASAN, dan ia akan memperoleh orang-orang kuat sebagai jarahan, yaitu sebagai ganti karena ia telah**



**menyerahkan nyawanya ke dalam maut dan karena ia terhitung di antara pemberontak-pemberontak, sekalipun ia menanggung dosa banyak orang dan BERDOA untuk pemberontak-pemberontak.**

**Yesaya 53:12**

Apakah Anda ingin terhitung di antara yang besar dan kuat dalam tentara Tuhan? Menjauhlah dari perdebatan, argumentasi dan diskusi tak berujung. Jadilah pendoa syafaat hari ini.

### **9. Berdoa karena doa melepaskan tawanan.**

Jika mata Anda terbuka secara spiritual, tiba-tiba Anda akan melihat jutaan orang dalam tahanan rohani. Mereka ditawan oleh kekuatan roh jahat yang lepas di bumi ini.

**...untuk memberitakan pembebasan kepada orang-orang tawanan.**

**Lukas 4:19**

Menurut pendapat saya, orang yang mengalami penindasan terkuat adalah orang-orang yang tinggal di Eropa. Tugas kita sebagai pendeta adalah melemahkan cengkeraman kekuasaan roh jahat ini atas jiwa-jiwa di bumi. Paling baik, peperangan rohani kita dapat mengusir, menggantikan atau memindahkan sementara kekuatan jahat sehingga Kerajaan Tuhan bisa mendapatkan kekuasaan untuk satu musim.

**...untuk meruntuhkan benteng-benteng.**

**2 Korintus 10:4**

Roh jahat dalam orang gila dari Gadara ingin tinggal di daerah tersebut dan mereka mendapat jalan mereka pada akhirnya. Yesus hanya memindahkan mereka di dalam komunitas Gadara. Alkitab mengajarkan bahwa iblis memiliki hak untuk berada di sekitar tempat tertentu. Tidak ada gunanya mencoba untuk mengusir iblis keluar dari bumi. Iblis memiliki masa sewa yang ia memanfaatkan secara maksimal. Ia mengingatkan Yesus bahwa ia memiliki sewa dan hak untuk berada di sekitar tempat itu. Ia mengingatkan Yesus bahwa belum saatnya bagi mereka untuk dikeluarkan dari bumi.

**Apa urusan-Mu dengan kami, hai Anak Allah? Adakah Engkau ke mari untuk menyiksa kami SEBELUM WAKTUNYA?**

**Matius 8:29**

Waktunya akan tiba ketika iblis akan disingkirkan secara permanen dari bumi. Kita tidak perlu melakukan pekerjaan itu. Ini akan dilakukan oleh seorang malaikat yang gagah dari surga. Tugas kita hanyalah melemahkan benteng sehingga beberapa tawanan dapat melarikan diri. Kita dapat melemahkan kubu iblis dengan doa.

Inilah sebabnya mengapa iblis berkata: “Engkau datang sebelum waktunya?” Iblis juga dapat membaca dan menulis dan ia melihat penghakiman masa depannya dalam hitam di atas putih. Ketika ini terjadi ia tidak akan lagi memiliki kekuatan untuk menipu dan menghancurkan orang-orang di bumi ini. Bacalah sendiri.

**Lalu aku melihat seorang malaikat turun dari sorga memegang anak kunci jurang maut dan suatu rantai besar di tangannya; ia menangkap naga, si ular tua itu, yaitu Iblis dan Satan. Dan ia mengikatnya seribu tahun lamanya, lalu melemparkannya ke dalam jurang maut, dan MENUTUP JURANG MAUT ITU dan memeteraikannya di atasnya, supaya ia JANGAN LAGI MENYESATKAN BANGSA-BANGSA, sebelum berakhir masa seribu tahun itu; kemudian dari pada itu ia akan dilepaskan untuk sedikit waktu lamanya.**

**Wahyu 20:1-3**

## **Seribu Tahun Kemudian**

**...dan Iblis, yang menyesatkan mereka, dilemparkan ke dalam lautan api dan belerang, yaitu tempat binatang dan nabi palsu itu, dan mereka disiksa siang malam sampai selama-lamanya.**

**Wahyu 20:10**

Untuk saat ini, satu-satunya hal yang bisa kita lakukan adalah melemahkan cengkeraman dan genggamannya kekuatan iblis atas jiwa manusia. Ketika cengkeraman ini melemah, para tawanan akan berjalan pergi dalam kebebasan. Ketika Anda berdoa, kekuatan iblis untuk menahan orang-orang kafir melemah. Senjata terbesar kita adalah doa. Itulah sebabnya tidak ada yang terjadi ketika tidak ada doa. Itu sebabnya banyak hal terjadi ketika orang berdoa! Itulah sebabnya iblis melakukan segalanya untuk mencegah Anda berdoa.

**...karena senjata kami dalam perjuangan bukanlah senjata duniawi, melainkan senjata yang diperlengkapi dengan kuasa Allah, yang sanggup untuk MERUNTUHKAN BENTENG-BENTENG.**

**2 Korintus 10:4**

Karena iblis tahu bahwa kita tidak memiliki senjata di dunia, ia sering mencoba untuk membuat kita tetap beroperasi di dunia ini. Sungguh sebuah kesalahan untuk berfungsi terutama dalam dunia, alam di mana kita tidak bersenjata dan 'tanpa senjata'! Semoga Tuhan membuka mata Anda untuk memahami pewahyuan doa ini!

#### **10. Berdoa karena doa sangat besar kuasanya.**

**Karena itu hendaklah kamu saling mengaku dosamu dan saling mendoakan, supaya kamu sembuh. Doa orang yang benar, bila dengan yakin didoakan, sangat besar kuasanya.**

**Yakobus 5:16**

Alkitab mengajarkan bahwa doa memiliki efek yang besar. Hampir setiap orang Kristen mengetahui ayat yang terkenal ini mengenai kekuatan doa. Istilah "sangat besar kuasanya" sedikit kabur untuk kita. Berikut ini sepuluh definisi yang berbeda dari ungkapan ini.

"Sangat besar kuasanya" berarti:

- a. Berhasil*
- b. Menang*
- c. Mengatasi*
- d. Mampu melakukan sesuatu*
- e. Kuat melawan kekuatan lawan*
- f. Mau membantu*
- g. Membuat dampak*
- h. Menimbulkan kesan*
- i. Efektif*
- j. Mencapai banyak.*

Saya juga suka terjemahan-terjemahan ayat ini. – Yakobus 5:16

**Kekuatan luar biasa dibuat tersedia melalui doa yang sungguh-**

**sungguh dari orang yang baik.**

**Yakobus 5:16 (Terjemahan Philips)**

**Doa orang yang benar dapat membawa hasil yang kuat.**

**Yakobus 5:16 (Terjemahan Olaf M Norlie)**

**Doa orang yang benar - membuat kekuatan luar biasa tersedia -  
dinamis dalam kerjanya.**

**Yakobus 5:16 (Terjemahan Amplified)**

**Doa orang jujur, ketika dijaga tetap bekerja sangat kuat.**

**Yakobus 5:16 (Terjemahan Williams)**

*Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa*

*Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa*

*Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa*

*Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa*

*Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa*

*Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa*

*Sepuluh Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Berdoa*

## Bab 4

# Delapan Belas Fakta tentang Peperangan Rohani

**P**eperangan rohani adalah seni berperang melawan kekuatan rohani di bumi. Kekuatan-kekuatan ini telah menangkap jiwa jutaan orang. Seperti Alkitab mengatakan, iblis telah menipu seluruh dunia. Kita mungkin tidak bisa menyingkirkannya sekarang, tetapi kita pasti akan melemahkan cengkeramannya pada banyak orang melalui doa kita. Kita tahu bahwa suatu hari kelak iblis akan ditangani secara permanen.

**Lalu aku melihat seorang malaikat turun dari sorga memegang anak kunci jurang maut dan suatu rantai besar di tangannya; ia menangkap naga, si ular tua itu, yaitu Iblis dan Satan. Dan ia mengikatnya seribu tahun lamanya, lalu melemparkannya ke dalam jurang maut, dan MENUTUP JURANG MAUT ITU dan memeteraikannya di atasnya, supaya ia JANGAN LAGI MENYESATKAN BANGSA-BANGSA, sebelum berakhir masa seribu tahun itu; kemudian dari pada itu ia akan dilepaskan untuk sedikit waktu lamanya.**

**Wahyu 20:1-3**

**... dan Iblis, yang menyesatkan mereka, dilemparkan ke dalam lautan api dan belerang, yaitu tempat binatang dan nabi palsu itu, dan mereka disiksa siang malam sampai selama-lamanya.**

**Wahyu 20:10**

Sekarang izinkan saya berbagi dengan Anda dua puluh fakta yang Anda harus ketahui tentang pertempuran kita dengan gerombolan roh jahat di bumi ini.

### **1. Musuh utama kita adalah iblis dan bukan manusia lain.**

Ia adalah pemimpin dari gerombolan kekuatan jahat di bumi ini. Iblis adalah makhluk kuat yang jatuh dari keadaan yang mulia.

**"Wah, engkau sudah jatuh dari langit, hai Bintang Timur, putera Fajar, engkau sudah dipecahkan dan jatuh ke bumi, hai yang mengalahkan bangsa-bangsa! Engkau yang tadinya berkata dalam**

**hatimu: Aku hendak naik ke langit, aku hendak mendirikan takhtaku mengatasi bintang-bintang Allah, dan aku hendak duduk di atas bukit pertemuan, jauh di sebelah utara. Aku hendak naik mengatasi ketinggian awan-awan, hendak menyamai Yang Mahatinggi! Sebaliknya, ke dalam dunia orang mati engkau diturunkan, ke tempat yang paling dalam di liang kubur.**

**Orang-orang yang melihat engkau akan memperhatikan dan mengamati-amati engkau, katanya: Inikah dia yang telah membuat bumi gemetar, dan yang telah membuat kerajaan-kerajaan bergoncang, yang telah membuat dunia seperti padang gurun, dan menghancurkan kota-kotanya, yang tidak melepaskan orang-orangnya yang terkurung pulang ke rumah? Semua bekas raja bangsa-bangsa berbaring dalam kemuliaan, masing-masing dalam rumah kuburnya.**

**Tetapi engkau ini telah terlempar, jauh dari kuburmu, seperti taruk yang jijik, ditutupi dengan mayat orang-orang yang tertikam oleh pedang dan jatuh tercampak ke batu-batu liang kubur seperti bangkai yang terinjak-injak.**

**Yesaya 14:12-19**

- 2. Iblis, makhluk yang cerdas, berperang dengan menggunakan penyesatan, tipu daya dan skema yang fantastis.**

**Iblis, yang adalah musuh utama kita, tahu bahwa ia tidak memiliki kesempatan menang melawan kekuatan gereja.**

**Kenakanlah seluruh perlengkapan senjata Allah, supaya kamu dapat bertahan melawan TIPU MUSLIHAT Iblis.**

**Efesus 6:11**

- 3. Untuk mengalahkan musuh kita, kita harus mengetahui sebanyak mungkin tentang dia.**

Ini adalah salah satu aturan paling penting dalam perang. Di sinilah tentara sekuler terlibat dalam pengintaian dan kegiatan intelijen. Tanpa pengetahuan ini, Anda akan dikalahkan dengan mudah. Tanyakan kepada pasukan AS apa yang terjadi pada mereka di Vietnam.

- 4. Iblis mempunyai sifat/karakter yang menular kepada para**

**pengikutnya.**

Banyak informasi tentang musuh kita dapat dikumpulkan dengan menganalisis dua puluh nama dan gelar Iblis. Kenali musuh Anda supaya Anda dapat mengalahkannya.

### **5. Iblis berhak berada di bumi.**

Ia mengatakan itu kepada Yesus. Ia menunjukkan kepada Yesus bangsa-bangsa di dunia dan menawarkan mereka kepada-Nya. Yesus tidak mengatakan kepada iblis bahwa ia berbohong. Yesus tahu bahwa iblis memiliki kekuasaan untuk menyerahkan bangsa-bangsa di dunia. Ia tidak membantah tentang itu. Jika tidak begitu, Yesus tidak akan dicobai.

**Kata Iblis kepada-Nya: "Segala kuasa itu serta kemuliaannya akan kuberikan kepada-Mu, sebab semuanya itu telah diserahkan kepadaku dan aku memberikannya kepada siapa saja yang kukehendaki.**

**Lukas 4:6**

### **6. Iblis tahu bahwa ia memiliki masa sewa di bumi.**

Sewa ini akan berakhir segera dan iblis tahu itu. Musuh kita dalam peperangan rohani adalah iblis. Iblis sadar akan tanggal kadaluwarsa pada masa sewanya.

**Dan mereka itu pun berteriak, katanya: "Apa urusan-Mu dengan kami, hai Anak Allah? Adakah Engkau ke mari untuk menyiksa kami SEBELUM WAKTUNYA?"**

**Matius 8:29**

### **7. Bukan tugas kita untuk membersihkan bumi dari iblis dan roh jahat.**

Bahkan Yesus tidak mencoba untuk melakukan itu! Anda tidak mencoba untuk membuat penyewa keluar dari rumah Anda sebelum sewa berakhir. Anda tahu bahwa ia akan melawan Anda di pengadilan. Tugas kita sebagai pendeta adalah untuk melemahkan cengkeraman kekuasaan setan atas jiwa-jiwa di bumi ini. Paling baik peperangan rohani dapat mengusir, menggantikan atau memindahkan sementara kekuatan roh jahat supaya Kerajaan Allah bisa mendapatkan kekuasaan untuk satu musim.

**... untuk meruntuhkan benteng-benteng.**

**2 Korintus 10:4**

### **8. Iblis adalah penyewa yang sangat jahat.**

Penyewa adalah orang yang memegang properti melalui sewa. Iblis adalah ilah dari dunia ini untuk suatu periode. Alkitab memberitahu kita bahwa seluruh dunia berada dalam kekuasaan iblis jahat karena ini.

**Kita tahu, bahwa kita berasal dari Allah dan SELURUH DUNIA BERADA DI BAWAH KUASA SI JAHAT.**

**1 Yohanes 5:19**

Properti yang iblis sewa gemetar di bawah masa sewanya yang jahat. Suatu hari kekuasaan itu akan hancur selamanya.

### **9. Meskipun kita tidak dapat menyingkirkan iblis secara permanen, kita dapat melibatkannya dalam berbagai peperangan.**

Kita dapat berjuang melawannya (Efesus 6:12). Kita dapat mengusir dia keluar dari orang (Markus 5:13). Kita bisa mengikatnya (Matius 18:18). Kita dapat meruntuhkan atau melemahkan benteng-Nya (2 Korintus 10:4). Kita dapat memerangi penyesatannya dengan Firman (Ibrani 4:12).

### **10. Strategi utama iblis adalah menawan dunia ke dalam kelompok-kelompok “kubu” yang berpikir dengan cara tertentu.**

Strategi iblis adalah untuk membuat dunia berpikir dengan cara tertentu sehingga ia dapat membawa mereka kepada penghancuran diri. Filosofi-filosofi besar di dunia ini: humanisme, ateisme, komunisme dan Marxisme adalah manifestasi dari imajinasi iblis. Inilah imajinasi (kecenderungan pemikiran) yang membawa massa rakyat ke dalam penghancuran diri.

**(Karena senjata kami dalam perjuangan bukanlah senjata duniawi, melainkan senjata yang diperlengkapi dengan kuasa Allah, yang sanggup untuk meruntuhkan benteng-benteng.) Kami MEMATAHKAN SETIAP SIASAT (IMAJINASI) orang dan merubuhkan setiap kubu yang dibangun oleh keangkuhan manusia untuk menentang pengenalan akan Allah. Kami menawan segala pikiran dan menaklukkannya kepada Kristus.**

**2 Korintus 10:4, 5**



## **11. Pendeta harus mengerti peran dunia dalam peperangan rohani.**

Gereja harus mengacaukan dan melemahkan benteng-benteng di wilayah, bangsa, orang dan gereja. Semua pendeta harus memastikan bahwa Firman Tuhan memperoleh keunggulan. Ketika Firman Tuhan makin tersebar, iblis kehilangan cengkeramannya atas jiwa-jiwa. Bacalah ayat yang menakjubkan ini dan percayalah pada kekuatan Firman.

**FIRMAN Allah MAKIN TERSEBAR, dan JUMLAH MURID di Yerusalem MAKIN BERTAMBAH BANYAK...**

**Kisah Para Rasul 6:7**

**Ketika Firman Allah makin tersebar, jumlah orang Kristen makin bertambah banyak.** Itulah sebabnya saya menulis buku dan berkhotbah sekuat dan sebanyak mungkin. Saya tahu apa akibatnya bagi kerajaan kegelapan.

## **12. Pemimpin Kristen harus menggunakan senjata bermata dua berupa doa dan Firman untuk mengalahkan iblis dalam peperangan rohani.**

Pelayanan doa dan pelayanan Firman adalah pelayanan yang sejati. Itu adalah senjata bermata dua yang telah diberikan Tuhan kepada kita. Para rasul melakukan ini! Mereka menolak untuk ditarik menjauh dari pelayanan Firman dan doa.

**Berhubung dengan itu kedua belas rasul itu memanggil semua murid berkumpul dan berkata: "Kami tidak merasa puas, karena kami melalaikan Firman Allah untuk melayani meja... dan supaya kami sendiri dapat memusatkan pikiran dalam DOA dan PELAYANAN FIRMAN."**

**Kisah Para Rasul 6:2, 4**

## **13. Contoh terbaik peperangan rohani adalah Kristus Yesus.**

Ia mengajar dan Ia berdoa.

**Pagi-pagi benar, waktu hari masih gelap, Ia bangun dan pergi ke luar. Ia pergi ke tempat yang sunyi dan berdoa di sana. Tetapi Simon dan kawan-kawannya menyusul Dia; waktu menemukan Dia mereka berkata: "Semua orang mencari Engkau." Jawab-Nya:**

**"Marilah kita pergi ke tempat lain, ke kota-kota yang berdekatan, supaya di sana juga Aku memberitakan Injil, karena untuk itu Aku telah datang."**

**Markus 1:35-38**

Jika kita ingin memiliki hasil seperti Yesus, kita harus menggunakan metode yang Ia gunakan. Dan metode-Nya adalah berdoa dan mengajar.

**14. Selain melemahkan benteng, pendeta dapat mengeluarkan, mengganti, atau memindahkan sementara kekuatan roh jahat supaya Kerajaan Tuhan dapat memperoleh kekuasaan.**

Dalam pelayanan Yesus, Ia memindahkan roh jahat dari tubuh manusia ke babi.

**Yesus mengabdikan permintaan mereka. Lalu keluarlah roh-roh jahat itu dan memasuki babi-babi itu. Kawanan babi yang kira-kira dua ribu jumlahnya itu terjun dari tepi jurang ke dalam danau dan mati lemas di dalamnya.**

**Markus 5:13**

**15. Setiap kali Anda mengalahkan (melemahkan atau mengeluarkan) iblis, Anda boleh berharap mendapat serangan balik.**

Ketika Yesus mengalahkan iblis di padang gurun, Alkitab mengatakan bahwa iblis direlokasi untuk satu musim. Iblis tidak meninggalkan Dia selamanya. Seandainya Anda iblis, apakah Anda akan meninggalkan musuh Anda selamanya? Tidak! Anda akan mundur, berkumpul kembali dan menyerang lagi lain hari.

**Sesudah Iblis mengakhiri semua percobaan itu, ia mundur dari pada-Nya dan MENUNGGU WAKTU YANG BAIK.**

**Lukas 4:13**

**16. Doa dan puasa adalah senjata yang melemahkan dan mengeluarkan kekuatan roh jahat.**

Yesus mengajarkan bahwa roh jahat dapat dikeluarkan dengan doa dan puasa.

**Jenis ini TIDAK DAPAT DIUSIR KECUALI DENGAN BERDOA dan berpuasa.**

## **Matius 17:21**

### **17. Firman Tuhan juga melemahkan dan menyiksa iblis.**

Anda akan melihat bagaimana roh jahat berteriak ketika Yesus mengajarkan Firman.

**Pada waktu itu di dalam rumah ibadat itu ada seorang yang kerasukan roh jahat. Orang itu berteriak: "JANGAN GANGGU KAMI. Apa urusan-Mu dengan kami, hai Yesus orang Nazaret?**

**Engkau datang hendak membinasakan kami? Aku tahu siapa Engkau: Yang Kudus dari Allah." Tetapi Yesus menghardiknya, kata-Nya: "Diam, keluarlah dari padanya!"**

## **Markus 1:23-25**

Dalam cerita ini, Yesus tidak berdoa atau mengikat iblis. Tapi iblis berkata, "Berhenti! Engkau menyiksaku! Engkau menyakiti aku!" Alkitab menggambarkan Firman Tuhan sebagai pedang. Setiap kali Anda mengucapkan firman, Anda melepaskan pedang ke atmosfer. Setiap pendeta harus menggunakan pedang dahsyat ini untuk mencapai keberhasilan dalam pelayanan.

### **18. Setiap pendeta harus berhati-hati bekerja di dunia ini.**

Alkitab memperingatkan kita bahwa kita tidak mempunyai senjata duniawi.

**(Karena senjata kami dalam perjuangan bukanlah senjata duniawi, melainkan senjata yang diperlengkapi dengan kuasa Allah, yang sanggup untuk meruntuhkan benteng-benteng.)**

## **2 Korintus 10:4**

Karena iblis tahu bahwa kita tidak bersenjata di dunia ini, ia berusaha membuat kita sibuk dalam hal-hal manusia, sekuler dan alami. Itulah sebabnya banyak pelayan Injil hari ini menjadi guru, administrator, manajer, dan sebagainya. Berhati-hatilah untuk tidak jatuh ke dalam perangkap ini.

## Bab 5

# Dua Puluh Cara untuk Mengenal Musuh Anda supaya Anda dapat Mengalahkannya

**D**alam rangka mengalahkan musuh Anda, Anda harus tahu sebanyak mungkin tentang dirinya. Ini adalah salah satu aturan yang paling umum dalam perang. Inilah sebabnya tentara sekuler terlibat dalam pengintaian dan kegiatan intelijen. Pengintaian adalah seni menemukan kekuatan, kelemahan, rencana dan lokasi musuh. Tanpa ini, Anda bahkan tidak bisa memulai perang Anda.

Salah satu cara kita dapat mengenal musuh kita adalah dengan melakukan analisis cepat atas nama dan gelarnya. Bagaimanapun, nama berbicara banyak tentang seseorang. Pelajarilah dua puluh nama atau gelar iblis berikut ini, maka Anda akan tahu apa yang Anda hadapi.

### **1. Iblis**

**Jawab Yesus kepada mereka: "Bukankah Aku sendiri yang telah memilih kamu yang dua belas ini? Namun seorang di antaramu adalah IBLIS."**

**Yohanes 6:70**

Kata 'iblis' berasal dari kata Yunani *diabolos*. Dari sinilah kata bahasa Inggris *diabolical* berasal. Diabolos mengungkapkan sifat dasar dari makhluk jahat ini. Ini artinya menjadi kejam atau jahat secara tidak manusiawi. Ini juga berarti menjadi keterlaluan atau jahat secara memalukan.

### **2. Setan**

**Pada suatu hari datanglah anak-anak Allah menghadap TUHAN dan di antara mereka datanglah juga SETAN.**

**Ayub 1:6**

Ini berasal dari kata Ibrani Satan, yang secara harfiah berarti musuh. Ini berbicara tentang yang *jahat* atau *kejam*. Nama ini pertama kali digunakan dalam Kitab Ayub. Ini menggambarkan makhluk yang sangat jahat yang

membunuh seluruh keluarga Ayub dan menghancurkan bisnisnya.

Setan adalah musuh utama Tuhan dan manusia. Dalam bagian yang menarik ini, setan disebut sebagai pribadi nyata yang tampaknya memiliki akses ke surga. Ia juga tampaknya memiliki kekuatan untuk mendakwa saudara-saudara kita dan untuk mengusahakan kehancuran mereka.

### **3. Pendakwa saudara-saudara kita**

**Dan aku mendengar suara yang nyaring di sorga berkata: "Sekarang telah tiba keselamatan dan kuasa dan pemerintahan Allah kita, dan kekuasaan Dia yang diurapi-Nya, karena telah dilemparkan ke bawah PENDAKWA SAUDARA-SAUDARA kita, yang mendakwa mereka siang dan malam di hadapan Allah kita.**

**Wahyu 12:10**

Gelar ini menjelaskan dakwaan tanpa henti dan fitnah yang dilemparkan terhadap hamba-hamba Tuhan.

### **4. Lawan**

**Sadarlah dan berjaga-jagalah! LAWANMU, si Iblis, berjalan keliling sama seperti singa yang mengaum-aum dan mencari orang yang dapat ditelannya.**

**1 Petrus 5:8**

Nama ini mengungkapkan sifat antagonistik iblis saat ia berperang melawan segala sesuatu yang kita lakukan. Tidak heran ada perlawanan, permusuhan dan kebencian terhadap Injil.

Agen-agen iblis, orang-orang kafir, sering sejalan dengan semangat perlawanan terhadap gereja dan para pemimpinnya. Banyak negara memiliki undang-undang yang memusuhi pembentukan gereja. Meskipun gereja telah membawa begitu banyak manfaat kesehatan dan pendidikan untuk bangsa, para pemimpin politik tidak punya pilihan selain untuk menentang gereja.

### **5. Malaikat jurang maut**

**Dan raja yang memerintah mereka ialah MALAIKAT JURANG MAUT; namanya dalam bahasa Ibrani ialah Abaddon dan dalam bahasa Yunani ialah Apolion.**

## Wahyu 9:11

Nama ini mengungkapkan tujuan akhir dari iblis dan para pengikutnya. Hal ini dapat menjelaskan upaya panik iblis untuk merebut setiap sudut bumi ini. Kita harus bangkit sekarang dan melawan iblis yang putus asa ini dalam setiap kesempatan.

### 6. Belial

**Persamaan apakah yang terdapat antara Kristus dan BELIAL? Apakah bagian bersama orang-orang percaya dengan orang-orang tak percaya?**

#### 2 Korintus 6:15

Belial berarti tidak berharga. Iblis berusaha menurunkan derajat Anda. Cukup amati seseorang yang berada di bawah pengaruh iblis. Anda akan melihat bagaimana ia menjadi tidak berharga.

Iblis menurunkan martabat pemuda menjadi pecandu narkoba, putus sekolah, penyelundup, dan lain-lain. Belial mengubah wanita muda menjadi pelacur tanpa rasa berharga.

### 7. Beelzebul

**Tetapi ketika orang Farisi mendengarnya, mereka berkata: "Dengan BEELZEBUL, penghulu setan, Ia mengusir setan."**

#### Matius 12:24

Ini berarti "Tuan lalat". Seorang tuan lalat jelas seorang pengawas penyakit dan kematian. Iblis adalah pencipta penyakit, kelaparan dan kematian yang mewabah saat ini.

### 8. Ilah zaman ini

**...orang-orang yang tidak percaya, yang pikirannya telah dibutakan oleh ILAH ZAMAN INI, sehingga mereka tidak melihat cahaya Injil tentang kemuliaan Kristus, yang adalah gambaran Allah.**

#### 2 Korintus 4:4

"Dia menggenggam seluruh dunia di tangan-Nya." Itu lagu yang kita semua pelajari di sekolah Minggu, tetapi apakah benar begitu? Jika Ia menggenggam seluruh dunia di tangan-Nya, lalu mengapa ada begitu

banyak perang dan kelaparan di mana-mana? Mengapa ada ketidakhahagiaan di dunia? Mengapa setengah dari dunia sangat kaya dan separuh lainnya sangat miskin?

Tentu saja, ini tidak akan terjadi di bawah manajemen dan kepemimpinan TUHAN. Anda lihat, iblis sebenarnya adalah ilah dunia ini. Di tempat Yehova memegang kendali penuh (surga), jalan-jalan terbuat dari emas dan orang hidup dalam kebahagiaan mutlak.

Suatu hari nanti ketika Tuhan mengambil alih pemerintahan di dunia ini, akan ada jenis bumi yang berbeda dengan cinta, damai, dan sukacita.

## **9. Pembunuh**

**Iblislah yang menjadi bapamu dan kamu ingin melakukan keinginan-keinginan bapamu. Ia adalah PEMBUNUH MANUSIA SEJAK SEMULA dan tidak hidup dalam kebenaran, sebab di dalam dia tidak ada kebenaran. Apabila ia berkata dusta, ia berkata atas kehendaknya sendiri, sebab ia adalah pendusta dan bapa segala dusta.**

**Yohanes 8:44**

Ini adalah gelar yang tepat untuk iblis. Ia adalah pembunuh. Ia adalah seorang pembinasakan dan pencipta dari semua pertumpahan darah di dunia ini. Ketika ia menguasai seorang kepala negara, orang ini dapat memimpin bangsa ke dalam perang yang tidak masuk akal dan tidak mencapai apa-apa.

Ketika ayah, suami dan saudara dari banyak orang dibantai, si pembunuh berbuat sesuai reputasinya.

## **10. Penghulu setan**

**Tetapi ketika orang Farisi mendengarnya, mereka berkata: "Dengan Beelzebul, PENGHULU SETAN, Ia mengusir setan."**

**Matius 12:24**

Gelar ini menunjukkan kepada kita sifat terorganisasi dari kekuatan kegelapan. Roh jahat diatur menjadi pasukan. Mereka memiliki seorang komandan keseluruhan yang dikenal sebagai penghulu setan. Ketika kita masuk ke dalam peperangan rohani kita berjuang melawan musuh yang terorganisir dan cerdas.

## **11. Penguasa kerajaan angkasa**

**Kamu hidup di dalamnya, karena kamu mengikuti jalan dunia ini, karena kamu mentaati PENGUASA KERAJAAN ANGKASA, yaitu roh yang sekarang sedang bekerja di antara orang-orang durhaka.**

**Efesus 2:2**

Ini mengungkapkan kendali iblis atas atmosfer dan gelombang udara di negara mana pun. Perhatikan dengan seksama gelombang radio dan televisi dari negara manapun. Anda akan melihat bagaimana iblis telah mendominasi bidang ini. Penting bagi orang Kristen untuk memperjuangkan kendali atas siaran televisi. Kita harus berjuang untuk mengendalikan seni, budaya dan musik bangsa kita. Ini adalah bidang kekuasaan penguasa kerajaan angkasa dan tugas kitalah untuk mengusirnya.

## **12. Penguasa dunia**

**Tidak banyak lagi Aku berkata-kata dengan kamu, sebab PENGUASA DUNIA INI datang dan ia tidak berkuasa sedikit pun atas diri-Ku.**

**Yohanes 14:30**

Ini mengungkapkan pemerintahan iblis atas dunia dan sistem dunia. Ketika dunia mengembangkan segala sesuatu semakin dan semakin tidak bertuhan. Saya baru-baru ini mengatakan kepada seorang teman, “Ketika berada di Eropa, saya merasa seolah-olah berada di Sodom.” Saya berkata kepadanya, “Eropa adalah Pergamus yang dihidupkan kembali!” Pergamus adalah takhta iblis dan markas kegiatan roh jahat (Wahyu 2:13).

## **13. Ular tua**

**Tetapi ULAR ITU berkata kepada perempuan itu: "Sekali-kali kamu tidak akan mati,**

**Kejadian 3:4**

**Dan naga besar itu, si ULAR TUA, yang disebut Iblis atau Satan, yang menyesatkan seluruh dunia, dilemparkan ke bawah; ia dilemparkan ke bumi, bersama-sama dengan malaikat-malaikatnya.**

**Wahyu 12:9**



Pada mulanya, ia digambarkan sebagai seekor ular. Pada akhirnya, ia digambarkan sebagai seekor ular. Ular adalah salah satu dari makhluk paling berbahaya yang kita ketahui. Dengan satu serangan, ular dapat membunuh manusia. Namun, ular berhasil tinggal di dekat manusia tanpa terdeteksi. Beginilah persisnya cara iblis bekerja.

Ia ada di gereja dan orang-orang bahkan tidak mengetahuinya. Ia ada di dekat kita dan menyebabkan bahaya, tetapi tidak terlihat.

Ketika bertempur melawan iblis, kita harus selalu sadar bahwa meskipun ia tidak terlihat, ia nyata. Setiap kali saya berjalan melewati rumput tinggi saya sadar akan fakta bahwa mungkin ada ular berbahaya di dekat sana. Setiap pendeta harus sadar akan fakta bahwa mungkin ada kegiatan roh jahat yang tidak kelihatan di dekatnya.

#### **14. Si pencoba**

**Lalu datanglah SI PENCOBA itu dan berkata kepada-Nya: "Jika Engkau Anak Allah, perintahkanlah supaya batu-batu ini menjadi roti."**

**Matius 4:3**

Iblis adalah pencipta pencobaan! Ia menciptakan situasi yang menguji tekad kita untuk mematuhi Tuhan. Ia mencobai Yesus dan ia akan mencoba Anda dan saya. Namun, Tuhan akan datang menyelamatkan Anda. Tuhan akan memberikan jalan untuk lolos dari setiap pencobaan.

#### **15. Roh najis**

**Apabila ROH JAHAT (ROH NAJIS) keluar dari manusia, ia pun mengembara ke tempat-tempat yang tandus mencari perhentian. Tetapi ia tidak mendapatnya.**

**Matius 12:43**

Kata najis digunakan untuk menggambarkan iblis berkali-kali. Hal ini karena itulah iblis sebenarnya. Kita memerangi makhluk yang memiliki sifat menular yang ingin membuat Anda najis.

Kata najis diterjemahkan dari kata Yunani *akarthartos*. Ini berarti tidak murni, cabul, kotor dan najis. Ini adalah istilah umum untuk iblis karena kehadirannya membuat segalanya tidak murni. Hubungan yang murni

digambarkan sebagai tidak murni ketika roh najis terlibat. Persahabatan murni menjadi tidak murni ketika si pendakwa menudingkan jarinya kepada mereka.

## **16. Si jahat**

**Kepada setiap orang yang mendengar firman tentang Kerajaan Sorga, tetapi tidak mengertinya, datanglah SI JAHAT dan merampas yang ditaburkan dalam hati orang itu; itulah benih yang ditaburkan di pinggir jalan.**

**Matius 13:19**

Kejahatan iblis tak tertandingi. Kadang-kadang, manusia yang telah sangat dipengaruhi oleh iblis memperlihatkan kilasan karakter jahat ini. Perang Sierra Leone, genosida Rwanda dan Kosovo bersaksi tentang kejahatan iblis. Inilah musuh yang kita berusaha untuk usir dan lemahkan. Dalam nama Yesus, kita akan mengalahkan yang jahat.

## **17. Bintang timur (Lucifer)**

**"Wah, engkau sudah jatuh dari langit, hai BINTANG TIMUR (LUCIFER), putera Fajar, engkau sudah dipecahkan dan jatuh ke bumi, hai yang mengalahkan bangsa-bangsa! Engkau yang tadinya berkata dalam hatimu: Aku hendak naik ke langit, aku hendak mendirikan takhtaku mengatasi bintang-bintang Allah, dan aku hendak duduk di atas bukit pertemuan, jauh di sebelah utara.**

**Aku hendak naik mengatasi ketinggian awan-awan, hendak menyamai Yang Mahatinggi! Sebaliknya, ke dalam dunia orang mati engkau diturunkan, ke tempat yang paling dalam di liang kubur.**

**Yesaya 14:12-15**

Lucifer adalah nama yang diberikan kepada malaikat yang jatuh dari kasih karunia. Lucifer dijelaskan dengan sangat rinci dalam Kitab Yehezkiel.

**Engkau di taman Eden, yaitu taman Allah penuh segala batu permata yang berharga: yaspis merah, krisolit dan yaspis hijau, permata pirus, krisopras dan nefrit, lazurit, batu darah dan malakit. Tempat tatahannya diperbuat dari emas dan disediakan pada hari penciptaanmu. Kuberikan tempatmu dekat kerub yang**

**berjaga, di gunung kudus Allah engkau berada dan berjalan-jalan di tengah batu-batu yang bercahaya-cahaya. Engkau tak bercela di dalam tingkah lakumu sejak hari penciptaanmu sampai terdapat kecurangan padamu.**

**Yehezkiel 28:13-15**

Anda dapat melihat bahwa ia adalah makhluk yang mengagumkan! Gambaran kemuliaan-Nya menunjukkan kepada kita jenis makhluk apakah dia. Jika makhluk seperti ini menjadi rusak, Anda dapat memahami jenis monster apa yang akan dibebaskan.

Kemampuan iblis dalam bidang musik (pipa dan tabret) dijelaskan dalam bagian ini. Tak heran ia telah memikat jutaan orang melalui kekuatan musik yang tidak sehat.

### **18. Bapa segala dusta**

**Iblislah yang menjadi bapamu dan kamu ingin melakukan keinginan-keinginan bapamu. Ia adalah pembunuh manusia sejak semula dan tidak hidup dalam kebenaran, sebab di dalam dia tidak ada kebenaran. Apabila ia berkata dusta, ia berkata atas kehendaknya sendiri, sebab IA ADALAH PENDUSTA DAN BAPA SEGALA DUSTA.**

**Yohanes 8:44**

Ketika Saddam Hussein menginvasi Kuwait dan menyatakan perang kepada seluruh dunia, ia menakuti Amerika dengan mengatakan, "Kami akan mengadakan ibu segala pertempuran." Ketika seseorang digambarkan sebagai "ibu" atau "bapa", ini memberitahu kita sesuatu yang penting. Jika iblis adalah bapa segala dusta maka ia adalah induk dan pencipta dari segala bentuk penyesatan. Kuasa iblis untuk menipu tidak tertandingi.

### **19. Abadon**

**Dan raja yang memerintah mereka ialah malaikat JURANG MAUT; namanya dalam bahasa Ibrani ialah ABADON dan dalam bahasa Yunani ialah Apolion.**

**Wahyu 9:11**

Ini adalah malaikat jurang. Dalam Kitab Ayub kata ini diterjemahkan kehancuran. Jika Anda tidak dapat memilikinya - hancurkan! Ini adalah

sifat iblis. Beberapa kepala negara yang tidak bisa mendapatkan kekuasaan lagi, senang menghancurkan seluruh bangsa melalui perang. Mereka mendapatkan ide ini dari tuannya Abaddon.

## **20. Pemerintah, penguasa, penghulu kegelapan, roh jahat**

**...karena perjuangan kita bukanlah melawan darah dan daging, tetapi melawan pemerintah-pemerintah, melawan penguasa-penguasa, melawan penghulu-penghulu dunia yang gelap ini, melawan roh-roh jahat di udara.**

**Efesus 6:12**

Dalam kitab ini, Paulus mengelompokkan empat agen utama penjangkauan iblis. Pemerintah-pemerintah mewakili roh yang mendominasi wilayah geografis. Jelaslah bahwa berbagai jenis roh menempati wilayah geografis yang berbeda. Amsterdam, misalnya, memiliki pemerintah yang tidak bermoral. Ada pepatah yang mengatakan bahwa anak laki-laki yang baik pergi ke surga dan anak laki-laki nakal pergi ke Amsterdam.

Kekuasaan adalah keberadaan yang melakukan kendali atas individu. Nama lain yang Anda dapat berikan kepada mereka adalah "roh yang mempengaruhi". Roh-roh jahat di tempat-tempat tinggi berbicara tentang entitas jahat yang ada di angkasa. Itu seperti makhluk yang menentang malaikat yang kembali kepada Daniel dengan jawaban doa (Daniel 10:13).

Penghulu kegelapan berbicara tentang makhluk roh yang mengendalikan kegelapan di dunia. Dunia bawah dan orang-orang kafir semua ada di bawah pengaruh tanpa menyadarinya.

*Dua Puluh Cara untuk Mengenal Musuh Anda supaya Anda dapat Mengalahkannya*

*Dua Puluh Cara untuk Mengenal Musuh Anda supaya Anda dapat Mengalahkannya*

*Dua Puluh Cara untuk Mengenal Musuh Anda supaya Anda dapat Mengalahkannya*

*Dua Puluh Cara untuk Mengenal Musuh Anda supaya Anda dapat Mengalahkannya*

## Bab 6

# Lima Cara Bagi Gembala untuk Berdoa Secara Efektif

**Doa orang yang benar, bila dengan yakin didoakan, sangat besar kuasanya.**

**Yakobus 5:16**

Tidak semua doa efektif. **Beberapa doa saya sebut bertele-tele dan membuang-buang waktu.** Penting untuk berdoa secara efektif dalam pelayanan. Anda mungkin juga di luar sana melakukan sesuatu yang kurang rohani jika doa Anda tidak bekerja! Anda mungkin juga mengatakan "twinkle, twinkle little star", jika doa Anda tidak akan bekerja.

Saya ingin membagikan dengan Anda lima langkah untuk berdoa secara efektif.

### **1. Doakan doa Alkitab yang strategik.**

Biarkan doa Anda dipandu oleh Firman Tuhan. Doakan doa-doa yang tercatat dalam Firman Tuhan. Misalnya Efesus 1:17-19 berisi salah satu doa paling ampuh yang setiap pendeta harus doakan. Saya sendiri telah memanjatkan doa ini selama bertahun-tahun. Saya sarankan agar Anda melakukan hal yang sama.

Doa penting lain didapatkan dalam Efesus 3:15-19. 'Doa Alkitab yang strategik' ini akan membuat Anda berdoa berlandaskan kasih. Hal ini sangat penting bagi setiap pendeta. Pendeta berkorban besar untuk pelayanan, tetapi jika mereka tidak memiliki kasih, mereka akan kehilangan pahala surgawi mereka. Adalah kehendak Allah bahwa Anda menuai manfaat penuh dari pelayanan Anda di Surga.

**...bahkan menyerahkan tubuhku untuk dibakar, tetapi jika aku tidak mempunyai kasih, sedikit pun tidak ada faedahnya bagiku.**

**1 Korintus 13:3**

Dalam bab berikutnya, saya akan berbagi lebih rinci tentang mengapa doa-doa Anda harus dipandu oleh Firman. Menjadi orang Firman. Percayakan diri Anda kepada Tuhan dan Firman-Nya. Percayalah kepada Firman lebih daripada Anda percaya kepada diri sendiri.

## **2. Berdoa dengan sungguh-sungguh.**

Berdoa dengan sungguh-sungguh merupakan salah satu syarat untuk doa yang efektif. Berdoa dengan sungguh-sungguh berarti berdoa dengan penuh semangat, dengan gairah dan perasaan. Kata sungguh-sungguh berarti *bergairah, antusias, penuh semangat, fanatik, berapi-api, tajam, keranjingan, menyala-nyala, tekun dan berhasrat.*

Jika seseorang memperhatikan Anda berdoa, ia harus mampu menggambarkan doa Anda dengan salah satu kata yang baru saja Anda baca. Jika itu adalah cara Anda berdoa, saya meyakinkan Anda bahwa Anda akan memiliki hasil yang bagus. Tentu saja, bertele-tele dan membuang-buang waktu tidak menunjukkan kesungguhan dalam doa!

## **3. Berdoa dalam bahasa roh.**

Setiap pendeta harus menghabiskan beberapa jam berdoa dalam bahasa roh. Bahasa roh adalah karunia yang telah diberikan Tuhan kepada kita. Rasul Paulus sangat bangga akan karunia bahasa rohnya. Ia bermegah: "Saya berterimakasih kepada Tuhan bahwa saya berbicara dalam bahasa roh lebih dari pada kamu semua." (1 Korintus 14:18) Dengan karunia ini kita dapat berbicara kepada Tuhan dengan cara supranatural. Karunia-karunia Roh tidak dimaksudkan untuk menjadi pelengkap hias yang tidak perlu yang mungkin digunakan atau mungkin juga tidak. **Gunakan apa yang telah diberikan Tuhan kepada Anda, maka Anda akan diberkati dalam pelayanan.**

## **4. Berdiskusilah dengan Roh Kudus.**

Doa harus menjadi urusan dua arah. **Jika Anda ingin berkembang dalam pelayanan, Anda harus belajar untuk berbicara kepada Roh Kudus.** Anda perlu mendengar suara-Nya juga. Roh Kudus bagi kita sama seperti Yesus bagi murid-muridNya. Pribadi untuk diajak bicara ketika Anda perlu. Pendeta yang terlibat dalam percakapan dengan Roh Kudus seringkali sangat maju dalam perjalanan mereka dengan Tuhan.

**Aku tidak akan meninggalkan kamu sebagai yatim piatu. Aku datang kembali kepadamu... tetapi Penghibur, yaitu Roh Kudus, yang akan diutus oleh Bapa dalam nama-Ku, Dialah yang akan mengajarkan segala sesuatu kepadamu dan akan mengingatkan**

**kamu akan semua yang telah Kukatakan kepadamu.**

**Yohanes 14:18, 26**

Bawa doa Anda selangkah lebih maju. Berbicaralah dengan Roh Kudus dan dengar Ia berbicara kembali kepada Anda. Anda akan memiliki arah supranatural seperti yang Anda tidak pernah bayangkan.

## **5. Berdoa lama.**

Doa dua menit berbeda dengan doa berjam-jam. Tidak ada ayat yang mengatakan bahwa jika Anda tidak berdoa selama berjam-jam Tuhan tidak akan mendengar Anda. Namun, Yesus, pelayan utama berdoa selama berjam-jam. Teladan Yesus cukup menarik untuk diikuti.

**Pagi-pagi benar, waktu hari masih gelap (LAMA SEBELUM SIANG), Ia bangun dan pergi ke luar. Ia pergi ke tempat yang sunyi dan berdoa di sana.**

**Markus 1:35**

**Pada waktu itu pergilah Yesus ke bukit untuk berdoa dan SEMALAM-MALAMAN IA BERDOA kepada Allah.**

**Lukas 6:12**

Seperti yang dapat Anda lihat, Yesus berdoa selama beberapa jam. Paulus juga orang yang berdoa selama berjam-jam. Perhatikan apa yang ia katakan dalam suratnya.

**SIANG MALAM KAMI BERDOA SUNGGUH-SUNGGUH, supaya kita bertemu muka dengan muka dan menambahkan apa yang masih kurang pada imanmu.**

**1 Tesalonika 3:10**

## Bab 7

# Enam Alasan untuk Memanfaatkan Doa Alkitab yang Strategis

**D**I dalam bab ini saya ingin berbagi bagaimana Anda dapat membuat pelayanan doa Anda efektif. Pelajaran di sini sederhana. Doakanlah apa yang saya sebut doa Alkitab yang strategis! Apa yang saya maksud dengan doa-doa Alkitab? Doa-doa Alkitab adalah ikhtisar doa yang dapat ditemukan dalam Firman Tuhan. Ada beberapa topik doa yang digariskan dalam Firman.

### **a. Doa Bapa kami**

Karena itu berdoalah demikian: Bapa kami yang di sorga, Dikuduskanlah nama-Mu, datanglah Kerajaan-Mu, jadilah kehendak-Mu di bumi seperti di sorga. Berikanlah kami pada hari ini makanan kami yang secukupnya dan ampunilah kami akan kesalahan kami, seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami; dan janganlah membawa kami ke dalam pencobaan, tetapi lepaskanlah kami dari pada yang jahat. [Karena Engkaulah yang empunya Kerajaan dan kuasa dan kemuliaan sampai selama-lamanya. Amin.]

Matius 6:9-13

### **b. Doa Efesus pertama**

Aku pun tidak berhenti mengucap syukur karena kamu. Dan aku selalu mengingat kamu dalam doaku, dan meminta kepada Allah Tuhan kita Yesus Kristus, yaitu Bapa yang mulia itu, supaya Ia memberikan kepadamu Roh hikmat dan wahyu untuk mengenal Dia dengan benar. Dan supaya Ia menjadikan mata hatimu terang, agar kamu mengerti pengharapan apakah yang terkandung dalam panggilan-Nya: betapa kayanya kemuliaan bagian yang ditentukan-Nya bagi orang-orang kudus, dan betapa hebat kuasa-Nya bagi kita yang percaya, sesuai dengan kekuatan kuasa-Nya.

Efesus 1:16-19

### **c. Doa Efesus kedua**

Itulah sebabnya aku sujud kepada Bapa, yang dari pada-Nya semua



turunan yang di dalam sorga dan di atas bumi menerima namanya. Aku berdoa supaya Ia, menurut kekayaan kemuliaan-Nya, menguatkan dan meneguhkan kamu oleh Roh-Nya di dalam batinmu, sehingga oleh imanmu Kristus diam di dalam hatimu dan kamu berakar serta berdasar di dalam kasih. Aku berdoa, supaya kamu bersama-sama dengan segala orang kudus dapat memahami, betapa lebarnya dan panjangnya dan tingginya dan dalamnya kasih Kristus, dan dapat mengenal kasih itu, sekalipun ia melampaui segala pengetahuan. Aku berdoa, supaya kamu dipenuhi di dalam seluruh kepenuhan Allah.

Efesus 3:14-19

#### **d. Doa Timotius**

Pertama-tama aku menasihatkan: Naikkanlah permohonan, doa syafaat dan ucapan syukur untuk semua orang, untuk raja-raja dan untuk semua pembesar, agar kita dapat hidup tenang dan tenteram dalam segala kesalehan dan kehormatan. Itulah yang baik dan yang berkenan kepada Allah, Juruselamat kita,

1 Timotius 2:1-3

Saya tidak mengatakan bahwa ini adalah satu-satunya hal yang harus Anda doakan. Namun, saya percaya bahwa jika Anda menjadikan ini jalur utama doa Anda, Anda akan melihat perubahan dalam pelayanan Anda. Untuk wawasan lebih lanjut tentang hal ini, lihat buku saya tentang Doa Strategis.

Saya ingin memberi Anda enam alasan mengapa Anda harus tetap berpegang pada doa-doa Alkitab.

### **Enam Alasan untuk Memanjatkan Doa Alkitab yang Strategis**

#### **1. Manusia binasa dalam benak, pikiran, dan dalam hati.**

Sangat sering keinginan kita binasa oleh keadaan manusia kita yang binasa. Tidak peduli seberapa rohani seorang hamba Tuhan, ia paling baik, tetap manusia!

Karena yang dapat binasa ini harus mengenakan yang tidak dapat binasa, dan yang dapat mati ini harus mengenakan yang tidak dapat mati.

1 Korintus 15:53

**2. Kita tidak tahu apa yang sebenarnya harus didoakan. Tidak peduli seberapa rohani kita jadinya, kita tidak dapat melihat segalanya dengan jelas.**

...sebab KITA TIDAK TAHU, bagaimana sebenarnya harus berdoa...

Roma 8:26

Karena sekarang kita melihat dalam cermin suatu gambaran YANG SAMAR-SAMAR...

1 Korintus 13:12

Ayat ini mengajarkan bahwa kita tidak melihat hal-hal dengan jelas. Bila Anda melihat sebuah penglihatan, apa yang sebenarnya terjadi adalah bahwa *Anda sedang ditarik menuju dunia roh*. Semakin jauh Anda ditarik, semakin jelas penglihatan itu jadinya. Dalam beberapa kasus, Anda benar-benar ditarik keluar dari tubuh Anda. Seperti Rasul Paulus berkata, ia tahu tentang seorang pria yang tiba-tiba diangkat ke langit ketiga.

Aku tahu tentang seorang Kristen...orang itu TIBA-TIBA DIANGKAT ke tingkat yang ketiga dari sorga... ia TIBA-TIBA DIANGKAT ke Firdaus ...

2 Korintus 12:2, 3, 4

Orang ini bahkan tidak tahu apakah ia ada di dalam atau di luar tubuhnya. Kebanyakan orang tidak ditarik keluar sangat jauh dan penglihatan mereka sering berupa gambaran kabur sehingga mereka tidak yakin. Pada kenyataannya, banyak dari apa yang orang sebut penglihatan dan nubuatan hanyalah kesan dari hal-hal yang mereka lihat samar-samar.

Kita perlu pertolongan Roh Kudus untuk membimbing kita, bahkan dalam doa. Ketika kita berdoa dalam bahasa roh, Roh Kudus mengontrol doa-doa kita. Namun, Roh Kudus telah memberi kita bimbingan untuk berdoa melalui kata-kata Yesus dan surat-surat Paulus. **Jika kita mengikuti pedoman ini, ini hampir setara dengan berdoa dalam bahasa roh karena Firman itu akan membimbing kita pada apa yang harus didoakan.**

**3. Doakan doa-doa Alkitab yang strategis karena jalan kita bukan jalan-Nya.**

Sebab rancangan-Ku bukanlah rancanganmu, dan jalanmu bukanlah jalan-Ku, demikianlah firman TUHAN.

Yesaya 55:8

Tidak peduli seberapa rohani, kita masih manusia dalam wadah daging. Saya telah mendapatkan Tuhan mengajari saya hal-hal yang saya pikir saya sudah tahu. Saya pasti telah membangkitkan orang mati bertahun-tahun sebelumnya dalam pelayanan saya, tetapi jalan-Nya bukan jalan saya. Saya berdoa dan berpuasa agar Tuhan memakai saya untuk membangkitkan ayah yang sudah meninggal dari seorang teman baik. Namun, Tuhan tampaknya tidak memperhatikan saya. Saya merasa dikecewakan dan dipermalukan. Saya sudah pergi ke luar sana dalam iman, menyatakan bahwa orang mati akan bangkit dalam nama Yesus!

Sayangnya bagi saya, jalan saya bukan jalan-Nya. Jika orang mati itu dibangkitkan, seluruh hidup dan pelayanan saya bisa hancur. Tuhan mempunyai jalan-Nya dan jalan-Nya adalah untuk melindungi saya dan dengan lembut memperkenalkan saya dengan pelayanan nyata.

Hampir dua puluh tahun kemudian, ketika seorang wanita berdiri di mimbar saya bersaksi bahwa anaknya yang meninggal telah dibangkitkan sewaktu saya melayani, saya tidak merasa ada emosi sama sekali. Saya merasa bahwa jika Tuhan mau membangkitkan orang mati, itu sepenuhnya terserah kepada-Nya. Saya tahu bahwa saya adalah seorang pengamat pada mimbar KKR. Jika ini telah terjadi dua puluh tahun sebelumnya, mungkin saya akan murtad karena kesombongan.

Ini adalah sebabnya kita harus berdoa lebih banyak doa-doa Alkitab yang strategis. Tuhan **tahu** hal-hal yang kita tidak tahu. Marilah kita mempercayakan diri kita pada hikmat-Nya.

#### **4. Anda harus mendoakan doa-doa Alkitab yang strategis agar tidak meleset dari saran.**

Alkitab mengajarkan bahwa banyak doa meleset dari sasaran. Ketika panah meleset dari sasaran, itu berarti bahwa panah itu tidak tiba di tempat yang Anda maksud! Mengapa Anda harus berdoa tanpa doa-doa Anda sampai kepada Bapa? Mengapa Anda harus berdoa tanpa doa-doa Anda memiliki efek yang diinginkan? Sudah waktunya untuk berhenti meleset

dari sasaran.

Atau kamu berdoa juga, tetapi kamu tidak menerima apa-apa, karena kamu salah berdoa...

Yakobus 4:3

Mengapa begitu banyak doa meleset dari sasaran? Sekali lagi, itu karena kita adalah manusia. Kita tidak bisa melihat dengan jelas sehingga kita meleset jauh dari sasaran. Percayakan diri Anda kepada doa-doa Alkitab yang strategis.

### **5. Doa-doa Alkitab yang strategis mencakup semua bidang relevan yang penting bagi hidup Anda.**

Jika Anda memeriksa doa Bapa kami, Anda akan menemukan bahwa setiap bidang yang penting tercakup. Dalam doa strategis Tuhan, Anda berdoa untuk kebutuhan Anda sehari-hari, pengampunan, dan perlindungan untuk pekerjaan Tuhan.

Doa-doa Paulus dalam Kitab Efesus yang sedikit lebih sulit untuk dipahami. Topik-topiknya sendiri tampaknya mistis. Mungkin itulah mengapa mereka bahkan lebih penting bagi kita. Anda mungkin tidak pernah tahu efek berdoa untuk Roh wahyu dan hikmat (Efesus 1:17). Sebagai contoh, doa Efesus kedua (Efesus 3:17) mengajarkan bahwa kita harus berakar dan berdasar dalam kasih.

Tentu saja, tidak terpikir oleh kebanyakan dari kita untuk berdoa agar kita dibangun di dalam kasih Kristen. Namun, bila Anda mengerti bahwa semua perbuatan baik yang dilakukan di luar kasih Kristen sama dengan nol, mungkin Anda akan memahami mengapa Roh Kudus memberikan kita doa itu. Perhatikan ayat ini dalam 1 Korintus 13:3.

Dan sekalipun aku membagi-bagikan segala sesuatu yang ada padaku, bahkan menyerahkan tubuhku untuk dibakar, tetapi jika aku tidak mempunyai kasih, **SEDIKIT PUN TIDAK ADA FAEDAHNYA BAGIKU.**

1 Korintus 13:3

Memang baik bagi Anda untuk melayani Tuhan, bahkan membayar harga tertinggi untuk **pelayanan**. Namun, dalam salah satu goresan pena kita diperingatkan bahwa tanpa kasih semua perbuatan baik kita akan sama

dengan nol.

## **6. Doa-doa Alkitab yang strategis mencegah Anda meninggalkan bidang-bidang doa yang vital.**

Ketika Anda memanjatkan doa-doa ini, Anda akan mencakup semua bidang terpenting kehidupan Anda. Mungkin Anda tidak merasa ingin berdoa untuk pemerintah Anda. Ada beberapa pemerintah yang orang lebih suka kutuk daripada doakan. Namun, jika Anda mengikuti pola doa yang alkitabiah, Anda akan berdoa untuk mereka daripada mengutuk mereka.

Pertama-tama aku menasihatkan: Naikkanlah permohonan, doa syafaat dan ucapan syukur untuk semua orang, untuk raja-raja dan untuk semua pembesar, agar kita dapat hidup tenang dan tenteram dalam segala kesalehan dan kehormatan.

1 Timotius 2:1, 2

Lepaskanlah dirimu dari meninggalkan bidang penting doa dengan mengikuti doa-doa Alkitab yang strategis ini.

## Bab 8

# Tujuh Contoh Berdoa dengan Sungguh-sungguh

### **1. Doa Elia yang bersemangat saat ia membungkuk memohon hujan, tetap menjadi contoh paling terkenal dari doa yang sungguh-sungguh.**

Kemudian berkatalah Elia kepada Ahab: "Pergilah, makanlah dan minumlah, sebab bunyi derau hujan sudah kedengaran." Lalu Ahab pergi untuk makan dan minum. Tetapi Elia naik ke puncak gunung Karmel, lalu IA MEMBUNGKUK KE TANAH, DENGAN MUKANYA DI ANTARA KEDUA LUTUTNYA. Setelah itu ia berkata kepada bujangnya: "Naiklah ke atas, lihatlah ke arah laut." Bujang itu naik ke atas, ia melihat dan berkata: "Tidak ada apa-apa." Kata Elia: "Pergilah sekali lagi." Demikianlah sampai tujuh kali.

Pada ketujuh kalinya berkatalah bujang itu: "Wah, awan kecil sebesar telapak tangan timbul dari laut." Lalu kata Elia: "Pergilah, katakan kepada Ahab: Pasang keretamu dan turunlah, jangan sampai engkau terhalang oleh hujan." Maka dalam sekejap mata langit menjadi kelam oleh awan badai, lalu turunlah hujan yang lebat. Ahab naik kereta lalu pergi ke Yizreel. Tetapi kuasa TUHAN berlaku atas Elia. Ia mengikat pinggangnya dan berlari mendahului Ahab sampai ke jalan yang menuju Yizreel.

1 Raja-raja 18:41-46

**I**ni adalah contoh klasik dari doa sungguh-sungguh yang dibicarakan oleh Yakobus. Saya melihat Anda berdoa sungguh-sungguh untuk melepaskan hujan berkat Tuhan atas pelayanan Anda! Lihatlah contoh Elia saat dia berdoa kepada Tuhan agar hujan turun.

### **2. Doa Hana yang emosional sambil menangis memohon anak juga memberikan hasil yang fantastis.**

Pada suatu kali, setelah mereka habis makan dan minum di Silo, berdirilah Hana, sedang imam Eli duduk di kursi dekat tiang pintu bait suci TUHAN, dan dengan hati pedih ia berdoa kepada TUHAN sambil

menangis tersedu-sedu.

Kemudian bernazarlah ia, katanya: "TUHAN semesta alam, JIKA SUNGGUH-SUNGGUH ENGKAU MEMPERHATIKAN SENGSARA HAMBA-MU INI DAN MENINGAT KEPADAKU DAN TIDAK MELUPAKAN HAMBA-MU INI, TETAPI MEMBERIKAN KEPADA HAMBA-MU INI SEORANG ANAK LAKI-LAKI, MAKA AKU AKAN MEMBERIKAN DIA KEPADA TUHAN UNTUK SEUMUR HIDUPNYA DAN PISAU CUKUR TIDAK AKAN MENYENTUH KEPALANYA." Ketika perempuan itu terus-menerus berdoa di hadapan TUHAN, maka Eli mengamati-amati mulut perempuan itu;

dan karena Hana berkata-kata dalam hatinya dan hanya bibirnya saja bergerak-gerak, tetapi suaranya tidak kedengaran, maka Eli menyangka perempuan itu mabuk. Lalu kata Eli kepadanya: "Berapa lama lagi engkau berlaku sebagai orang mabuk? Lepaskanlah dirimu dari pada mabukmu." Tetapi Hana menjawab: "Bukan, tuanku, aku seorang perempuan yang sangat bersusah hati; anggur ataupun minuman yang memabukkan tidak kuminum, melainkan aku mencurahkan isi hatiku di hadapan TUHAN. Janganlah anggap hambamu ini seorang perempuan dursila; sebab karena besarnya cemas dan sakit hati aku berbicara demikian lama."

Jawab Eli: "Pergilah dengan selamat, dan Allah Israel akan memberikan kepadamu apa yang engkau minta dari pada-Nya." Sesudah itu berkatalah perempuan itu: "Biarlah hambamu ini mendapat belas kasihan dari padamu." Lalu keluarlah perempuan itu, ia mau makan dan mukanya tidak muram lagi.

1 Samuel 1:9-20

Hana dalam masalah serius. Ia sangat membutuhkan terobosan. Ia tidak sekadar bertele-tele dan membuang waktu. Bertele-tele dan membuang waktu artinya berkeliaran, mondar-mandir, menghabiskan waktu dan membuat kesan ragu-ragu. Ia sangat serius tentang apa yang ia inginkan dari Tuhan.

Pendeta terkasih, doa yang sungguh-sungguh akan membuat Anda melahirkan dimensi baru dalam pelayanan.

**3. Doa pergumulan Yakub sepanjang malam memberikan hasil yang**

**luar biasa.**

Lalu tinggallah Yakub seorang diri. Dan SEORANG LAKI-LAKI BERGULAT dengan dia sampai fajar menyingsing.

Kejadian 32:24

Yakub diberkati dan begitu juga keturunannya. Beberapa ribu tahun telah berlalu tetapi buah dari doa yang sungguh-sungguh jelas terlihat oleh semua orang. Israel masih berdiri sebagai salah satu negara yang paling diberkati di bumi.

**4. Doa Musa yang bersemangat untuk menang atas orang Amalek, adalah contoh lain dari doa yang sungguh-sungguh.**

Lalu datanglah orang Amalek dan berperang melawan orang Israel di Rafidim. Musa berkata kepada Yosua: "Pilihlah orang-orang bagi kita, lalu keluarlah berperang melawan orang Amalek, besok aku akan berdiri di puncak bukit itu dengan memegang tongkat Allah di tanganku." Lalu Yosua melakukan seperti yang dikatakan Musa kepadanya dan berperang melawan orang Amalek; tetapi Musa, Harun dan Hur telah naik ke puncak bukit. Dan terjadilah, APABILA MUSA MENGANGKAT TANGANNYA, LEBIH KUATLAH ISRAEL, tetapi apabila ia menurunkan tangannya, lebih kuatlah Amalek. Maka penatlah tangan Musa, sebab itu mereka mengambil sebuah batu, diletakkanlah di bawahnya, supaya ia duduk di atasnya; Harun dan Hur menopang kedua belah tangannya, seorang di sisi yang satu, seorang di sisi yang lain, sehingga tangannya tidak bergerak sampai matahari terbenam.

Keluaran 17:8-12

Ketika kehidupan anak-anak Anda dipertaruhkan Anda tidak boleh bermalas-malasan. Doa yang bertele-tele tidak pernah menolong siapapun!

**5. Permohonan Daud yang bersemangat agar Roh Kudus tidak diambil dari padanya adalah satu lagi dari contoh doa yang sungguh-sungguh.**

Kasihaniilah aku, ya Allah, menurut kasih setia-Mu, hapuskanlah pelanggaranku menurut rahmat-Mu yang besar! Bersihkanlah aku seluruhnya dari kesalahanku, dan tahirkanlah aku dari dosaku! Sebab aku sendiri sadar akan pelanggaranku, aku senantiasa bergumul dengan



dosaku. Terhadap Engkau, terhadap Engkau sajalah aku telah berdosa dan melakukan apa yang Kau anggap jahat, supaya ternyata Engkau adil dalam putusan-Mu, bersih dalam penghukuman-Mu. Sesungguhnya, dalam kesalahan aku diperanakkan, dalam dosa aku dikandung ibuku. Sesungguhnya, Engkau berkenan akan kebenaran dalam batin, dan dengan diam-diam Engkau memberitahukan hikmat kepadaku. Bersihkanlah aku dari pada dosaku dengan hisop, maka aku menjadi tahir, basuhlah aku, maka aku menjadi lebih putih dari salju! Biarlah aku mendengar kegirangan dan sukacita, biarlah tulang yang Kauremukkan bersorak-sorak kembali! Sembunyikanlah wajah-Mu terhadap dosaku, hapuskanlah segala kesalahanku! Jadikanlah hatiku tahir, ya Allah, dan perbaharuilah batinku dengan roh yang teguh! **JANGANLAH MEMBUANG AKU DARI HADAPAN-MU, DAN JANGANLAH MENGAMBIL ROH-MU YANG KUDUS DARI PADAKU!**

Mazmur 51:1-11

Daud tahu apa artinya jika Roh Kudus meninggalkan dia. Ia tidak sanggup bertahan kalau hal itu terjadi.

Tuhan mendengarkan doa yang sungguh-sungguh dan bersemangat. Ia memandang hina orang Kristen yang menghabiskan waktu hanya menunggu agar pertemuan doa cepat berakhir.

#### **6. Gereja Perjanjian baru berdoa sungguh-sungguh agar kuasa Roh Kudus ada atas para pemimpin mereka.**

Sesudah dilepaskan pergilah Petrus dan Yohanes kepada teman-teman mereka, lalu mereka menceriterakan segala sesuatu yang dikatakan imam-imam kepala dan tua-tua kepada mereka. Ketika teman-teman mereka mendengar hal itu, berserulah mereka bersama-sama kepada Allah, katanya: "Ya Tuhan, Engkaulah yang menjadikan langit dan bumi, laut dan segala isinya.... Ulurkanlah tangan-Mu untuk menyembuhkan orang, dan adakanlah tanda-tanda dan mujizat-mujizat oleh nama Yesus, Hamba-Mu yang kudus." Dan ketika mereka sedang berdoa, goyanglah tempat mereka berkumpul itu dan mereka semua penuh dengan Roh Kudus, lalu mereka memberitakan firman Allah dengan berani.

Kisah Para Rasul 4:23, 24, 30, 31

Tuhan mendengar doa mereka dan melihat hasilnya. Ketika gereja mulai berdoa sungguh-sungguh selalu ada hasil. Kadang-kadang, saya melihat orang-orang yang mengaku memiliki pertemuan doa. Beberapa dari mereka tertidur dan yang lain hanya menghabiskan waktu. Bagaimana perasaan Anda jika seseorang tertidur sementara berbicara dengan Anda? Anda akan berpikir bahwa ia tidak sopan atau sangat tidak tertarik kepada Anda.

### **7. Yesus berdoa dengan sangat agar kehendak Tuhan terjadi dalam hidupnya.**

Dalam hidup-Nya sebagai manusia, Ia telah mempersembahkan doa dan permohonan dengan ratap tangis dan keluhan kepada Dia, yang sanggup menyelamatkan-Nya dari maut, dan karena kesalehan-Nya Ia telah didengarkan.

Ibrani 5:7

Bukti hal ini adalah ketika Ia mulai berkeringat darah. Doa yang sungguh-sungguh selalu berhasil. Pelayanan Yesus adalah keberhasilan besar! Anda akan memiliki keberhasilan besar dalam pelayanan Anda ketika Anda belajar bagaimana berdoa sungguh-sungguh. Setiap kali Anda tidak tahu harus berbuat apa, lakukan apa yang Yesus lakukan. Yesus berseru ketika ia berdoa! Yesus berdoa sampai ia berkeringat! Bacalah sendiri!

Ia sangat ketakutan dan makin bersungguh-sungguh berdoa. Peluh-Nya menjadi seperti titik-titik darah yang bertetes ke tanah.

Lukas 22:44

## Bab 9

# Tujuh Tanda Doa yang Sungguh-sungguh

**K**arena kesungguhan dalam doa sangat penting untuk mencapai hasil, bagaimana Anda bisa tahu bahwa Anda berdoa dengan sungguh-sungguh? Saya ingin menunjukkan tujuh tanda doa yang sungguh-sungguh. Seperti biasa, contoh terbaik ada dalam Alkitab.

### **1. Postur**

Pelayanan Elia memiliki contoh yang paling terkenal dari doa yang sungguh-sungguh. Sangat menarik untuk dicatat postur ketika ia berdoa.

**Tetapi Elia naik ke puncak gunung Karmel, lalu ia MEMBUNGKUK KE TANAH, dengan MUKANYA DI ANTARA KEDUA LUTUTNYA.**

**1 Raja-raja 18:42**

Mulailah mengamati diri sendiri dan orang di sekitar Anda pada pertemuan doa. Bagaimana postur mereka? Postur tubuh Anda berbicara banyak tentang jenis doa yang Anda lakukan.

### **2. Suara keras**

Ketika Yesus berada di bumi Ia berdoa dengan seruan keras dan air mata. Apakah doa-doa Anda lembut atau keras? Yesus berdoa dengan seruan yang kuat dan air mata. Saya lebih suka untuk mengikuti contoh dari Yesus!

**Dalam hidup-Nya sebagai manusia, Ia telah mempersembahkan doa dan permohonan dengan RATAP TANGIS dan keluhan kepada Dia, yang sanggup menyelamatkan-Nya dari maut, dan karena kesalehan-Nya Ia telah didengarkan.**

**Ibrani 5:7**

Tidak ada rincian yang tidak berarti dalam Alkitab. Hal-hal ini ditulis untuk contoh bagi kita. Mari kita belajar dari para pahlawan iman.

### **3. Menangis**

Beberapa tokoh dalam Alkitab menangis sementara mereka berdoa. Tuhan

kita Yesus adalah contoh terbaik. Yesus mempersembahkan doa-doa dengan air mata. Tidak ada yang salah dengan menangis sementara Anda berdoa. Yesus memanjatkan doa yang sungguh-sungguh dan didengar oleh Bapa-Nya.

Seorang pahlawan doa lain yang terkenal adalah Hana. Hana adalah ibu Samuel. Alkitab **menggambarkan waktu doanya secara rinci dan jelas.**

**...dan dengan hati pedih ia berdoa kepada TUHAN SAMBIL MENANGIS TERSEDU-SEDU.**

**1 Samuel 1:10**

#### **4. Kelelahan**

Energi fisik dituntut dari Anda ketika berdoa. Yakub berdoa sepanjang malam. Itu pasti melelahkan. Yesus juga berdoa sampai semua orang di sekitar-Nya tertidur.

**Setelah itu Ia kembali kepada murid-murid-Nya itu (setelah berdoa) dan mendapati mereka sedang tidur.**

**Matius 26:40**

Musa berdoa begitu keras sehingga orang harus membantu dia mengangkat tangannya.

**Maka penatlah tangan Musa, sebab itu mereka mengambil sebuah batu, diletakkanlah di bawahnya, supaya ia duduk di atasnya; Harun dan Hur menopang kedua belah tangannya...**

**Keluaran 17:12**

#### **5. Erangan dalam Hati**

**Ketika perempuan itu terus-menerus berdoa di hadapan TUHAN, maka Eli mengamat-amati mulut perempuan itu; dan karena HANA BERKATA-KATA DALAM HATINYA DAN HANYA BIBIRNYA SAJA BERGERAK-GERAK.**

**1 Samuel 1:12**

Ini jelas contoh doa yang sungguh-sungguh. Wanita ini berdoa penuh semangat untuk mendapatkan seorang anak. Tidak ada seruan atau jeritan. Alkitab mengatakan bahwa Eli tidak dapat mendengar apa yang ia doakan. Ia bahkan berpikir wanita ini mabuk. Inilah yang saya sebut mengerang

dalam hati.

Yesus adalah satu lagi contoh orang yang mengerang dalam doa.

**Ketika Yesus melihat Maria menangis dan juga orang-orang Yahudi yang datang bersama-sama dia, IA MENGERANG DALAM ROH, dan masygullah hati-Nya.**

**Yohanes 11:33**

## **6. Tekad Batin**

Tekad tidak mudah diwujudkan. Perlu tekad yang kuat untuk berdoa sampai sesuatu terjadi. Siapapun yang bertekad untuk berdoa sampai sesuatu terjadi adalah seorang pejuang doa yang bersemangat atau sungguh-sungguh.

**Lalu kata orang itu: "Biarkanlah aku pergi, karena fajar telah menyingsing." Sahut Yakub: "AKU TIDAK AKAN MEMBIARKAN ENGKAU PERGI, JIKA ENGKAU TIDAK MEMBERKATI AKU."**

**Kejadian 32:26**

Orang-orang yang datang untuk pertemuan doa tanpa tekad untuk menerima sesuatu dari Tuhan sering bertele-tele dan membuang waktu sampai pertemuan berakhir. Bertekadlah untuk mendapatkan jawaban untuk semua permintaan doa Anda!

## **7. Bahasa yang putus asa**

Jika Anda mempelajari doa-doa Daud seperti yang tercatat dalam Mazmur, Anda akan menemukan bahasa seorang yang putus asa. Daud adalah seorang yang sedang mencari pertolongan Tuhan. Seorang yang menggapai tangan Tuhan dengan panik. Ingat ini: *Tuhan mendengarkan setiap kata yang Anda katakan.* Kata-kata Anda yang Anda ucapkan penting! Lihatlah salah satu contoh doa Raja Daud.

**Pada-Mu, TUHAN, aku berlindung, JANGANLAH SEKALI-KALI AKU MENDAPAT MALU. Luputkanlah aku oleh karena keadilan-Mu, sendengkanlah telinga-Mu kepadaku, BERSEGERALAH MELEPASKAN AKU! Jadilah bagiku gunung batu tempat perlindungan, KUBU PERTAHANAN UNTUK**

**MENYELAMATKAN AKU! Sebab Engkau bukit batuku dan pertahananku, dan oleh karena nama-Mu Engkau akan menuntun dan membimbing aku.**

**Mazmur 31:1-3**

## Bab 10

# Sembilan Langkah untuk Berdoa untuk Waktu yang Lama

- 1. Terima kenyataan bahwa doa yang kurang dari satu jam bukan doa yang signifikan bagi seorang pendeta.**

**Tidakkah kamu sanggup berjaga-jaga SATU JAM dengan Aku?**

**Matius 26:40**

**S**elama saya bisa ingat, saya selalu menganggap doa pendek tidak signifikan. Saya selalu merasa bahwa jika saya tidak menghabiskan waktu yang lama dalam doa, saya tidak akan mencapai banyak. Ini telah menjadi panduan psikologis yang baik bagi saya. Ini telah membuat saya menghabiskan banyak jam hidup saya dalam doa.

Ketika Anda percaya bahwa doa kurang dari satu jam tidak cukup, Anda tidak akan pernah puas dengan doa lima dan sepuluh menit. Ini secara bertahap akan mendorong Anda ke dalam periode doa yang panjang. Anda tidak akan kehilangan apa pun dengan berdoa untuk jangka waktu yang lama!

- 2. Selalu berdoa dengan jam dinding atau jam tangan di tempat yang terlihat.**

Begitu Anda mulai berdoa, lihat jam. Ketika Anda melakukannya, Anda akan dipaksa untuk menghabiskan periode waktu yang pantas dalam doa. Bila Anda tidak melihat jam, Anda akan berpikir telah berdoa lebih lama daripada yang sebenarnya Anda lakukan. Anda akan mengatakan kepada diri sendiri, "Oh, saya pasti telah berdoa selama dua jam" ketika Anda sebenarnya berdoa hanya selama sepuluh menit.

Kecuali Anda berpengalaman dalam doa, Anda akan membuat penilaian yang salah tentang lama waktu Anda telah berdoa. Saat ini, saya dapat mengetahui ketika saya telah berdoa selama satu jam. Awalnya, saya akan berdoa selama sepuluh menit dan berpikir sudah satu jam. Inilah sebabnya Anda perlu melihat jam.

- 3. Berdoa dengan kaset khotbah**

Saya selalu berdoa dengan semacam khotbah atau musik di latar belakang. Ada sebuah prinsip yang saya ingin Anda mengerti. **Kecepatan khotbah/musik adalah seratus kali lebih cepat dari kecepatan keheningan.** Ini berarti waktu berjalan seratus kali lebih cepat ketika ada khotbah atau musik di latar belakang.

Apakah Anda pernah menyaksikan ketika orang diminta untuk mengamati keheningan selama satu menit? Pernahkah Anda memperhatikan berapa lama masa hening itu? Apakah Anda tahu bahwa mereka tidak pernah benar-benar menghabiskan *keseluruhan satu menit* dalam keheningan? Hal ini karena prinsip yang baru saja saya bagikan kepada Anda: *kecepatan khotbah/musik adalah seratus kali lebih cepat daripada kecepatan keheningan.* Ketika Anda berdoa dengan suara khotbah atau musik di latar belakang, waktu berjalan lebih cepat! Sebelum Anda menyadarinya, Anda akan menyelesaikan beberapa jam dalam doa!

Suara pemberitaan Firman Tuhan menciptakan suasana yang sangat kondusif untuk hal-hal rohani. Sahabat terkasih, kita terus-menerus dibombardir dengan lingkungan sekuler pekerjaan kita, teman-teman kafir dan televisi. Suasana semacam ini sebenarnya menghalangi doa. Lingkungan di rumah kita sering anti-doa. Anda perlu sesuatu yang akan membuat Anda dalam suasana hati doa untuk setidaknya satu jam. Kadang-kadang pesan pada kaset akan memacu Anda untuk terus dalam Roh! Cobalah dan Anda tidak akan pernah sama lagi.

#### **4. Berdoalah dengan musik di latar belakang.**

**Ketika rombongan nabi yang dari Yerikho itu melihat dia dari jauh, mereka berkata: "Roh Elia telah hinggap pada Elisa." Mereka datang menemui dia, lalu sujudlah mereka kepadanya sampai ke tanah.**

**Maka sekarang, jemputlah bagiku seorang pemetik kecapi. Pada waktu pemetik kecapi itu bermain kecapi, maka KEKUASAAN TUHAN meliputi dia.**

#### **2 Raja-raja 3:15**

Musik ilahi menciptakan lingkungan ibadah yang indah. Alkitab menyebutnya kekuasaan Tuhan. Saya selalu memutar kaset musik atau khotbah ketika saya berdoa. Sahabat yang baik, suasana dunia kita penuh



dengan entitas jahat. Penguasa kerajaan angkasa dan para pengikutnya mencemari udara yang kita hirup. Sulit untuk berdoa di lingkungan seperti itu. Inilah alasan mengapa banyak orang Kristen tidak berdoa selama berjam-jam. Mereka bekerja dalam suasana sulit.

**Namun ada kabar baik: Anda dapat memiliki ibadah gereja kecil Anda sendiri di mana pun Anda berada!** Roh Tuhan dapat bergerak selama Anda berada di dalam mobil Anda. Hal ini telah terjadi kepada saya berkali-kali. Saya menganggap mobil sebagai ruang doa. Investasi apa pun untuk menciptakan suasana doa yang tepat.

Roh Tuhan akan datang atas Anda ketika Anda tinggal di lingkungan penyanyi yang diurapi.

### **5. Berdoa dengan video khotbah.**

Kadang-kadang, suara khotbah atau suara musik tidak cukup untuk membawa Anda masuk ke dalam aliran yang tepat untuk berdoa. Kadang-kadang, Anda harus memiliki dimensi video. Kadang-kadang, melihat sekaligus mendengar diperlukan untuk menciptakan suasana yang tepat untuk doa yang berhasil. Saya sering berdoa dengan video khotbah. Saya menerima berkat-berkat besar ketika saya berdoa di lingkungan yang tepat.

### **6. Berdoa 90% dari doa Anda dalam bahasa roh.**

Bahasa roh adalah karunia dari Tuhan. Karunia ini membantu Anda untuk berdoa sementara pikiran Anda tidak aktif.

**Sebab jika aku berdoa dengan bahasa roh, maka rohku lah yang berdoa, tetapi akal budiku tidak turut berdoa.**

**1 Korintus 14:14**

Ketika Anda berdoa dalam bahasa roh selama berjam-jam, manusia roh Anda akan diteguhkan dan dikuatkan.

### **7. Bacalah Alkitab dan buku Kristen lain ketika Anda berdoa.**

Karena saya berdoa dalam bahasa roh untuk waktu yang lama, pikiran saya bebas untuk membaca. Saya terus membaca sementara saya menghabiskan berjam-jam dalam doa. Roh saya berdoa kepada Tuhan sementara pikiran saya berkonsentrasi pada Alkitab yang saya baca. Hal ini membantu saya untuk berdoa bahkan lebih lama lagi.

## **8. Matikan telepon Anda.**

**Telepon adalah alat favorit yang digunakan oleh iblis untuk mengganggu doa Anda.** Dengan pikiran bahwa Anda mungkin saja akan mendapat panggilan penting, Anda tidak dapat mematikan telepon Anda. Sebagian besar dari kita tidak mampu untuk mematikan telepon kita.

Interupsi yang tidak perlu memecah jam doa kita yang berharga menjadi tiga puluh menit berupa potongan sesi lima-menit. Saya tidak tahu apakah itu terjadi pada Anda. Tapi begitu saya masuk ke persekutuan yang mendalam dengan Tuhan, telepon berdering! Kadang-kadang begitu menyakitkan menerima panggilan yang tidak perlu pada waktu yang salah.

Saya telah memutuskan bahwa jika saya serius tentang berdoa, saya harus mematikan telepon saya. Dunia bisa menunggu. Semuanya bisa menunggu sampai saya selesai berbicara dengan Tuhan saya. Ketika saya tidak mematikan telepon saya, itu berarti hanya satu hal: Saya tidak serius tentang waktu doa!

## **9. Pasang pemberitahuan 'jangan ganggu'.**

Karena Anda tidak hidup di sebuah pulau, Anda akan membutuhkan kerjasama dari orang-orang yang hidup dengan Anda. Jika Anda mau memiliki kehidupan doa yang efektif, orang harus tahu ketika Anda berdoa. Sama seperti mereka tidak akan mengganggu Anda jika Anda berada di kamar mandi, mereka tidak harus mengganggu Anda ketika Anda sedang berdoa! Jangan malu untuk membiarkan teman-teman dan orang di rumah tahu bahwa Anda sedang berdoa dan tidak boleh terganggu.

Sewaktu masih sekolah, saya sangat terkesan dengan kemampuan seorang teman untuk memasang pemberitahuan "jangan ganggu" yang kuat. Saya selalu ingat pemberitahuan yang ia taruh di luar kamarnya untuk menangkai siswa lain. Bunyinya begini,

### **Pemberitahuan**

*Jika Anda mengetuk pintu ini  
dan tidak menerima tanggapan dari dalam  
jangan terus mengetuk atau memanggil saya.*

*Jika Anda melakukan sesuatu yang bertentangan dengan instruksi*

*sedehana ini  
biarlah Anda ketahui  
bahwa pintu ini tidak akan dibuka untuk Anda  
tidak peduli siapa Anda!!!*

Pemberitahuan tersebut sangat bagus! Saya pernah harus memperingatkan para pekerja di rumah saya. Saya memberitahu mereka bahwa jika mereka memanggil saya sementara saya sedang berdoa, saya akan langsung memecat mereka. Ini memberi saya kebebasan yang besar untuk berdoa di rumah saya sendiri.

## Bab 11

# Dua Langkah untuk Memahami Syafaat

**K**ata bersyafaat berasal dari kata Latin *intercedere*. Kata ini berarti **mengintervensi, merintang** atau **menengahi**.

**Ia melihat bahwa tidak seorang pun yang tampil, dan Ia tertegun karena tidak ada yang membela. Maka tangan-Nya sendiri memberi Dia pertolongan, dan keadilan-Nyalah yang membantu Dia.**

**Yesaya 59:16**

Tuhan telah memanggil setiap pendeta untuk merintang rencana iblis untuk menghancurkan gereja. Kita harus bangkit dan melakukan intervensi ketika gerombolan iblis merusak kaum muda Kristen. Kita harus merintang setiap agenda iblis untuk menghancurkan kerajaan Allah.

### **1. Bersyafaat berarti datang ke tengah-tengah untuk memodifikasi jalannya peristiwa.**

Rencana iblis adalah untuk membawa seluruh bangsa ke neraka. Dengan kekuatan syafaat, kita akan memodifikasi jalannya sejarah. Orang-orang yang seharusnya pergi ke neraka akan diselamatkan. **Para pendoa syafaat yang kuat terus memodifikasi jalannya peristiwa.**

### **2. Bersyafaat berarti ditempatkan di antara hal-hal.**

Tuhan telah memanggil setiap pendeta untuk ditempatkan di antara iblis dan umat Tuhan. **Itulah yang gembala lakukan. Ia ditempatkan di antara serigala dan domba.** Serigala dan anjing hutan tidak memiliki akses kepada domba-domba karena kehadiran sang gembala.

**Aku mencari di tengah-tengah mereka seorang yang hendak mendirikan tembok atau yang mempertahankan negeri itu di hadapan-Ku, supaya jangan Kumusnahkan, tetapi Aku tidak menemuinya.**

**Yehezkiel 22:30**

Syafaat berarti untuk berdiri di celah. Ini berarti menjadi penghalang bagi

iblis dan agen-agennya. Hamba Tuhan terkasih, Anda melakukan pekerjaan yang baik. Misionaris terkasih, kehadiran Anda di negara itu berdiri sebagai batu perlindungan bagi banyak jiwa. Jangan menyerah! Pertahankan kerja yang baik! Berdoalah untuk orang-orang yang Tuhan telah berikan kepada Anda! *Andalah penghalang terakhir di antara jiwa-jiwa yang berharga itu dan musuh.*

## Bab 12

# Dua Puluh Alasan Mengapa Setiap Gembala Memerlukan Seorang Pendoa Syafaat

**K**etika Anda memahami apa yang syafaat lakukan, Anda tidak akan pernah berhenti berdoa bagi para pendeta. Keberadaan kita di bumi ini terus di bawah ancaman. Meskipun tidak menyadarinya, kita berada dalam bahaya dari begitu banyak hal. Syafaat datang sebagai blokade antara Anda dan bahaya-bahaya itu. Kadang-kadang, kita begitu rentan dan kita bahkan tidak mengetahuinya!

*Ingat bahwa bersyafaat berarti untuk mengintervensi, merintang atau menengahi. Syafaat berarti datang ke tengah-tengah untuk memodifikasi jalannya peristiwa. Orang yang bersyafaat menjadi ditempatkan di antara hal-hal.*

Ketika Paulus membuat daftar bahaya yang telah ia alami sebagai seorang hamba Tuhan, ia sebenarnya membuat daftar hal-hal yang perlu disyafaatkan untuknya.

Apakah mereka pelayan Kristus? -- aku berkata seperti orang gila -- aku lebih lagi! Aku lebih banyak BERJERIH LELAH; lebih sering DI DALAM PENJARA; DIDERA di luar batas; kerap kali dalam BAHAYA MAUT. Lima kali aku DISESAH ORANG YAHUDI, SETIAP KALI EMPAT PULUH kurang satu pukulan, tiga kali aku DIDERA, satu kali aku DILEMPARI DENGAN BATU, tiga kali mengalami KARAM KAPAL, sehari semalam aku TERKATUNG-KATUNG DI TENGAH LAUT. Dalam PERJALANANKU aku sering diancam bahaya BANJIR dan bahaya PENYAMUN, bahaya dari pihak ORANG-ORANG YAHUDI dan dari pihak ORANG-ORANG BUKAN YAHUDI; bahaya di KOTA, bahaya di PADANG GURUN, bahaya di tengah LAUT, dan bahaya dari pihak SAUDARA-SAUDARA PALSU. Aku banyak BERJERIH LELAH dan BEKERJA BERAT; kerap kali aku TIDAK TIDUR; aku LAPAR dan DAHAGA; kerap kali aku berpuasa, KEDINGINAN dan TANPA PAKAIAN, dan, dengan tidak

menyebut banyak hal lain lagi, urusanku sehari-hari, yaitu untuk memelihara semua jemaat-jemaat. Jika ada orang merasa lemah, tidakkah aku turut merasa lemah? Jika ada orang tersandung, tidakkah hatiku hancur oleh dukacita?

2 Korintus 11:23-27, 29

Dua puluh bahaya yang dihadapi rasul Paulus sebenarnya adalah dua puluh alasan mengapa setiap pendeta membutuhkan doa.

## **Dua Puluh Bahaya yang Dihadapi Seorang Rasul**

1. Lebih banyak berjerih lelah (jam kerja yang panjang)
2. Didera di luar batas (penderitaan fisik tidak tertahankan)
3. Lebih sering di dalam penjara (pelecehan politik dan pemerintahan)
4. Kerap kali dalam bahaya maut (pengalaman nyaris mati)
5. Disesah empat puluh kurang satu pukulan (intimidasi pribadi khusus)
6. Didera dengan tongkat (dilempari sampah)
7. Satu kali dilempari dengan batu (serangan massa, penghancuran tembok dan kebencian politik)
8. Tiga kali mengalami karam kapal (bahaya kecelakaan mobil, kereta dan pesawat)
9. Terkatung-katung di tengah laut (bahaya tenggelam)
10. Perjalanan yang sering dilakukan (bahaya perjalanan dan kecelakaan)
11. Bahaya banjir (bahaya makanan dan minuman yang Anda tidak terbiasa)
12. Bahaya penyamun (pencurian properti gereja, persembahan, telepon genggam)
13. Bahaya di kota (prostitusi, percabulan, perampokan, perampokan bersenjata)
14. Bahaya di padang gurun (bahaya sebagai orang asing)
15. Bahaya di tengah laut (lebih banyak bahaya bagi pendeta keliling)

16. Bahaya dari pihak saudara-saudara palsu (mata-mata di gereja, agen dinas rahasia di mana-mana, jemaat yang tidak setia)
17. Lapar (tidak ada uang untuk membeli makanan)
18. Dahaga (tidak ada uang untuk membeli minuman)
19. Kedinginan (bahaya pemanasan yang kurang, risiko infeksi)
20. Tanpa pakaian (tidak ada pakaian yang sesuai, mantel musim dingin, dan sebagainya)



## Bab 13

# Bagaimana Bersyafaat melawan Hukum Degenerasi

**K**ebutuhan manusia akan pendoa syafaat tidak selalu jelas. Di seluruh Alkitab selalu ada orang yang berdiri di celah untuk orang lain. Kita sering berpikir bahwa syafaat hanya mencegah iblis menyerang orang Kristen. Syafaat berhubungan dengan jauh lebih banyak dari itu. Syafaat berkaitan dengan hukum-hukum tertentu yang ada di bumi saat ini. Ketika Anda memahami hal-hal ini, Anda akan selalu ingin berdoa bagi anggota jemaat Anda.

Ingat kembali definisi syafaat: bersyafaat berarti untuk mengintervensi, merintangikan atau menengahi. Syafaat berarti *datang di tengah-tengah untuk memodifikasi jalannya peristiwa*. Orang bersyafaat menjadi *ditempatkan di antara hal-hal*.

## **Syafaat Berhubungan dengan Hukum Pembusukan di Gereja**

**Namun Aku telah membuat engkau tumbuh sebagai pokok anggur pilihan, sebagai benih yang sungguh murni. BETAPA ENKKAU BERUBAH MENJADI POHON BERBAU BUSUK, pohon anggur liar!**

**Yeremia 2:21**

Suka atau tidak, ada hukum degenerasi yang bekerja di bumi. Segala sesuatu yang kita ciptakan mulai membusuk sehari setelah selesai. Setiap bangunan memburuk seiring tahun-tahun berlalu. Tubuh kita berangsur-angsur merosot seiring tahun-tahun berlalu. Coba lihat foto Anda sepuluh tahun yang lalu, maka Anda akan mengerti apa yang saya bicarakan. Kekayaan tidak tetap di satu tempat selamanya. Anda mungkin kaya hari ini, tetapi kekayaan Anda mungkin habis setelah sepuluh tahun. Ada kota-kota yang sangat kaya bertahun-tahun yang lalu. Hari ini, kota tersebut telah berubah menjadi daerah kumuh yang besar.

*Degenerasi berarti berangsur-angsur menjadi jenis yang lebih rendah.*

*Artinya jatuh bertahap ke bentuk perkembangan yang lebih rendah.*

Gereja tidak berbeda. Kita semua ada di bawah hukum degenerasi. Inilah sebabnya gembala disarankan untuk melihat ke keadaan ternak mereka. Jika Anda meninggalkan persekutuan hidup di antara orang Kristen selama tiga tahun tanpa investasi ke dalamnya, persekutuan itu akan membusuk. Dan itu tidak dapat diobati! Anda harus berinvestasi ke dalamnya secara rohani.

**Kenallah baik-baik keadaan kambing dombamu, perhatikanlah kawanan hewanmu. Karena HARTA BENDA TIDAKLAH ABADI. Apakah mahkota tetap turun-temurun?**

**Amsal 27:23, 24**

Degenerasi gereja dapat didefinisikan sebagai: *“tenggelam di bawah kondisi atau karakter yang normal atau yang sebelumnya”*. Degenerasi juga berarti menurun dari standar sebelumnya. Hukum degenerasi sedang bekerja di gereja Anda, dan di kalangan anggota jemaat Anda. Hal ini mempengaruhi kita semua. Inilah sebabnya Anda perlu bersyafaat bagi jemaat Anda. Hukum degenerasi membuat orang yang bersemangat menjadi kurang bersemangat. Hukum degenerasi bekerja pada orang Kristen yang berdoa. Hal ini membuat mereka kehilangan minat akan doa. Hukum degenerasi bekerja melawan orang Kristiani yang kudus. Hal ini membuat mereka memburuk menjadi orang murtad yang tidak bermoral. Pendeta terkasih, Anda tidak bisa tidur lagi. Hukum degenerasi sedang bekerja di gereja Anda. Anda perlu bangkit dan bersyafaat!

Pernahkah Anda memperhatikan bagaimana orang memulai kehidupan Kristen mereka dengan semangat begitu besar untuk bersaksi dan memberitakan Firman? Tidak lama setelah itu, Anda tidak menemukan mereka di gereja. Apa yang terjadi? Hukum degenerasi!

Inilah sebabnya sangat penting untuk menjaga syafaat dan doa tetap hidup di gereja!

## Bab 14

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Dunia

## **Syafaat Berhubungan dengan Hukum Dunia**

Janganlah kamu mengasihi dunia dan apa yang ada di dalamnya. Jikalau orang mengasihi dunia, maka kasih akan Bapa tidak ada di dalam orang itu. Sebab semua yang ada di dalam DUNIA, yaitu keinginan daging dan keinginan mata serta keangkuhan hidup, bukanlah berasal dari Bapa, melainkan dari dunia. Dan dunia ini sedang lenyap dengan keinginannya, tetapi orang yang melakukan kehendak Allah tetap hidup selama-lamanya.

**1 Yohanes 2:15-17**

**D**unia memiliki pengaruh yang kuat atas Gereja. Banyak gereja telah menjadi duniawi dan sekuler. Hal ini terjadi karena Gereja adalah "sesuatu yang diinginkan di tengah" dunia.

Syafaat perlu berlanjut supaya gereja tidak menjadi duniawi. Hal-hal yang ada di dunia, nafsu daging dan keinginan mata, melekatkan diri pada pendeta tanpa kita menyadarinya.

Manusia membutuhkan pendoa syafaat! Demas membutuhkan seorang pendoa syafaat. Ia jatuh cinta kepada dunia dan murtad. Lebih sedikit anggota gereja kita akan murtad jika kita bersyafaat bagi mereka.

Syafaat berhubungan dengan hukum dunia.

**...karena Demas telah mencintai dunia ini dan meninggalkan aku.**

**2 Timotius 4:10**

## Bab 15

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Kedagingan

## **Syafaat Berhubungan dengan Kedagingan**

**M**anusia membutuhkan pendoa syafaat! Hukum daging bekerja melawan semua yang rohani. Paulus takut akan dagingnya sendiri. Ia mengatakan ia tahu bahwa tidak ada yang baik di dalam dagingnya.

**Sebab aku tahu, bahwa di dalam aku, yaitu di dalam aku sebagai manusia, tidak ada sesuatu yang baik. Sebab kehendak memang ada di dalam aku, tetapi bukan hal berbuat apa yang baik.**

**Roman 7:18**

Pada satu saat, Paulus mengatakan bahwa ia telah kehilangan kepercayaan akan dagingnya sendiri.

**...karena kitalah orang-orang bersunat, yang beribadah oleh Roh Allah, dan bermegah dalam Kristus Yesus dan tidak menaruh percaya pada hal-hal lahiriah.**

**Filipi 3:3**

Sahabat terkasih, jika Paulus telah kehilangan kepercayaan akan dagingnya, apa yang harus kita lakukan? Daging siap membawa Anda ke neraka. Daging bekerja melawan pertumbuhan gereja. Daging bekerja melawan kehidupan gereja sendiri. Daging Anda bekerja melawan kemajuan rohani Anda.

Daging membuat anggota jemaat *menginginkan* hal yang salah dan melakukan hal yang salah. Daginglah yang membuat anggota jemaat malas. Karena daginglah banyak anggota jemaat yang tidak datang ke gereja setiap hari Minggu. Ketika seorang pendeta memikirkan tentang anak-anaknya di dalam Tuhan, hatinya harus terbakar dengan doa perantaraan. *Bapa, tolong anak-anak Anda! Jangan biarkan mereka jatuh di pinggir jalan.*

**Tetapi aku melatih tubuhku dan menguasainya seluruhnya, supaya sesudah memberitakan Injil kepada orang lain, jangan aku sendiri ditolak.**

## **1 Korintus 9:27**

Satu lagi kebutuhan akan doa syafaat adalah di bidang sakit penyakit. Doa syafaat mencegah penyakit mengencangkan cengkeramannya atas orang-orang. Ingatlah bahwa lebih mudah untuk mencegah penyakit daripada mengobati. Doa syafaat akan mencegah pendeta melakukan pemakaman yang tidak perlu.

## Bab 16

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Unsur

## **Syafaat Berhubungan dengan Hukum Unsur**

**A**pa unsur itu? Unsur adalah bumi, angin, api dan air. Entah Anda tahu atau tidak, unsur ini dapat berbalik melawan keberadaan Anda. Kita perlu bersyafaat agar unsur-unsur tersebut tetap bertahan. Ketika unsur berbalik melawan Anda, pelayanan Anda bisa berakhir. Inilah yang terjadi ketika ada gempa bumi, kebakaran, banjir dan badai.

Selama pelayanan-Nya di bumi, Yesus harus berurusan dengan unsur-unsur alam. Unsur-unsur tersebut berusaha mengakhiri hidup dan pelayanan-Nya.

**Lalu Yesus naik ke dalam perahu dan murid-murid-Nya pun mengikuti-Nya. Sekonyong-konyong mengamuklah angin ribut di danau itu, sehingga perahu itu ditimbus gelombang, tetapi Yesus tidur. Maka datanglah murid-murid-Nya membangunkan Dia, katanya: "Tuhan, tolonglah, kita binasa." Ia berkata kepada mereka: "Mengapa kamu takut, kamu yang kurang percaya?" Lalu bangunlah Yesus menghardik angin dan danau itu, maka danau itu menjadi teduh sekali. Dan heranlah orang-orang itu, katanya: "Orang apakah Dia ini, sehingga angin dan danau pun taat kepada-Nya?"**

**Matius 8:23-27**

Murid-murid heran bagaimana unsur-unsur alam menanggapi perintah doa. Ketika Anda bersyafaat bagi jemaat Anda, mereka akan dilindungi dari setiap unsur antagonis di bumi. Kadang-kadang unsur-unsur yang membawa kecelakaan pesawat, tabrakan mobil dan bencana lainnya. Saya melihat Anda bangkit dengan semangat syafaat bagi jemaat Anda! Pelayanan Anda akan diubah.

## Bab 17

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Manusia

## **Bersyafaat Berhubungan dengan Hukum Manusia**

**H**ukum manusia berhubungan dengan sifat manusia. Di sini, kita membahas dua bidang utama:

- a. Realitas sifat manusia.
- b. Realitas kesalahan manusia

Sifat manusia yang tidak tahu berterima kasih, pelupa dan jahat telah sangat dikenal. Anda tidak harus memandang jauh untuk melihat perang yang sebenarnya terjadi. Kejahatan dalam sifat manusia ada untuk dilihat oleh semua orang. Genosida dan pembunuhan brutal benar-benar nyata.

Yesus sadar bagaimana manusia dapat berbalik menentang-Nya.

**Tetapi Yesus sendiri tidak mempercayakan diri-Nya kepada mereka, karena Ia mengenal mereka semua, dan karena tidak perlu seorang pun memberi kesaksian kepada-Nya tentang manusia, sebab Ia tahu apa yang ada di dalam hati manusia.**

**Yohanes 2:24, 25**

Ketika gelombang sifat manusia berbalik melawan Kristus, mujizat-mujizat-Nya tidak berarti banyak lagi. Mereka membunuh-Nya dalam waktu empat puluh delapan jam. Jangan meremehkan kejahatan yang ada dalam manusia.

Doa syafaat kita bekerja melawan gelombang sifat manusia yang tidak berterima kasih dan pelupa di dalam pelayanan. Pendeta terkasih, ketika Anda berdoa untuk jemaat Anda, itu akan membantu mereka untuk tidak melupakan kasih yang telah Anda limpahkan kepada mereka.

Kesalahan manusia seringkali menjadi penyebab bagi bencana manusia seperti tenggelamnya kapal Titanic atau kecelakaan kereta api Paddington di London atau bencana Concorde. Doa syafaat akan campur tangan untuk

mencegah kesalahan manusia menghilangkan Anda.

Sebagai dokter, saya telah melihat dokter-dokter lain membuat kesalahan. Saya telah menyaksikan orang meninggal sebagai akibat dari kesalahan manusia. Saya pernah menyaksikan seorang ginekolog melakukan operasi besar (laparotomi) pada seorang gadis sebelas tahun. Ia berpikir gadis ini memiliki tumor di perut bagian bawah. Ketika mereka membukanya, ternyata itu adalah feses padat dalam usus besar. Gadis malang ini telah mengalami operasi besar karena dokter tidak memeriksa dengan benar. Yang gadis malang ini butuhkan hanyalah beberapa obat untuk membuat dia pergi ke toilet!

Pasien lain telah meninggal karena ahli bedah lupa untuk mengeluarkan beberapa penyeka atau gunting dari perut sebelum menutup. Bahkan ketika pengobatan sedang dipraktekkan, doa syafaat diperlukan untuk perlindungan dari kesalahan manusia. Inilah sebabnya kita berdoa untuk orang ketika mereka mendapat perawatan medis.

Saya menonton film dokumenter yang disebut Penerbangan dari Neraka. Pada film dokumenter ini, pilot menemukan bahwa salah satu roda tidak dapat keluar. Hal ini disebabkan seseorang (kesalahan manusia) lupa untuk melepaskan pasak dari bagian bawah pesawat. Saya menyaksikan pesawat tersebut menjalani manuver luar biasa untuk membuat roda keluar. Pada akhirnya, pesawat itu terpaksa mendarat dengan satu roda. Sungguh keberuntungan yang luar biasa bagi semua penumpang dapat lolos dengan selamat dalam penerbangan ini.

Ada satu lagi Penerbangan dari Neraka yang lain, yaitu penerbangan dari Bogota, Columbia ke New York City. Ketika pilot sampai ke New York, ia diminta untuk ke posisi menunggu giliran untuk mendarat. Pesawat tetap di udara selama lebih dari satu jam. Hal tragis tentang cerita ini adalah bahwa pilot gagal berkomunikasi dengan menara kontrol lalu lintas udara bahwa ia kehabisan bahan bakar dan bagaimana ia sangat perlu untuk mendarat.

Dapatkah anda percaya bahwa pilot menerbangkan pesawat ini berputar sampai setiap tetes bahan bakarnya habis dan kemudian jatuh tepat di luar bandara? Siapa yang pernah mendengar sebuah pesawat jet jatuh karena kehabisan bahan bakar? Belakangan ditetapkan bahwa pilot gagal untuk mengkomunikasikan kedaruratan situasinya (kesalahan manusia) kepada



menara kontrol. Saya katakan kepada Anda, orang-orang di dalam pesawat itu sangat membutuhkan doa syafaat. Para penumpang berada di tangan orang yang sangat berbahaya.

Doa syafaat akan campur tangan untuk melindungi jemaat Anda dari *kesalahan* manusia dan *sifat* manusia.

## Bab 18

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Alam

## **Syafaat Berhubungan dengan Hukum Alam**

**K**etika alam bekerja melawan Anda, Anda akan merasakan diri Anda berkeringat! Alam berbicara tentang siklus dan musim di bumi. Ini adalah tentang hal-hal alami yang telah Tuhan ciptakan. Ketika siklus alam mengubah karakter biasa mereka timbullah segala macam masalah. Misalnya, ada kekeringan, kelaparan, banjir dan tornado. Yang terjadi adalah distorsi hal-hal alam. Ketika gelombang normal dari laut diperbesar maka Anda mengalami gelombang pasang.

Bila Anda jatuh ke laut dan air pasang membawa Anda pergi, Anda berada di tangan alam. **Binatang buas, serangga, virus, bakteri dan parasit semua merupakan manifestasi alam yang berbalik melawan manusia.**

Saya pernah ikut safari di Afrika Selatan. Ada segala macam binatang liar di taman.

Saya bertanya kepada pemandu kami apakah aman untuk keluar dan berjalan kaki.

Ia berkata kepada saya, "Saya tidak akan melakukannya!"

Anda lihat, seandainya saya berjalan sendirian di taman safari, saya akan berada dalam belas kasihan alam. Saya akan menempatkan diri pada unsur-unsur alam yang berbahaya.

Pemazmur mengajarkan tentang betapa diberkati jika alam bekerja mendukung Anda. Ia memprediksi bahwa siapa pun yang berjalan dalam Firman Tuhan akan memiliki musim dan siklus bekerja secara normal untuknya. Ketika seorang wanita tidak dapat mempunyai anak, sebuah proses yang sangat alami telah terganggu.

**Berbahagialah orang yang tidak berjalan menurut nasihat orang fasik, yang tidak berdiri di jalan orang berdosa, dan yang tidak duduk dalam kumpulan pencemooh, tetapi yang kesukaannya ialah**

**Taurat TUHAN, dan yang merenungkan Taurat itu siang dan malam. Ia seperti pohon, yang ditanam di tepi aliran air, yang menghasilkan buahnya pada musimnya, dan yang tidak layu daunnya; apa saja yang diperbuatnya berhasil.**

**Mazmur 1:1-3**

Infeksi bakteri dan virus adalah distorsi lebih lanjut dari alam. Bakteri, seperti Anda ketahui, **seperti binatang liar mikroskopis yang dapat membunuh Anda. Ketika mereka melintasi** jalan Anda, alam telah mulai bekerja melawan Anda.

Syafaat diperlukan untuk mencegah kekuatan alam menyerang Anda. Doa syafaat bahkan dapat menghentikan apa yang orang mungkin sebut "kematian alami". Doa syafaat membawa orang ke dalam Firman, sehingga mereka dapat memiliki berkat-berkat dari Mazmur 1.

Ketika seseorang tidak beriman, ia jatuh ke tangan alam, dan alam menghempasnya pergi. Baca sendiri!

**Bukan demikian orang fasik: mereka seperti sekam YANG DITIUPKAN ANGIN.**

**Mazmur 1:4**

## Bab 19

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Iblis

## **Syafaat Berhubungan dengan Hukum Iblis**

**H**ukum iblis mengajarkan bahwa ada iblis di luar sana. Iblis ini dan agen-agensya secara aktif bekerja melawan kehidupan kita. Saya telah melihat iblis dua kali! Pada kesempatan kedua ia berusaha untuk menghancurkan saya. Tiba-tiba mata saya terbuka dan saya bisa melihat musuh dengan jelas. Inilah yang terjadi pada Paulus di Makedonia.

Ia diganggu oleh roh jahat selama beberapa hari. Tiba-tiba Tuhan memberinya manifestasi karunia membedakan roh. Ini memungkinkan ia tahu persis apa yang ia hadapi. Ia mengusir iblis tersebut dan itu adalah akhir dari pelecehan tersebut.

**Pada suatu kali ketika kami pergi ke tempat sembahyang itu, kami bertemu dengan seorang hamba perempuan yang mempunyai roh tenung; dengan tenungan-tenungannya tuan-tuannya memperoleh penghasilan besar. Ia mengikuti Paulus dan kami dari belakang sambil berseru, katanya: "Orang-orang ini adalah hamba Allah Yang Mahatinggi. Mereka memberitakan kepadamu jalan kepada keselamatan." Hal itu dilakukannya beberapa hari lamanya. Tetapi ketika Paulus tidak tahan lagi akan gangguan itu, ia berpaling dan berkata kepada roh itu: "Demi nama Yesus Kristus aku menyuruh engkau keluar dari perempuan ini." Seketika itu juga keluarlah roh itu.**

**Kisah Para Rasul 16:16-18**

## **Saya Melihat Iblis**

Pada kedua kesempatan ketika saya mengalami manifestasi membedakan roh, iblis berada di sisi kanan saya. Pada satu kesempatan, saya melihat iblis sebagai monyet kecil duduk di meja samping tempat tidur saya. Saya begitu terkejut melihat iblis begitu dekat! Tiba-tiba, saya mampu mengatasi makhluk ini yang mencoba untuk menghilangkan saya. Seandainya saya

tidak mengatasi iblis waktu itu, saya mungkin tidak dapat hidup hari ini.

## **Saya Melihat Iblis Lagi**

Pada kesempatan lain, mata saya terbuka terhadap alam roh dan saya melihat sosok hitam seperti jelaga setinggi delapan-kaki, menggantung di sisi kanan tempat tidur saya. Saya terkejut dan melompat keluar dari tempat tidur dan mulai berdoa. Tuhan tiba-tiba menunjukkan kepada saya sumber serangan yang hebat dan berkepanjangan tersebut yang saya telah alami dalam pelayanan saya. Saya bangkit dari tempat tidur dan sisanya adalah sejarah.

Pada kedua kesempatan, iblis nyaris mengeliminasi saya. Inilah yang terjadi pada pendeta. Inilah sebabnya pendeta perlu berdoa syafaat untuk berdoa bagi mereka.

Inilah yang terjadi kepada anggota jemaat Anda. Musuh mengejar jiwa mereka. Bersyafaatlah bagi mereka! Campur tanganlah dalam situasi tersebut! Halangi dan dan berdirilah di antara iblis dan domba yang Tuhan telah berikan kepada Anda! Transformasikan pelayanan Anda dengan doa syafaat.

## Bab 20

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Waktu

## **Syafaat Berhubungan dengan Hukum “Waktu”**

Untuk segala sesuatu ada masanya, untuk apa pun di bawah langit ada waktunya. Ada waktu untuk lahir, ada waktu untuk meninggal, ada waktu untuk menanam, ada waktu untuk mencabut yang ditanam; ada waktu untuk membunuh, ada waktu untuk menyembuhkan; ada waktu untuk merombak, ada waktu untuk membangun; ada waktu untuk menangis, ada waktu untuk tertawa; ada waktu untuk meratap; ada waktu untuk menari; ada waktu untuk membuang batu, ada waktu untuk mengumpulkan batu; ada waktu untuk memeluk, ada waktu untuk menahan diri dari memeluk; ada waktu untuk mencari, ada waktu untuk membiarkan rugi; ada waktu untuk menyimpan, ada waktu untuk membuang; ada waktu untuk merobek, ada waktu untuk menjahit; ada waktu untuk berdiam diri, ada waktu untuk berbicara; ada waktu untuk mengasihi, ada waktu untuk membenci; ada waktu untuk perang, ada waktu untuk damai.

Pengkhotbah 3:1-8

**H**ukum waktu mengajarkan kita bahwa ada waktu untuk segalanya. Dalam kehidupan Anda, akan ada waktu untuk menabur dan ada waktu untuk menuai. Akan ada saat kegembiraan dan ada juga akan saat-saat kesedihan. Akan ada waktu ketika Anda akan berada di atas dan waktu lain ketika Anda akan berada di bawah!

Ketika peristiwa waktu terungkap dalam hidup Anda, apakah Anda akan bertahan setiap musim? Ketika waktu untuk kemakmuran datang, apakah Anda akan kembali mengerjakan kebiasaan lama yg tercela atau akan tetap di dalam Tuhan? Anak-anak Israel diperingatkan tentang masa kemakmuran. Musa memperingatkan mereka untuk tidak melupakan Tuhan mereka pada waktu itu. Orang perlu syafaat karena mereka memasuki waktu atau periode baru kehidupan mereka.

Banyak orang jatuh pada waktu kemakmuran mereka. Pendeta perlu

berdoa bagi jemaat mereka supaya anak-anak kecil (domba) tidak akan jatuh jauh pada waktu pencobaan mereka.

Alkitab berbicara tentang hari yang jahat. Hari yang jahat adalah hari ketika segala sesuatunya tidak baik. Syafaat bagi orang percaya akan membantu mereka untuk tetap berdiri pada hari yang jahat.

**Sebab itu ambillah seluruh perlengkapan senjata Allah, supaya kamu dapat mengadakan perlawanan pada hari yang jahat itu dan tetap berdiri, sesudah kamu menyelesaikan segala sesuatu.**

**Efesus 6:13**

Jika Anda tidak berdoa untuk jemaat Anda, ketika mereka memasuki hari yang jahat, mereka akan jatuh! Adalah tugas pendeta dan gembala untuk terus bersyafaat bagi domba-domba mereka. **Setiap domba ada dalam waktu yang berbeda dalam hidupnya.** Tuhan mengharapkan Anda untuk berdoa bagi jemaat Anda karena setiap mereka berada dalam musim yang berbeda-beda.

Beberapa orang ada pada musim pencobaan dan kematian. Mereka tidak punya kesempatan kecuali Anda berdoa bagi mereka!

## Bab 21

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Binatang Melata

## **Syafaat Berhubungan dengan Hukum Binatang Melata**

Allah menjadikan segala jenis binatang liar dan segala jenis ternak dan segala jenis binatang melata di muka bumi. Allah melihat bahwa semuanya itu baik. Berfirmanlah Allah: "Baiklah Kita menjadikan manusia menurut gambar dan rupa Kita, supaya mereka berkuasa atas ikan-ikan di laut dan burung-burung di udara dan atas ternak dan atas seluruh bumi dan atas segala binatang melata yang merayap di bumi."

Kejadian 1:25, 26

Apakah binatang melata? Binatang melata adalah hal-hal yang menyelinap atas Anda tanpa Anda menyadarinya. Kitab Kejadian berbicara tentang makhluk yang berbeda yang diciptakan oleh Tuhan. Satu kelompok makhluk disebut binatang melata.

Secara rohani, ada hal-hal yang bergerak kepada kita diam-diam. Perubahan besar berlangsung selama jangka waktu yang panjang. Kebanyakan orang nyaris tidak menyadari saat perubahan ini terjadi.

Izinkan saya memberi Anda empat hal yang melata di seluruh gereja:

- a. Penyesatan (misal, gereja-gereja di Eropa)
- b. Sikap yang salah (misal, kemalasan, rasa puas diri dan ketidakpercayaan)
- c. Keakraban (misal, tidak menghargai karunia Tuhan di tengah-tengah Anda)
- d. Mengubah prioritas (misal, menjadi organisasi kesehatan dan pendidikan dan bukan menjadi masyarakat misionaris)

## **Penyesatan Adalah Binatang Melata**

Apa pendapat Anda tentang gereja di Eropa yang merosot dari masyarakat yang bersemangat dan berpikiran misi menjadi organisasi yang ateis dan



kafir? Ini tidak terjadi dalam semalam. Roh penyesatan merayap di gereja perlahan-lahan. Penyesatan adalah binatang melata.

Keakraban adalah salah satu binatang melata paling berbahaya yang menyerang gereja. Tanpa sadar, gereja tidak menghargai pendeta mereka. Tentu saja, mereka mengklaim mereka menghargai, tetapi dalam kenyataannya tidak!

### Keakraban Adalah Binatang Melata

Saya melihat ketika keakraban merayap ke dalam pelayanan saya sendiri. Apa tanda-tanda keakraban yang merayap ini? Salah satunya adalah kegagalan untuk menghargai pendeta. Anda akan melihat bagaimana jemaat merespon terhadap pengkhotbah tamu hanya karena itu sesuatu yang baru.

Saya melihat tingkat respons yang saya terima ketika saya berada di luar gereja saya. Saya melihat bahwa tingkat respons yang saya terima lebih tinggi di luar gereja saya sendiri. Mujizat lebih banyak dan penerimaan lebih tinggi. Ini adalah salah satu fenomena paling alami di gereja-gereja Kristen saat ini. Doa syafaat perlu untuk mencegah perayap-perayap rohani ini. Doa syafaat akan memerangi keakraban melata yang membunuh aliran Roh.

## Bab 22

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Hal-hal yang Telah Ditetapkan **Syafaat Berhubungan dengan Hukum Hal-hal yang Telah Ditetapkan**

Tujuh puluh kali tujuh masa TELAH DITETAPKAN atas bangsamu dan atas kotamu yang kudus, untuk melenyapkan kefasikan, untuk mengakhiri dosa, untuk menghapuskan kesalahan, untuk mendatangkan keadilan yang kekal, untuk mengenakan penglihatan dan nabi, dan untuk mengurapi yang maha kudus.

Daniel 9:24

**D**aniel telah berdoa bagi umat-Nya. Ia ingin Tuhan bergerak atas nama mereka. Tiba-tiba, datang malaikat yang memberinya pesan yang menakjubkan. Anda lihat, Daniel berusaha untuk menghasilkan perubahan pada situasi umat-Nya. Namun, ternyata tidak begitu.

Daniel diberitahu bahwa hukum-hukum ilahi surga telah menetapkan hukuman tujuh puluh minggu untuk umat Allah. Tidak ada yang bisa ia lakukan tentang hal itu. Dengan ayat ini saya menarik perhatian Anda pada apa yang saya sebut hal-hal yang telah ditetapkan. Ini adalah hal-hal yang tidak dapat diubah. Hal-hal ini akan terjadi apakah Anda berdoa atau tidak!

Doa syafaat membantu Anda menangani hal-hal yang telah ditetapkan. Jangan salah paham, ada banyak hal yang dapat diubah. Jika tidak dapat diubah, maka tidak akan ada gunanya berdoa. Apa yang saya tunjukkan kepada Anda adalah bahwa ada beberapa hal yang tidak dapat diubah (hal-hal yang telah ditetapkan).

Perang kadang-kadang ditetapkan di negara-negara tertentu. Tidak ada yang dapat Anda lakukan tentang hal itu. Jika tidak dapat diubah Tuhan akan memberitahu Anda bahwa itu tidak dapat diubah dan kemudian Ia akan menunjukkan apa yang harus dilakukan. Daniel diberitahu bahwa tujuh puluh minggu segala macam hukuman pasti akan terjadi pada Israel. Tidak ada yang dapat ia lakukan tentang hal itu.

Kematian adalah salah satu dari hal-hal yang telah ditetapkan. Lihat ayat yang menakutkan ini. Ini memberitahu kita bahwa ada waktu yang pasti bagi Anda untuk berangkat dari bumi ini. Karena itu, tidak perlu khawatir lagi tentang kematian.

**Bukankah ada WAKTU YANG DITETAPKAN bagi manusia di bumi?**

**Ayub 7:1 (KJV)**

Ayub menggambarkan kehidupan manusia sebagai hari-hari seorang upahan. Ketika kontrak berakhir, hidup pun berakhir.

**...hari-harinya seperti hari-hari ORANG UPAHAN? (pekerja kontrak)**

**Ayub 7:1**

Tidak ada yang dapat Anda lakukan tentang hal itu. Perbedaannya di sini adalah bahwa Anda tidak tahu hari terakhir kontrak anda. Itulah sebabnya mengapa Anda harus siap sepanjang waktu.

Dan itu sebabnya Anda tidak perlu takut. **Ketika doa tidak dapat mengubah hal yang telah ditetapkan, syafaat menunjukkan kepada Anda bagaimana hidup dengan hal itu atau mempersiapkan diri untuk hal itu!**

Bahkan Julius Caesar tahu itu! Ia mengatakan bahwa kematian "akan datang ketika akan datang."

*Pengecut mati berkali-kali sebelum kematian mereka;*

*Orang tangguh tidak pernah mencicipi kematian tetapi hanya sekali.*

*Dari semua keajaiban yang belum pernah kudengar,*

*Sepertinya bagiku hal paling aneh bahwa orang harus takut,*

*Melihat bahwa kematian, sebuah akhir yang diperlukan,*

*Akan datang ketika akan datang.*

## Bab 23

# Bagaimana Bersyafaat Melawan Hukum Bintang

## **Syafaat Berhubungan dengan Bintang**

**S**ecara tradisional, orang Kristen lahir baru menjauhi topik bintang. Alkitab tidak mengajarkan kita untuk mempelajari bintang atau menggunakan mereka sebagai bimbingan. Namun, saya ingin menyebutkan apa yang saya sebut pengaruh bintang-bintang.

Saya ingin menunjukkan kepada Anda beberapa ayat yang menunjukkan bahwa bintang-bintang memiliki pengaruh pada peristiwa di bumi. Misalnya, kelahiran Yesus ditunjukkan kepada orang-orang majus dari timur dengan bintang.

**Sesudah Yesus dilahirkan di Betlehem di tanah Yudea pada zaman raja Herodes, datanglah orang-orang majus dari Timur ke Yerusalem dan bertanya-tanya: "Di manakah Dia, raja orang Yahudi yang baru dilahirkan itu? Kami telah melihat BINTANG-NYA di Timur dan kami datang untuk menyembah Dia." Setelah mendengar kata-kata raja itu, berangkatlah mereka. Dan lihatlah, BINTANG yang mereka lihat di Timur itu mendahului mereka hingga tiba dan berhenti di atas tempat, di mana Anak itu berada. Ketika mereka melihat BINTANG ITU, sangat bersukacitalah mereka.**

**Matius 2:1, 2,9,10**

Pengaruh atau arti bintang diakui dalam ayat tentang kelahiran Kristus. Yang saya coba katakan hanyalah bahwa ada arti dan beberapa makna pada bintang-bintang ini. Tampaknya seolah-olah ada sesuatu yang diatur dan ditentukan di sana.

Perhatikan ayat-ayat ini:

**Dapatkan engkau memberkas IKATAN BINTANG Kartika, dan membuka belunggu bintang Belantik? Dapatkan engkau menerbitkan Mintakulburuj pada waktunya, dan memimpin**

**bintang Biduk dengan pengiring-pengiringnya? Apakah engkau mengetahui hukum-hukum bagi langit? atau menetapkan PEMERINTAHANNYA DI ATAS BUMI?**

**Ayub 38:31-33**

*Belantik* yang dimaksud dalam ayat ini, adalah konstelasi bintang yang dikenal sebagai raksasa.

*Kartika* adalah nama yang diberikan kepada tujuh bintang di konstelasi Taurus.

*Biduk* adalah konstelasi bintang di belahan bumi utara yang disebut beruang besar.

*Mintakulburuj* adalah dua belas tanda zodiak.

Zodiak adalah sabuk langit termasuk semua posisi yang jelas dari matahari, bulan, dan planet-planet seperti yang dikenal para astronom kuno, dan dibagi menjadi dua belas bagian yang sama (tanda-tanda zodiak).

Ayat di atas berbicara tentang *ikatan bintang* Kartika. Ini adalah pengaruh bintang-bintang atas peristiwa-peristiwa di planet bumi. Ini mengajukan pertanyaan, "Dapatkah engkau menetapkan *pemerintahannya* di atas bumi?" Kekuasaan di bumi mengacu pada pengaruh dan kontrol yang konstelasi bintang ini miliki atas urusan manusia. Saya percaya bahwa melalui kuasa doa syafaat, setiap pengaruh negatif dari Mintakulburuj atau Kartika tidak akan menguasainya!

Mungkin Anda tidak tahu bahwa ada begitu banyak faktor yang bermain yang mengancam keberadaan kita. Tuhan memberi Anda lebih banyak alasan untuk menjadi pendoa syafaat yang terlatih. Setiap keputusan surgawi yang tertulis di bintang-bintang yang menentang Anda akan berubah mendukung Anda ketika Anda bersyafaat.

## Bab 24

# Bagaimana Bersyafaat Mengenai Hukum Tuhan

## **Syafaat Berhubungan dengan Hukum Tuhan**

**H**ukum Tuhan berbicara tentang kemampuan Tuhan untuk melaksanakan *penghukuman atau belas kasihan*. Dalam setiap situasi, Tuhan Yang Maha Kuasa memiliki dua pilihan – penghukuman atau belas kasihan. Namun, Alkitab menjelaskan bahwa Tuhan lebih suka pilihan belas kasihan. Tuhan lebih suka menunjukkan belas kasihan daripada pemberian hukuman!

**Siapakah Allah seperti Engkau yang mengampuni dosa, dan yang memaafkan pelanggaran dari sisa-sisa milik-Nya sendiri; yang tidak bertahan dalam murka-Nya untuk seterusnya, melainkan BERKENAN [LEBIH SUKA] KEPADA KASIH SETIA?**

**Mikha 7:18**

Firman mengajarkan bahwa Tuhan tidak berkenan kepada kematian orang fasik.

**...Demi Aku yang hidup, demikianlah firman Tuhan ALLAH, Aku TIDAK BERKENAN kepada kematian orang fasik...**

**Yehezkiel 33:11**

Ketika Tuhan menjatuhkan penghukuman, akibatnya sering sangat parah dan tidak dapat diubah. Karena Tuhan kita adalah Tuhan yang adil, Ia memiliki pilihan selain menjatuhkan penghukuman ketika memang sudah waktunya.

Abraham dan Musa adalah dua contoh orang yang menghalangi penghukuman Tuhan. Ketika Sodom dan Gomora layak mendapat penghukuman api, Abrahamlah yang mencegah murka Tuhan. Doa syafaat-Nya adalah contoh terbesar tentang bagaimana Tuhan mendengarkan seorang manusia.

**Mengapa Tuhan mau mendengarkan hanya seorang manusia biasa? Tuhan ingin mempunyai alasan untuk memilih belas kasihan dan**

**menghindari penghukuman.** Setiap pemimpin yang baik yang mempunyai hati untuk Tuhan selalu mencari kesempatan untuk menghindari penghukuman dan untuk menunjukkan belas kasihan.

**Abraham datang mendekat dan berkata: "Apakah Engkau akan melenyapkan orang benar bersama-sama dengan orang fasik?"**

**Kejadian 18:23**

Sayangnya, Abraham tidak mampu melaksanakan pembebasan Sodom dan Gomora dari hukuman Tuhan. Tuhan tidak bisa menemukan bahkan lima orang benar di kota. Tuhan mencoba untuk menghindari penghukuman tetapi tidak berhasil!

Namun, Musa mampu melaksanakan pembebasan untuk Israel.

**Maka Ia mengatakan hendak memusnahkan mereka, kalau Musa, orang pilihan-Nya, tidak MENGETENGAHI DI HADAPAN-NYA, untuk menyurutkan amarah-Nya, sehingga Ia tidak memusnahkan mereka.**

**Mazmur 106:23**

Pendeta terkasih, Tuhan telah memanggil Anda untuk berdiri di celah. Ketika Anda berdiri di antara penghukuman Tuhan dan orang-orang, Anda akan menyelamatkan banyak jiwa. Jadilah pendoa syafaat! Anda akan menyelamatkan bangsa-bangsa!

## Bab 25

# Tujuh Tanda yang Memperlihatkan bahwa Anda Terlibat dalam Doa Sakit Bersalin

Hai anak-anakku, karena kamu AKU MENDERITA sakit bersalin lagi...

Galatia 4:19

Epafras ...yang selalu BERGUMUL dalam doanya untuk kamu...

Kolose 4:12

**D**oa sakit bersalin adalah doa yang melahirkan hal-hal baru. Jika Anda ingin melahirkan dimensi baru dalam pelayanan Anda, Anda harus masuk ke doa sakit bersalin. Cerita telah disampaikan tentang orang-orang yang terlibat dalam doa sakit bersalin sampai ada lubang di tanah di mana mereka berlutut untuk berdoa. Banyak kebangunan rohani pada masa lalu dilahirkan oleh pendoa syafaat yang menderita sakit bersalin.

Doa sakit bersalin adalah doa persalinan yang penuh semangat sampai bayi lahir. Jadi apa doa sakit bersalin itu, dan bagaimana saya bisa tahu apakah saya terlibat dalam doa tersebut atau tidak? Dalam bab ini, saya ingin memberikan beberapa tanda-tanda untuk diperhatikan. Tanda-tanda ini akan memberitahu Anda apakah Anda terlibat dalam doa tersebut atau tidak.

Wanita yang telah mempunyai anak bisa mengajarkan paling baik tentang doa sakit bersalin. Mereka akan menjelaskan pengalaman ruang bersalin secara sangat rinci! *Seperti halnya tidak ada bayi tanpa persalinan, tidak akan ada sesuatu yang baru secara rohani kecuali Anda bersusah payah dalam doa.*

## **Tujuh Tanda Doa Bangsal Persalinan**

**... sebelum mengalami sakit beranak, ia sudah melahirkan anak laki-laki.**

**Yesaya 66:7**



## **1. Doa berjam-jam**

Kebanyakan wanita mengalami persalinan selama beberapa jam. Setelah beberapa jam rasa sakit, wanita akan melahirkan bayi baru. Berdoa untuk waktu yang lama melahirkan gereja-gereja dan pelayanan-pelayanan baru.

## **2. Penderitaan**

Ketika perempuan berada di bangsal persalinan, mereka mengalami segala macam penderitaan. Tanpa penderitaan, tidak ada terobosan. Bila Anda terlibat dalam doa tersebut Anda mungkin harus berpuasa dan mengorbankan kesenangan lain. Ini adalah bagian dari pengalaman persalinan Anda. Saya katakan kepada Anda, pahalanya besar!

### **3. Rasa sakit**

Ada banyak rasa sakit yang terlibat dalam melahirkan bayi. Rasa sakit dari puasa dan rasa sakit pengorbanan adalah bagian dari doa sakit bersalin.

### **4. Rasa malu**

Mungkin ketika Anda berpuasa dan berdoa, Anda tidak terlihat sangat menarik. Anda mungkin kehilangan berat badan akibat puasa dan menantikan Tuhan.

Seseorang pernah mengatakan kepada saya secara mengejek, "Apakah Anda berpikir bahwa Anda akan pergi ke surga dengan menjadi tengkorak?" Saya telah berpuasa dan berdoa untuk pembentukan suatu persekutuan baru. Saya tampak kurus sekali dan teman-teman saya mengolok-olok! Namun, saya melihat kelahiran persekutuan Kristen yang baru dan yang memberi saya sukacita yang besar. Suatu hari saya juga akan menuai pahala saya di Surga.

## **5. Keletihan**

Anda dapat menjadi sangat lelah ketika Anda berdoa sungguh-sungguh. Jika Anda malas, Anda tidak dapat terlibat dalam doa sakit bersalin. Doa ini berbeda dengan pendalaman Alkitab dan mendengarkan kaset. Doa ini melibatkan upaya fisik berdoa selama berjam-jam. Musa menjadi begitu lelah sehingga harus ada orang-orang yang menopang tangannya.

## **6. Rasa lapar**

Ini merupakan bagian dari harga yang Anda bayar ketika Anda menantikan Tuhan. Apakah Anda pikir seorang wanita dalam persalinan bangun setiap lima menit untuk makan makanan ringan? Tentu saja tidak! Ia menanggung rasa lapar sampai semua berakhir. Tanyakan pada setiap wanita yang telah mempunyai anak dan ia akan memberitahu Anda bahwa apa yang saya katakan benar.

## **7. Bayi baru**

Doa persalinan selalu menghasilkan sesuatu yang baru. Dengan berjalannya waktu, Anda akan melihat hal yang baru itu di tangan Anda dan memberikan kemuliaan kepada Tuhan. Mungkin itu akan menjadi gereja baru atau persekutuan baru. Mungkin itu akan menjadi fase baru dalam pelayanan Anda. Tidak mudah untuk bersusah payah dalam doa, tetapi hasilnya sepadan!

## Bab 26

# Tiga Puluh Dua Alasan Mengapa Saya Berdoa dalam Bahasa Roh

**Aku mengucap syukur kepada Allah, bahwa aku berkata-kata dengan bahasa roh lebih dari pada kamu semua.**

**1 Korintus 14:18**

**M**enurut pendapat saya kemampuan untuk berdoa dalam bahasa roh mungkin adalah hadiah terbaik yang Tuhan berikan kepada pendeta. Dalam bab ini saya ingin berbagi dengan Anda mengapa berdoa dalam bahasa roh sangat penting dan bermanfaat bagi setiap pendeta. Masing-masing dari ketiga puluh dua alasan memiliki fondasi alkitabiah dan saya ingin Anda pikirkan untuk kebaikan Anda sendiri.

**Sebab jika aku berdoa dengan bahasa roh, maka rohkulah yang berdoa, tetapi akal budiku tidak turut berdoa.**

**1 Korintus 14:14**

1. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya mengisi diri saya seperti baterai (1 Korintus 14:4).
2. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya langsung diilhami oleh Roh Kudus (Kisah Para Rasul 2:4).
3. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya berdoa dari hati saya (roh) (1 Korintus 14:14).
4. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, doa saya didikte dan diarahkan oleh Roh Kudus (Kisah Para Rasul 2:4).
5. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya langsung bekerja di alam roh (1 Korintus 14:1).
6. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, orang lain tidak mengerti apa yang saya ucapkan (1 Korintus 14:1).
7. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, iblis tidak mengerti apa yang saya ucapkan (1 Korintus 14:1).
8. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat mendengar suara Roh

dengan menafsirkan doa saya (1 Korintus 14:13).

9. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa berjam-jam lamanya seperti Yesus (Markus 1:35; Lukas 6:12).
10. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat mempraktekkan doa syafaat bagi jiwa-jiwa, keluarga dan bangsa (Efesus 6:18).
11. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berbicara kepada diri sendiri dan kepada Tuhan. Ini membantu saya berkonsentrasi pada Tuhan di mana pun saya berada (1 Korintus 14:28).
12. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya mengucapkan syukur dan memuji dengan sangat baik (1 Korintus 14:17).
13. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, ini adalah tanda bagi dunia bahwa Kristus ada di dalam saya (Markus 16:17).
14. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya telah mengambil langkah pertama ke dalam perkara supernatural (Kisah Para Rasul 2:4).
15. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya melatih iman (Galatia 3:5).
16. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya melakukan apa yang tokoh besar seperti Paulus lakukan (1 Korintus 14:18; Ibrani 6:12).
17. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa melawan musuh saya (di hadapan mereka) tanpa mereka tahu apa yang saya ucapkan.
18. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil berpikir (1 Korintus 14:14).
19. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil belajar (1 Korintus 14:14).
20. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil membaca Alkitab saya (1 Korintus 14:14).
21. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil membaca buku lain (1 Korintus 14:14).
22. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil mendengarkan kaset (1 Korintus 14:14).

23. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil menonton video (1 Korintus 14:14).
24. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil mandi (1 Korintus 14:14).
25. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil berdandan (1 Korintus 14:14).
26. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil berjalan (1 Korintus 14:14).
27. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil menulis (1 Korintus 14:14).
28. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil memasak (1 Korintus 14:14).
29. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil bekerja di kantor (1 Korintus 14:14).
30. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil rambut saya ditata (1 Korintus 14:14).
31. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa sambil mengemudi mobil saya (1 Korintus 14:14).
32. Ketika saya berdoa dalam bahasa roh, saya dapat berdoa dan menunggu bus (1 Korintus 14:14).

**Bagian III**  
**KUNJUNGAN**

## Bab 27

# Dua Belas Alasan Mengapa Gembala Harus Mengunjungi Domba Mereka

**G**embala terkasih, kunjungan akan mengubah pelayanan penggembalaan Anda! Kunjungan menimbulkan ledakan pertumbuhan gereja. Kunjungan adalah tentang pergi ke rumah-rumah dan tempat kerja orang-orang dalam rangka melayani mereka. Melayani orang-orang di rumah mereka adalah salah satu kunci terbesar untuk pelayanan yang efektif.

Kunjungan adalah bagian penting dari pelayanan penggembalaan yang nyata. Kunjungan bukan pelayanan palsu. Ini adalah pelayanan yang sejati. Terlepas dari berapa banyak Anda berdoa, Anda tetap harus mengunjungi domba. Bacalah Alkitab dan Anda akan menemukan bahwa Tuhan mengharapkan pendeta untuk mengunjungi domba mereka.

Gembala terkasih, pilihlah untuk memiliki lebih dari sebuah pusat khotbah di mana domba berkumpul. Jangan bertindak sebagai seorang eksekutif atau Perdana Menteri di belakang meja. Jadilah seorang gembala sejati yang mencari domba yang hilang di mana pun mereka dapat ditemukan. Itu adalah pelayanan penggembalaan yang sejati.

**Sebab itu beginilah firman TUHAN, Allah Israel, terhadap para gembala yang menggembalakan bangsaku: "Kamu telah membiarkan kambing domba-Ku terserak dan tercerai-berai, dan kamu tidak menjaganya. Maka ketahuilah, Aku akan membalaskan kepadamu perbuatan-perbuatanmu yang jahat, demikianlah firman TUHAN.**

Yeremia 23:2

## **12 Alasan Mengapa Gembala Harus Mengunjungi Domba Mereka**

1. Setiap anggota jemaat perlu mendapat kunjungan.
2. Setiap anggota jemaat layak mendapat kunjungan.
3. Setiap anggota jemaat mengharapkan kunjungan.

4. Semakin banyak kunjungan yang didapatkan oleh domba, semakin sehat domba itu jadinya.
5. Kunjungan menjadikan domba sebagai anggota jemaat yang permanen.
6. Tuhan mengharapkan setiap gembala mengunjungi dombanya.
7. Setiap domba membutuhkan kunjungan berulang dari gembala yang sama.
8. Setiap domba membutuhkan kunjungan dari pendeta dan gembala yang lain.
9. Dosa pengabaian adalah kelalaian mengadakan kunjungan.
10. Pengabaian domba secara total adalah dosa penelantaran.
11. Banyak domba akan keluar tanpa ada kunjungan.
12. Jemaat tidak akan bertumbuh tanpa kunjungan.

Tidak setiap masalah dapat diselesaikan dalam ibadah gereja. Banyak masalah tidak bisa diselesaikan dengan pembicaraan lewat telepon.

Ketika Anda mengurus kawanan domba Tuhan, Anda akan menyadari betapa banyak masalah yang orang hadapi. Kitab Yehezkiel memberitahu kita bahwa banyak domba yang sakit, hancur dan terusir.

**Yang lemah tidak kamu kuatkan, yang SAKIT tidak kamu obati, yang LUKA tidak kamu balut, yang TERSESAT tidak kamu bawa pulang, yang hilang tidak kamu cari, melainkan kamu injak-injak mereka dengan kekerasan dan kekejaman. Dengan demikian mereka berserak, oleh karena gembala tidak ada, dan mereka menjadi makanan bagi segala binatang di hutan. Domba-domba-Ku berserak**

**Yehezkiel 34:4, 5**

Khotbah dari mimbar tidak dapat menyelesaikan semua masalah domba. Domba harus dicari. "... yang hilang tidak kamu cari." (Yehezkiel 34:4).

Para anggota jemaat Anda layak mendapat kunjungan karena Yesus mati bagi mereka. Ia memberikan nyawa-Nya untuk mereka. Saat ini, orang lebih peduli dengan pembangunan perusahaan, bisnis, rumah dan kerajaan. Tidak ada yang peduli dengan domba-domba. Yesus bertanya kepada Petrus



tiga kali, "Apakah engkau mengasihi Aku?" Petrus berkata, "Tentu, aku mengasihi Engkau!" Itu pasti respons kita juga. Namun, Yesus membuat jelas bahwa jika Anda mengasihi Dia, Anda harus memberi makan domba-domba-Nya.

Kadang-kadang, orang membutuhkan kunjungan berulang karena satu kunjungan tidak cukup untuk memecahkan masalah. Ada kalanya saya telah mengunjungi seseorang dan tidak terjadi apa-apa. Ada saat-saat ketika orang lain mengunjungi orang yang sama dan ada terobosan!

Kegagalan untuk mengunjungi domba adalah kelalaian! Dalam beberapa kasus, ini sebenarnya penelantaran. Jangan terkejut ketika murka Tuhan menimpa gembala.

**Terkutuklah orang yang melaksanakan pekerjaan TUHAN dengan lalai, dan kutuklah orang yang menghambat pedang-Nya dari penumpahan darah!**

**Yeremia 48:10**

## Bab 28

# Tiga Rahasia di Balik Kekuatan Kunjungan

**K**unjungan memiliki kuasa mengubah kehidupan! Banyak pendeta tidak tahu rahasia di balik kekuatan kunjungan. Dalam bab ini, saya ingin Anda mengerti mengapa kunjungan, dalam pelayanan seorang pendeta, begitu penuh kuasa!

## **Kunjungan Adalah Gabungan Tiga Kekuatan yang Penuh Kuasa**

- 1. Kunjungan adalah ekspresi dari KASIH.*
- 2. Kunjungan melibatkan pelayanan FIRMAN.*
- 3. Kunjungan melibatkan pelayanan DOA.*

Firman Tuhan penuh kuasa dan mengubah hidup. Alkitab mengatakan bahwa Firman membawa terang di mana ada kegelapan. Oleh karena itu tidak mengherankan bahwa Firman memiliki efek yang kuat pada orang-orang.

Doa juga penuh kuasa. Alkitab mengatakan bahwa doa sangat besar kuasanya. Itu berarti doa memiliki efek yang besar.

Tetapi Alkitab juga mengatakan bahwa kasih tidak pernah gagal! Ada banyak senjata rohani yang kita gunakan sepanjang waktu. Tidak ada senjata yang telah digambarkan sebagai "tidak pernah gagal". Hal ini membuat kasih menjadi senjata yang **sangat ampuh**.

Kadang-kadang, kita melayani Firman, tetapi orang tidak merasa dicintai. **Dalam kunjungan, ada gabungan dari Firman, doa dan kasih.** Orang yang sedang dikunjungi merasa dikasihi. Bagi Anda untuk pergi ke rumahnya, Anda harus benar-benar mengasihinya! Tindakan perjalanan ke rumah seseorang pada jam yang tidak umum menunjukkan kasih yang besar. Anda tidak dapat menunjukkan kasih dalam kata-kata saja.

**Anak-anakku, marilah kita mengasihi bukan dengan perkataan atau dengan lidah, tetapi dengan perbuatan dan dalam kebenaran.**

## 1 Yohanes 3:18

Mencintai dalam perbuatan melibatkan pergi ke rumah-rumah orang. Mencintai dalam perbuatan melibatkan tindakan mengetahui situasi kehidupan nyata tempat orang tinggal.

Kadang-kadang orang yang sedang dikunjungi bahkan tidak mendengar kata-kata yang Anda ucapkan. **Yang tinggal dengan dia adalah kenyataan bahwa Anda cukup peduli untuk datang.**

Pendeta terkasih, jangan meremehkan efek dari gabungan kuat - Firman, kasih dan doa!

## Bab 29

# Delapan Pedoman untuk Kunjungan yang Berhasil

1. Setiap kunjungan harus menyelesaikan sesuatu.
2. Setiap kunjungan harus dimulai dengan segmen sosial yang santai.
3. Gembala harus ingat bahwa kunjungan penggembalaan bukanlah acara sosial.
4. Setiap kunjungan penggembalaan harus menjadi peristiwa rohani dengan dampak rohani.
5. Setiap kunjungan penggembalaan harus mencakup pelayanan Firman.
6. Kunjungan menjadi efektif ketika kuasa Tuhan dilepaskan melalui doa.
7. Setiap kunjungan penggembalaan harus diakhiri dengan doa yang penuh kuasa.
8. Suatu kunjungan pasti mempunyai dampak kekal yang kuat.

**Ia datang kepada milik kepunyaan-Nya,... Tetapi semua orang yang menerima-Nya diberi-Nya kuasa supaya menjadi anak-anak Allah, yaitu mereka yang percaya dalam nama-Nya;**

**Yohanes 1:11, 12**

**Y**esus menyelesaikan banyak hal dalam tiga tahun kunjungan-Nya ke bumi. Anda akan melihat bahwa Yesus tidak menyia-nyiakan waktu bertele-tele dalam pelayanan. Ia berkhotbah, mengajar dan melayani orang-orang.

Bagian pertama kunjungan Yesus ke bumi adalah segmen sosial yang santai. Ia masuk ke masyarakat dan menjadi salah satu dari mereka sendiri.

**Lalu Ia pulang bersama-sama mereka ke Nazaret; dan Ia tetap hidup dalam asuhan mereka. Dan ibu-Nya menyimpan semua perkara itu di dalam hatinya. Dan Yesus makin bertambah besar dan bertambah hikmat-Nya dan besar-Nya, dan makin dikasihi oleh Allah dan manusia.**

**Lukas 2:51, 52**

Namun, Yesus ingat bahwa Ia tidak hanya mengadakan kunjungan sosial ke bumi. Ia berkhotbah dan memberkati orang banyak. Doa-Nya begitu berkuasa sehingga membangkitkan orang mati dan mengusir setan. Setelah kunjungan itu, bumi ini tidak pernah sama lagi.

**Masih banyak hal-hal lain lagi yang diperbuat oleh Yesus, tetapi jikalau semuanya itu harus dituliskan satu per satu, maka agaknya dunia ini tidak dapat memuat semua kitab yang harus ditulis itu.**

**Yohanes 21:25**

## Bab 30

# Sepuluh Aturan untuk Kunjungan

1. **Seorang gembala tidak pernah boleh menolak permintaan kunjungan.**

Domba tidak selalu berseru meminta pertolongan. Ketika mereka melakukan itu, pastikan Anda menanggapi. Paulus tidak mengabaikan seruan minta tolong.

**...ada seorang Makedonia berdiri di situ dan berseru kepadanya, katanya: "Menyeberanglah ke mari dan tolonglah kami!"**

**Kisah Para Rasul 16:9**

2. **Setiap gembala harus peka terhadap permintaan kunjungan yang tidak terucapkan.**

Setiap kali seorang anggota gereja dalam kesulitan, Anda harus peka terhadap kebutuhan akan perhatian. Ada lagu yang mengatakan, "Mata-Nya tertuju pada burung pipit". Sama seperti mata-Nya tertuju pada burung pipit, mata Anda harus tertuju pada domba. Sama seperti Tuhan telah menghitung rambut Anda, Anda harus menghitung domba Anda dan mengawasi mereka. Kemarahan Tuhan menimpa para gembala yang mengabaikan masalah domba mereka.

**YANG LEMAH tidak kamu kuatkan, YANG SAKIT tidak kamu obati, YANG LUKA tidak kamu balut, YANG TERSESAT tidak kamu bawa pulang, YANG HILANG tidak kamu cari, melainkan kamu injak-injak mereka dengan kekerasan dan kekejaman. Dengan demikian mereka BERSERAK, oleh karena gembala tidak ada, dan mereka menjadi makanan bagi segala binatang di hutan. Domba-domba-Ku berserak.**

**Yehezkiel 34:4, 5**

Ayat ini menyoroti masalah anggota jemaat: lemah, sakit, luka, hilang, tersesat, berserak, dan sebagainya. Semoga Tuhan membuka mata Anda untuk melihat ketika ada kebutuhan. Semoga Tuhan memberikan Anda hati untuk peduli kepada umat-Nya.

3. **Setiap pendeta atau gembala harus mempraktekkan kunjungan**

### **rutin dan kunjungan untuk keadaan khusus.**

Setiap gembala harus memiliki jadwal rutin untuk mengunjungi domba-dombanya. Ketika saya berumur enam belas tahun saya menyusun daftar anggota dalam persekutuan saya. Saya memutuskan untuk mengunjungi setiap anggota selama liburan. Saya menggambar peta ke rumah semua orang. Tidak perlu ada yang salah dengan siapa pun. Sebagai gembala, saya telah memutuskan untuk mengunjungi domba secara rutin. Hati gembala menjelajah lapangan! Ia bertanya-tanya di mana setiap orang berada. Ia bertanya-tanya apakah mereka semua baik-baik saja.

Namun, ada keadaan khusus yang muncul. Keadaan khusus ini seperti: kematian, sakit, kedukaan, kelahiran anak, krisis perkawinan, dan lain-lain juga memerlukan kunjungan ekstra.

#### **4. Keadaan khusus dalam hidup seorang anggota jemaat adalah panggilan untuk tindakan penggembalaan yang mendesak.**

**Tetapi Daud berkata kepada Saul: "Hambamu ini biasa menggembalakan kambing domba ayahnya. Apabila datang singa atau beruang, yang menerkam seekor domba dari kawanannya, maka AKU MENGEJARNYA, menghajarnya dan melepaskan domba itu dari mulutnya. Kemudian apabila ia berdiri menyerang aku, maka aku menangkap janggutnya lalu menghajarnya dan membunuhnya.**

**1 Samuel 17:34**

Ketika singa menyerang domba, sudah pasti keadaan darurat untuk gembala. Ini bukan kejadian rutin. Ini memerlukan tindakan cepat. Setiap kali ada situasi khusus dalam kehidupan seseorang, pendeta harus cepat untuk merespon. Anggota jemaat Anda mungkin ada dalam mulut singa yang mengaum. Sama seperti Daud si gembala, Anda harus pergi keluar mengejanya.

Dalam setiap bidang usaha ada keadaan darurat. Bahkan di bidang kedokteran ada kategori keadaan darurat. Misalnya, ada keadaan darurat bedah, keadaan darurat ginekologi, dan sebagainya. Seorang dokter dilatih untuk mendiagnosis dan bereaksi cepat terhadap keadaan darurat. Ketika orang-orang terluka karena keadaan, itu adalah darurat rohani. Ketika

orang-orang hilang dan bergantung pada belas kasihan serigala, itu adalah darurat rohani. Saya bisa membayangkan seorang anggota saya di alam Roh. Saya melihatnya di mulut singa. Betapa ia membutuhkan bantuan segera. Namun, ini hanya gambaran tentang di mana banyak domba berada.

**YANG LEMAH tidak kamu kuatkan, YANG SAKIT tidak kamu obati, YANG LUKA tidak kamu balut, YANG TERSESAT tidak kamu bawa pulang, YANG HILANG tidak kamu cari, melainkan kamu injak-injak mereka dengan kekerasan dan kekejaman. Dengan demikian mereka BERSERAK, oleh karena gembala tidak ada, dan mereka menjadi makanan bagi segala binatang di hutan. Domba-domba-Ku berserak**

**Yehezkiel 34:4, 5**

Dalam dunia pelayanan, keadaan khusus ini adalah keadaan darurat kita. Kita harus merespon dengan cepat jika kita ingin menyelamatkan nyawa domba kita.

**5. Setiap gembala harus mempraktekkan kunjungan kejutan maupun yang diharapkan.**

Kunjungan kejutan dan yang diharapkan memiliki efek yang berbeda. Keduanya penting dan keduanya harus dipraktekkan.

**6. Kunjungan kejutan mengungkapkan keadaan nyata kehidupan anggota jemaat Anda.**

Kunjungan kejutan sering menunjukkan keadaan yang sebenarnya urusan di rumah jemaat. Saya telah berkunjung ke rumah orang dan mendapatkan mereka merokok. Di lain waktu, saya mendapatkan orang-orang hidup bersama ketika mereka tidak benar-benar menikah. Saya telah menemukan anggota yang tinggal dalam kemiskinan dan kesengsaraan. Mereka terlihat begitu bagus dan dipoles di gereja. Anda tidak akan pernah membayangkan keadaan rumah orang tersebut.

Kunjungan kejutan membantu Anda untuk mengenal siapa yang Anda gembalakan. Kunjungan seperti ini bahkan membantu Anda untuk berkhotbah dan melayani dengan benar.

**7. Kunjungan yang diharapkan memberi kesempatan kepada anggota**



### **jemaat untuk memperlihatkan diri mereka yang terbaik.**

Ketika seseorang mengharapkan kedatangan seorang tamu, ia pasti mempersiapkan rumahnya. Hal ini memungkinkan anggota jemaat untuk menampilkan yang terbaik. Ini memberi mereka rasa berprestasi ketika gembala melihat yang terbaik dari mereka.

### **8. Gembala harus melindungi diri dengan berkunjung berpasangan.**

**...lalu mengutus mereka berdua-dua mendahului-Nya ke setiap kota ...**

**Lukas 10:1**

Dua lebih baik daripada satu. Yang satu memperkuat yang lain. Anda saling membantu untuk berkhotbah dan untuk membagikan Firman. Satu orang mengejar seribu orang dan dua orang membuat lari sepuluh ribu orang. Itulah sebabnya Yesus mengutus mereka dalam "berdua-dua".

Ketika Anda mengunjungi orang-orang dari lawan jenis, mereka tidak dapat dengan mudah mengklaim bahwa Anda datang dengan motif tersembunyi karena Anda tidak datang sendirian. Ini adalah keuntungan berkunjung secara berpasangan.

### **9. Lebih aman bagi dua pendeta dari jenis kelamin yang sama sewaktu mengadakan kunjungan.**

Ketika Anda sering mengadakan kunjungan, Anda akan menemukan diri terikat dengan pasangan Anda. Anda mungkin tidak ingin ada ikatan dengan orang yang melakukan kunjungan bersama Anda.

### **10. Gembala tidak boleh berkunjung lebih sering daripada yang diperlukan untuk menghindari timbulnya kesan yang salah.**

**Janganlah kerap kali datang ke rumah sesamamu, supaya jangan ia bosan, lalu membencimu.**

**Amsal 25:17**

Jika Anda terus-menerus mengunjungi orang tertentu, suasana hati orang itu akan berubah dari gembira menjadi *tidak pasti* hingga *jengkel* atau *marah*. Jangan biarkan anggota jemaat membenci Anda karena Anda terlalu sering mengunjungi mereka. Mereka akan mulai bertanya-tanya apa motif Anda. "Apakah pendeta lapar? Apakah ia ingin makanan? Apakah ia

menginginkan sesuatu dari kita?", mereka akan bertanya dalam hati.

## Bab 31

# Tujuh Petunjuk yang Memudahkan Kunjungan

1. **Gabungkan perjalanan pergi dan pulang Anda dari gereja dengan kunjungan.**

...dan pergunakanlah waktu yang ada...

**Efesus 5:16**

**S**aya suka komentar seseorang tentang ayat ini. Ia mengatakan, "Boronglah saat-saat yang orang lain boroskan." Ketika Anda memborong saat-saat yang orang lain boroskan, Anda akan mencapai hal-hal besar bagi Tuhan.

2. **Gabungkan perjalanan pergi dan pulang Anda dari kerja dengan kunjungan.**

...boronglah saat-saat itu ...

**Efesus 5:16**

3. **Selalu kerjakan banyak kunjungan sekali jalan.**

...boronglah saat-saat itu ...

**Efesus 5:16**

Acap kali ada beberapa orang yang dapat dikunjungi sekali jalan. Saya sering berusaha mengunjungi beberapa orang sekali jalan.

4. **Kunjungi semua orang yang tinggal di wilayah yang sama dalam sekali jalan.**

Gembala yang baik harus mengenal orang-orang yang tinggal di satu wilayah. Setiap kali Anda di wilayah itu, Anda harus mengetahui kunjungan potensial yang dapat anda laukan.

5. **Kunjungi orang di tempat kerja atau di sekolah ketika Anda tidak dapat menemui mereka di rumah.**

Karena itu, perhatikanlah dengan saksama, bagaimana kamu hidup ...seperti orang arif.

**Efesus 5:15**

Beberapa orang tidak memiliki rumah yang dapat dikunjungi. Kadang-kadang mereka hidup bersama dengan paman dan bibi. Kadang-kadang mereka tidur di luar di jalan. Mungkin Anda dapat mengunjungi mereka di tempat kerja atau sekolah. Saya telah melakukan banyak kunjungan yang sukses kepada orang-orang di sekolah dan di tempat kerja.

**6. Gunakan hari Minggu sebagai hari Anda yang paling berharga untuk kunjungan.**

**...dan pergunakanlah waktu yang ada...[boronglah saat-saat itu]**

**Efesus 5:16**

Hari Minggu adalah hari yang bagus untuk kunjungan. Kebanyakan orang santai di rumah pada hari Minggu sore. Manfaatkan hari Minggu Anda. Minggu adalah hari kerja bagi para pendeta. Para pendeta harus bekerja pada hari Minggu dan beristirahat pada hari Senin.

**7. Jangan takut berkunjung pada larut malam.**

Berbahagialah orang-orang yang Tuhan dapati bekerja pada giliran kedua dan ketiga pada malam hari. Giliran kedua dan ketiga pada malam hari adalah pukul 21.00 dan pukul 24.00 berturut-turut. Ini adalah stempel persetujuan bagi hamba yang melakukan pekerjaan Tuhan hingga larut pukul 21.00 atau tengah malam.

**Dan apabila ia datang pada TENGAH MALAM atau pada DINI HARI dan mendapati mereka berlaku demikian, maka BERBAHAGIALAH MEREKA.**

**Lukas 12:38**

Banyak orang tidur larut pula. Televisi membuat orang terjaga di rumah mereka. **Ada banyak orang yang tidak akan pernah Anda jangkau kecuali Anda mengunjungi mereka pada larut malam.** Namun, pastikan Anda mengunjungi berpasangan. Hal ini memberikan keamanan dalam hal seseorang berpikir Anda memiliki motif yang salah.

## Bab 32

# Lima Kunjungan yang Mempunyai Kuasa Mengubah Hidup

## **Kunjungan Yehova**

### **1. Kunjungan untuk mengatasi masalah pernikahan**

*Tuhan mengunjungi Adam dan Hawa.*

**Ketika mereka MENDENGAR BUNYI LANGKAH TUHAN ALLAH, yang berjalan-jalan dalam taman itu pada waktu hari sejuk, bersembunyilah manusia dan isterinya itu TERHADAP TUHAN ALLAH di antara pohon-pohonan dalam taman.**

**Kejadian 3:8**

Tuhan mengunjungi Adam dan Hawa di tengah-tengah krisis. Mereka mengalami masalah karena mereka telah melakukan sesuatu yang salah. Adam menyalahkan Hawa karena berbicara dengan ular. Hawa menyalahkan Adam karena tidak menghabiskan waktu dengannya. Ini benar-benar krisis pernikahan - mereka tidak memiliki pakaian untuk dikenakan dan mereka tidak punya uang. Tuhan masuk pada waktu yang tepat. Ia menunjukkan kepada mereka konsekuensi dari tindakan mereka. Ia melayani Firman Tuhan kepada mereka. Kemudian Ia memberikan beberapa baju baru untuk keluarga tersebut. Sungguh suatu kunjungan yang luar biasa! Kunjungan ini mengubah jalan sejarah manusia.

**Dan TUHAN Allah membuat pakaian dari kulit binatang untuk manusia dan untuk isterinya itu, lalu mengenakannya kepada mereka.**

**Kejadian 3:21**

### **2. Kunjungan untuk mendorong orang**

*Tuhan mengunjungi Abraham.*

**Ketika Abram berumur sembilan puluh sembilan tahun, maka TUHAN MENAMPAKKAN DIRI kepada Abram dan berfirman kepadanya: "Akulah Allah Yang Mahakuasa, hiduplah di hadapan-**

**Ku dengan tidak bercela. Karena itu namamu bukan lagi Abram, melainkan Abraham, karena ENGKAU TELAH KUTETAPKAN MENJADI BAPA sejumlah besar bangsa.**

**Kejadian 17:1, 5**

Abraham telah menikah selama bertahun-tahun dan tidak mampu mempunyai anak. Ini adalah masalah besar bagi keluarganya. Selama kunjungan oleh TUHAN, kata-kata dorongan diucapkan. Engkau akan menjadi seorang ayah! Pendeta terkasih, dapatkan Anda bayangkan efek dorongan dari kata-kata itu atas kehidupan Anda jika Anda berada dalam situasi Abraham?

Banyak kali ketika saya telah mengunjungi orang, mereka mengatakan, "Saya merasa sangat terdorong." *Kombinasi cinta, doa dan Firman itu suatu campuran yang tak terkalahkan.*

### **3. Kunjungan untuk memberi nasihat dan bimbingan**

*Tuhan mengunjungi Ishak.*

**Lalu TUHAN MENAMPAKKAN DIRI kepadanya serta berfirman: "Janganlah pergi ke Mesir, diamlah di negeri yang akan Kukatakan kepadamu.**

**Kejadian 26:2**

Ada krisis ekonomi di kota Ishak. Saat ia siap untuk mendapatkan visa perjalanan, ia menerima kunjungan seseorang. Selama kunjungan itu ia menerima nasihat. Tuhan berkata kepadanya, "Jangan bepergian seperti orang lain." Tuhan akan menjagamu!

Kehidupan Ishak berubah selamanya karena nasihat itu! Kehidupan banyak orang berubah selamanya karena kunjungan yang membawa nasihat. Ketika Anda pergi untuk kunjungan, lihat diri Anda sendiri sebagai seseorang yang membawa nasihat dan bimbingan kepada umat Tuhan.

### **4. Kunjungan yang membuat domba berkomitmen, diurapi dan membayar persepuluhan**

*Tuhan mengunjungi Yakub.*

**Ketika Yakub bangun dari tidurnya, berkatalah ia: "Sesungguhnya TUHAN ADA DI TEMPAT INI, dan aku tidak mengetahuinya."**

## Kejadian 28:16

Yakub menerima kunjungan dari Tuhan. Ia adalah orang murtad yang telah menipu banyak orang. Malam itu, hidupnya berubah selamanya - orang bengkok dibuat lurus. Sejak saat itu, ia menjadi seorang Kristen yang berkomitmen. Ia memutuskan untuk membayar persepuluhan dan untuk membantu membangun gereja. Sungguh suatu perbedaan luar biasa yang dapat dibuat oleh sebuah kunjungan. Apakah Anda melihat betapa kunjungan itu sebuah senjata yang ampuh dalam pelayanan seorang pendeta?

**Lalu bernazarlah Yakub: "Jika Allah akan menyertai dan akan melindungi aku di jalan yang kutempuh ini, memberikan kepadaku roti untuk dimakan dan pakaian untuk dipakai, sehingga aku selamat kembali ke rumah ayahku, maka TUHAN akan menjadi Allahku. Dan batu yang kudirikan sebagai tugu ini akan menjadi rumah Allah. Dari segala sesuatu yang Engkau berikan kepadaku akan selalu kupersembahkan sepersepuluh kepada-Mu."**

## Kejadian 28:20-22

Sahabat terkasih, ketika Anda pergi berkunjung, berbicaralah dengan anggota Anda tentang komitmen. Ajarkan mereka untuk membayar persepuluhan mereka. Ajarkan mereka berkat-berkat perlindungan dan ketetapan ilahi. Kunjungan Anda akan memiliki efek permanen pada kehidupan mereka.

### **5. Kunjungan untuk menarik perhatian anggota supaya Tuhan dapat berbicara dengan dia**

*Tuhan mengunjungi Musa.*

**Lalu Malaikat TUHAN MENAMPAKKAN DIRI kepadanya di dalam nyala api yang keluar dari semak duri. Lalu ia melihat, dan tampaklah: semak duri itu menyala, tetapi tidak dimakan api.**

## Keluaran 3:2

Musa mengalami "masa padang gurun" dalam hidupnya. Segalanya tidak berjalan baik dengan dia selama lebih dari empat puluh tahun. Satu kunjungan mengubah semua itu.

Terkadang kunjungan pendeta dapat menarik perhatian seorang anggota jemaat pada fakta bahwa Tuhan kenal dia secara pribadi. Dampak dari hal ini sering luar biasa! Ada perubahan dramatis ketika orang menyadari bahwa Tuhan mengingat mereka. Seperti halnya dengan Musa, masa panjang penuh kemunduran dapat berakhir melalui satu kunjungan.



## Bab 33

# Lima Kunjungan yang Membawa Perubahan Permanen

## **Kunjungan Yesus Kristus**

### **1. Kunjungan yang membawa keselamatan bagi banyak jiwa**

*Yesus mengunjungi Dunia.*

Tetapi **SEMUA ORANG YANG MENERIMA-NYA** diberi-Nya kuasa supaya menjadi anak-anak Allah, yaitu mereka yang percaya dalam nama-Nya;

**Yohanes 1:12**

**I**ni adalah contoh favorit saya tentang sebuah kunjungan yang penuh kuasa - tiga setengah tahun yang mengubah dunia selamanya. **Ini adalah kunjungan yang paling fenomenal sepanjang masa. Ini adalah ibu dari semua kunjungan - kunjungan yang mengubah dunia selamanya!**

Terima kasih Tuhan, bahwa Yesus datang. Ia dapat saja menulis surat kepada kita. Ia dapat saja mengutus malaikat. Namun, Ia datang sendiri. Itu menunjukkan kasih Tuhan kepada umat manusia. Banyak orang telah menanggapi kasih ini. Buah dari kunjungan ini ada di mana-mana. Setiap gedung gereja yang Anda lihat adalah hasil dari kunjungan ini. Setiap orang Kristen yang Anda lihat adalah buah dari kunjungan ini. Setiap pelayan Injil adalah produk tiga-setengah tahun kunjungan Yesus ke dunia.

Kunjungan dapat membawa keselamatan. Kunjungan Kristus ke bumi membawa keselamatan bagi jutaan jiwa. Saya telah membawa banyak orang kepada Kristus selama suatu kunjungan. Saya telah melihat beberapa dari orang-orang secara permanen dibangun di dalam Kristus. Saya telah melihat orang menangis ketika mereka memberikan hidup mereka kepada Kristus di ruang keluarga mereka. Ketika Anda pergi kunjungan, pastikan Anda melayani setiap orang yang belum diselamatkan di keluarga tersebut. Selalu ingat untuk memimpin orang-orang kepada Kristus selama kunjungan Anda.

### **2. Kunjungan yang membawa kesembuhan**

*Yesus mengunjungi rumah Petrus.*

**Setibanya DI RUMAH PETRUS, Yesus pun melihat ibu mertua Petrus terbaring karena sakit demam. Maka dipegang-Nya tangan perempuan itu, lalu lenyaplah demamnya. Ia pun bangunlah dan melayani Dia.**

**Matius 8:14, 15**

Selama kunjungan, Anda juga dapat berdoa bagi orang sakit. Percaya kepada Tuhan untuk urapan mengalir melalui Anda. Kunjungan mungkin satu-satunya kesempatan Anda untuk mencoba karunia penyembuhan.

### **3. Kunjungan (atas permintaan) yang menghasilkan mukjizat**

*Yesus mengunjungi rumah Yairus.*

**Maka datanglah seorang yang bernama Yairus. Ia adalah kepala rumah ibadat. Sambil tersungkur di depan kaki Yesus ia MEMOHON KEPADA-NYA, SUPAYA YESUS DATANG KE RUMAHNYA,**

**Lukas 8:41**

Kita begitu terbiasa melihat kuasa Allah dalam ibadah yang sudah dikemas. Kita berpikir bahwa Tuhan hanya bisa bergerak ketika ada ribuan orang yang hadir. Izinkan saya berbagi rahasia dengan Anda. Apakah Anda tahu bahwa Yesus mencadangkan mukjizat terbaik di hadapan sedikit orang? Mengapa berjalan di atas air tidak dilakukan di hadapan ribuan orang? Ketika Ia menghardik badai, mengapa Ia melakukan itu di depan hanya dua belas orang yang sudah berkomitmen kepada-Nya? Tahukah Anda bahwa ketika Yesus memenuhi perahu Petrus dengan ikan begitu banyak hingga perahu itu mulai tenggelam, hanya Petrus, Andreas, Yakobus dan Yohanes yang melihatnya? Ketika Ia bangkit dari kematian mengapa Ia tidak menunjukkan diriNya kepada ribuan orang?

Sahabat yang terkasih, pelajari misteri keilahian! *Tuhan tidak perlu membuat terkesan siapa pun.* Tuhan dapat melakukan mukjizat terbesar dalam privasi rumah seseorang. Bebaslah untuk melayani kuasa Tuhan.

Pertama kali saya mengalami seseorang roboh di bawah kuasa Roh Kudus adalah di kamar tidur (bukan di aula gereja). Saya melayani seorang pria

muda dan dia ambruk di bawah kuasa Roh Kudus. Tidak ada orang di sana untuk melihat hal itu terjadi tapi itu nyata!

Ketika Anda mengadakan kunjungan, bersiaplah akan kuasa Tuhan!

#### **4. Kunjungan yang membawa ajaran dan nasihat rumah tangga**

*Yesus mengunjungi Maria dan Marta.*

**Ketika Yesus dan murid-murid-Nya dalam perjalanan, tibalah Ia di sebuah kampung. Seorang perempuan yang bernama Marta MENERIMA DIA DI RUMAHNYA.**

**Lukas 10:38**

Yesus mempraktekkan semua jenis kunjungan. Ia mengunjungi dua wanita dan memberi mereka nasihat rumah tangga yang baik. Ia mengatakan kepada Marta bahwa ia terlalu terlibat dalam urusan dapur. Dengan kata lain, Ia menyarankan agar Marta menjadi lebih spiritual.

Tidak semua Anda bisa komentari di rumah seseorang. Jika Anda memiliki hubungan yang benar dengan orang bersangkutan, Anda mungkin dapat berbicara. Jika tidak, tutup mulut dan lanjutkan! Anda mungkin mendapat masalah dengan berbicara tentang hal-hal yang tidak perlu Anda komentari.

**Orang bebal melampiaskan seluruh amarahnya...**

**Amsal 29:11**

#### **5. Kunjungan untuk interaksi umum dan teguran langsung**

**Yesus mengunjungi seorang Farisi.**

**Ketika Yesus selesai mengajar, seorang Farisi mengundang Dia untuk makan di rumahnya. MAKA MASUKLAH IA KE RUMAH ITU, LALU DUDUK MAKAN.**

**Lukas 11:37**

Tuhan mengunjungi segala macam orang dan karena itu Anda juga harus mengunjungi segala macam orang. Ketika Ia mengunjungi orang Farisi ini, ada banyak teguran. Yesus tidak terintimidasi oleh makan malam yang disiapkan di hadapan-Nya, Anda juga tidak harus terintimidasi.

**Orang Farisi itu melihat hal itu dan ia heran, karena Yesus tidak**

**mencuci tangan-Nya sebelum makan. Tetapi Tuhan berkata kepadanya: "Kamu orang-orang Farisi, kamu membersihkan bagian luar dari cawan dan pinggan, TETAPI BAGIAN DALAMMU PENUH RAMPASAN DAN KEJAHATAN.**

**Lukas 11:38**

Kunjungan ini ternyata menjadi salah satu teguran terkuat yang Yesus pernah jatuhkan kepada orang-orang munafik. Yesus mengatakan kepada tuan rumah-Nya bahwa mereka bodoh.

## Bab 34

# Lima Kunjungan yang Membangun Anggota Jemaat **Kunjungan Paulus**

### **1. Kunjungan yang membawa kepada baptisan Roh Kudus**

*Paulus mengunjungi orang Kristen di Efesus.*

**Ketika Apolos masih di Korintus, Paulus sudah menjelajah daerah-daerah pedalaman dan tiba DI EFESUS. DI SITU DIDAPATINYA BEBERAPA ORANG MURID. Dan ketika Paulus menumpangkan tangan di atas mereka, turunlah Roh Kudus ke atas mereka, dan mulailah mereka berkata-kata dalam bahasa roh dan bernubuat.**

**Kisah Para Rasul 19:1, 6**

**J**angan ragu untuk melayani baptisan Roh Kudus ketika Anda sedang mengadakan kunjungan. Seorang pendeta tamu adalah layanan gereja yang bergerak. Hal-hal baik dapat terjadi ketika Anda diurapi Roh. Saya ingat melayani baptisan Roh Kudus di rumah seseorang. Orang ini begitu bahagia. Ia terus berbicara dalam bahasa roh selama lebih dari satu jam. Jika saya menunggu orang ini datang ke gereja, ia mungkin tidak akan pernah punya kuasa Roh Kudus.

### **2. Kunjungan untuk membangun hubungan**

*Paulus mengunjungi jemaat di Tirus.*

**...TIBALAH KAMI DI TIRUS, sebab muatan kapal harus dibongkar di kota itu.**

**Di situ kami mengunjungi murid-murid dan tinggal di situ tujuh hari lamanya... Tetapi SETELAH LEWAT WAKTUNYA, kami berangkat ...**

**Kisah Para Rasul 21:3-5**

Kadang-kadang kunjungan harus dibuat untuk membangun sebuah hubungan. Penting bagi seorang pendeta untuk membangun hubungan dengan semua atau beberapa anggota jemaat-Nya. Kunjungan adalah salah satu cara efektif untuk membangun hubungan. Paulus tidak punya alasan

lain selain untuk menyelesaikan hari-hari tertentu di tempat-tempat tertentu.

### **3. Kunjungan untuk merekrut gembala**

*Paulus mengunjungi Derbe dan Listra.*

**PAULUS DATANG JUGA KE DERBE DAN KE LISTRA. Di situ ada seorang murid bernama Timotius; ibunya adalah seorang Yahudi ... dan Paulus mau, supaya dia menyertainya ...**

**Kisah Para Rasul 16:1, 3**

Hal-hal menakjubkan dapat terjadi selama kunjungan. Selama kunjunganlah Paulus mengenali seorang calon gembala. Siapakah gembala ini? Ternyata Timotius. Seandainya Paulus tidak melakukan kunjungan ke Derbe dan Listra, beberapa orang tidak akan memiliki seorang gembala dan Kitab Timotius tidak akan pernah ditulis.

Beberapa tahun yang lalu, saya ingat mengunjungi sebuah keluarga yang tinggal dua jam perjalanan jauhnya dari gereja. Saat berangkat, saya tidak tahu apa yang akan dihasilkan dengan kunjungan itu. Hari ini, seluruh gereja saya digembalakan oleh seseorang yang bergabung dengan gereja kami sebagai hasil dari kunjungan itu. Saya juga merekrut seorang "Timotius" selama suatu kunjungan. Saya melihat Anda merekrut gembala sementara Anda mengadakan kunjungan!

### **4. Kunjungan untuk menguatkan anggota jemaat**

*Paulus mengunjungi Galatia dan Frigia.*

**Setelah beberapa hari lamanya ia tinggal di situ, ia berangkat pula, lalu MENJELAJAHI SELURUH TANAH GALATIA DAN FRIGIA untuk meneguhkan hati semua murid.**

**Kisah Para Rasul 18:23**

Terima kasih Tuhan untuk kehidupan rasul Paulus. Dapatkah Anda melihat berapa banyak tempat yang berbeda dan orang-orang yang ia kunjungi? Seandainya ia tidak melakukan pekerjaan ini, apa jadinya gereja? Setiap kali Anda melakukan kunjungan, Anda menguatkan domba. Yesus tersenyum pada Anda dengan penuh kasih ketika Anda menguatkan domba kecil-Nya.

### **5. Kunjungan untuk menasihati jemaat**

*Paulus mengunjungi Makedonia and Yunani.*

**...Paulus memanggil murid-murid dan menguatkan hati mereka. Dan sesudah minta diri, ia berangkat ke Makedonia. Ia menjelajah daerah itu dan dengan BANYAK NASIHAT menguatkan hati saudara-saudara di situ. Lalu tibalah ia di tanah YUNANI. Sesudah tiga bulan lamanya tinggal di situ ...**

### **Kisah Para Rasul 20:1-3**

Paulus, gembala klasik, mengunjungi Makedonia dan Yunani. Kadang-kadang Anda dapat mengunjungi seluruh rumah tangga. Anda tidak harus mengunjungi hanya satu orang. Perhatikan berapa banyak nasihat diberikan selama kunjungan ini.

Jangan lupa untuk membagikan Firman setiap kali Anda berkunjung. Firman itu penuh kuasa! Firman mengubah hidup! Firman berbeda dengan filsafat dan ide yang terdengar bijaksana. Tetaplah dengan Firman bahkan selama kunjungan! Ikuti teladan Paulus dan jadilah penasihat sementara mengadakan kunjungan.

**Bagian IV**  
**PENGAJARAN**



## Bab 35

# Lima Belas Kunci untuk Menjadi Guru Firman yang Berhasil

**Aku akan mengangkat bagimu gembala-gembala yang sesuai dengan hati-Ku; mereka akan menggembalakan kamu dengan pengetahuan dan pengertian.**

**Yeremia 3:15**

### **1. Tetaplah dalam keadaan siap terus-menerus.**

Anda mungkin dipanggil untuk berkhotbah setiap saat. Ketika Anda menyadari realitas ini Anda akan selalu siap.

### **2. Bersaat teduh setiap hari.**

Sebagian besar pesan saya datang dari saat teduh pribadi yang saya lakukan setiap hari. Jika Anda seorang pendeta dan tidak memiliki saat teduh setiap hari, fondasi Anda lemah.

### **3. Baca buku selalu.**

Anda harus mempunyai buku yang Anda baca. Saya selalu memiliki satu buku atau dua buku yang saya baca sepanjang waktu. Buku-buku tersebut sering tidak berhubungan dengan apa yang saya khotbahkan. Hal ini membantu saya untuk berada dalam keadaan siap terus-menerus.

### **4. Dengarkan kaset selalu.**

Saya selalu memiliki satu set kaset yang saya dengarkan. Inilah yang saya maksud dengan keadaan persiapan terus-menerus. Kadang-kadang, orang bertanya-tanya bagaimana saya mampu mengatasi beberapa tugas khotbah sekaligus. Saya dapat melakukan ini karena saya dalam keadaan persiapan terus-menerus

### **5. Landaskan semua khotbah pada Alkitab.**

Tetap dengan arus utama Injil. Alkitab adalah buku utama Anda. Biarkan itu menjadi batu karang di mana Anda melandaskan pelayanan Anda. Jangan mengganti emas Firman dengan kuningan ajaran sekuler.

### **6. Miliki tujuan yang jelas untuk setiap pesan.**

Apa yang Anda coba capai? Apakah Anda ingin agar orang diselamatkan atau disembuhkan? Memiliki tujuan yang jelas akan memandu Anda mengenai apa yang harus dikatakan.

## **7. Berikan jenis judul yang tepat untuk pesan Anda.**

Ada tiga jenis judul yang utama: judul *Penginjilan*, judul *Nasihat* dan judul *Pengajaran*.

**Judul penginjilan** adalah judul yang terdengar dramatis. Judul ini dimaksudkan untuk menyentak jemaat. Judul jenis ini kadang-kadang membawa ketakutan ke dalam hati orang-orang berdosa. Contoh dari judul jenis ini adalah

- "Hujan, hujan berhentilah "
- "Anda berhak atas pendapat Anda sendiri "
- "Keheningan di Surga "
- "Hari Penghakiman 1,2 dan 3"
- "Mereka pergi ke neraka "

**Judul Nasihat** adalah frasa pendek yang memikat. Ini dimaksudkan untuk mendorong jemaat. Contoh dari judul jenis ini adalah:

- "Nak, kamu pasti sanggup "
- "Nak, kamu memiliki mata yang lembut"
- "Wanita, engkau dilepaskan"
- "Dapatkanlah aku membasuh tanganku?"

**Judul Pengajaran** memberikan pesan yang jelas. Judul ini biasanya menunjukkan beberapa langkah, prinsip atau kunci. **Anda dapat mengubah pesan nasihat mana pun menjadi pesan pengajaran dengan memberikan judul yang tepat.** Anda dapat memiliki beberapa khotbah pengajaran yang berbeda dari satu nasihat. Mari kita lakukan sedikit latihan dan mengubah pesan nasihat (Wanita, engkau dilepaskan) menjadi pesan pengajaran.

- "Tiga *langkah* untuk menjadi seorang wanita yang dilepaskan"
- "Tujuh *prinsip* untuk menjadi seorang wanita yang dilepaskan"

- "Empat *alasan* mengapa Anda harus menjadi wanita yang dilepaskan"
- "Sepuluh *manfaat* menjadi seorang wanita yang dilepaskan"
- "Enam *Hukum* wanita yang dilepaskan"
- "Tujuh *cara* Anda bisa menjadi seorang wanita yang dilepaskan"
- "Lima *kesalahan* seorang wanita yang dilepaskan"
- "Sepuluh *hal* yang setiap orang Kristen harus ketahui tentang wanita yang dilepaskan"
- "Apa artinya menjadi seorang wanita yang dilepaskan"
- "Dua puluh lima *kunci* untuk menjadi seorang wanita yang dilepaskan"
- "Empat *fase* dalam kehidupan seorang wanita yang dilepaskan"
- "Delapan belas *metode* dengan mana Anda bisa menjadi seorang wanita yang dilepaskan"
- "Dua belas *rahasia* seorang wanita yang dilepaskan"
- "Sebelas *strategi* seorang wanita yang dilepaskan"
- "Bagaimana Anda bisa menjadi seorang wanita yang dilepaskan"
- "Tujuh *tanda-tanda* seorang wanita yang dilepaskan"
- "Empat *gejala* wanita yang perlu dilepaskan"

Anda dapat menjadikan ini formula untuk membantu Anda menghasilkan pesan pengajaran yang lebih terorganisasi. Anda pertama-tama memilih sejumlah poin yang Anda inginkan. Kemudian pilih kata yang tepat (apakah prinsip-prinsip, hukum, kunci, rahasia) untuk menyertainya. Anda akan menemukan bahwa pelayanan pengajaran Anda akan melompat satu tingkat lebih tinggi ketika Anda memiliki judul yang tepat.

## **8. Harus ada urutan dalam khotbah.**

Cara mudah untuk menjamin urutan di dalam pesan Anda adalah dengan berkhotbah menurut poin-poin. Anda dapat mengajar tiga, lima, tujuh atau sebanyak poin yang Anda inginkan. Biarkan orang melihat perkembangan yang Anda ikuti. Ingat ini: jika Anda memberitakan khotbah satu kali saja, tiga poin biasanya sudah cukup. Maksimum untuk khotbah sekali saja

adalah tujuh poin. Jika Anda mencoba mengajar 25 poin dalam satu khotbah, Anda pasti akan mengalami kesulitan.

**9. Tutup khotbah Anda dengan nada tinggi.**

**10. Jangan berkhotbah terlalu panjang atau terlalu singkat.**

**11. Jangan pernah berkhotbah tanpa sisipan (ilustrasi, cerita, perumpamaan, dan sebagainya).**

Sebuah pesan tanpa ilustrasi dan contoh-contoh pribadi sama seperti bangunan tanpa jendela. Yesus tidak pernah mengajar tanpa ilustrasi dan jendela. Kisah anak yang hilang, cerita tentang orang yang diserang dalam perjalanan ke Yerikho, dan kisah Lazarus dan orang kaya adalah contoh yang jelas tentang gaya mengajar ini. Anak-anak tidak pernah lupa cerita-cerita ini dan begitu pula orang dewasa. Semakin besar pelayanan pengajaran Anda, semakin lebih serupa Yesus jadinya.

**12. Selalu lakukan panggilan ke altar untuk keselamatan.**

Dorongan utama Kerajaan Tuhan adalah untuk membawa jiwa-jiwa kepada Kristus. Kita melakukan tindakan merugikan yang besar terhadap Injil ketika kita gagal atau lupa untuk mengundang orang kepada Yesus.

**13. Tetap dengan wahyu.**

Berkhotbahlah tentang hal-hal yang Tuhan telah wahyukan kepada Anda. Jika Anda hanya mengkhhotbahkan khotbah seseorang tanpa memiliki wahyu pribadi tentangnya, Anda tidak akan membuat dampak apa-apa! Anda mungkin terlihat bodoh! Hindari hal-hal kompleks yang tidak Anda mengerti. Ada cukup banyak hal untuk dikhotbahkan tanpa terjebak di medan yang sulit!

**14. Kepala untuk pengurapan.**

Ketika Anda sering berkhotbah, Anda akan tahu kapan pengurapan pemberitaan Firman datang kepada Anda. Anda juga akan tahu apa yang harus dilakukan untuk membuat aliran urapan selama khotbah.

Dua kunci untuk berkhotbah dalam pengurapan adalah:

- i. Anda harus belajar untuk memecahkan suasana yang dingin dan memasuki pengurapan dengan secara terbuka mengucapkan beberapa

kalimat dalam bahasa roh.

- ii. Tetap dengan wahyu juga melepaskan urapan untuk berkhotbah. Pindahlah dari kekeringan ke khotbah yang diurapi dengan membagikan hal-hal yang tentangnya Anda memiliki pewahyuan pribadi.

**15. Carilah lima tanda pengurapan ketika Anda berkhotbah. Berkhotbah dengan pengurapan dicirikan dengan lima tanda penting.**

- a. Khotbah dengan kuasa (Markus 1:22)
- b. Khotbah dengan efek yang mengubah hidup (Kisah Para Rasul 4:4)
- c. Khotbah yang menyebabkan banyak orang berkumpul (Markus 1:32)
- d. Khotbah yang langsung dan menembus hati (Kisah Para Rasul 2:37)
- e. Khotbah yang relevan (Lukas 13:4, 5)

## Bab 36

# Empat Alasan Mengapa Setiap Pendeta Harus Melihat Jemaat sebagai Kebun Tuhan

**Karena kami adalah kawan sekerja Allah; KAMU ADALAH LADANG [KEBUN, PETERNAKAN, PERTANIAN] ALLAH, bangunan Allah.**

**1 Korintus 3:9**

Setiap pendeta harus melihat jemaat sebagai kebun Tuhan, ladang Tuhan atau pertanian Tuhan. Bila Anda melihat jemaat sebagai pertanian Tuhan, itu akan membantu Anda memahami apa pelayanan khotbah dan pengajaran itu. Bila Anda berkhotbah, Anda benar-benar menuangkan benih ke pertanian Tuhan. Jenis benih yang Anda tuangkan ke dalam tanah menentukan jenis panen yang akan Anda dapatkan.

- **Setiap gembala harus melihat dirinya sebagai petani yang menanam benih dengan setiap khotbah**

Setelah Anda memahami wahyu ini, Anda akan tahu bahwa tidak ada misteri dengan jenis jemaat yang Anda miliki. Jika Anda memiliki jemaat pemenang jiwa, itu adalah tuaian yang telah Anda usahakan sendiri. Setiap petani mendapatkan apa yang ia tanam. Jika Anda menanam jagung, Anda akan mendapatkan tuaian jagung. Jika Anda menanam nanas, Anda akan menuai nanas.

Pendeta adalah petani. Jemaat adalah kebun. Setiap kali pendeta berkhotbah, ia menanam benih jenis tertentu. **Ia akan memperoleh tuaian yang sesuai dengan jenis bibit yang telah ditanam.**

Tidak mengherankan jika beberapa gereja penuh dengan orang sukses yang kaya. Hal ini karena pendeta mereka mengajarkan kemakmuran dan kesuksesan secara teratur. Beberapa gereja penuh dengan orang yang berpikiran misionaris. Hal ini karena pendeta mengkhotbahkan tentang pekerjaan misionaris sepanjang waktu.

Beberapa gereja berkhotbah tentang mukjizat. Tidak mengherankan jika

mukjizat terjadi di gereja-gereja. Beberapa pendeta mengajarkan tentang pertumbuhan gereja dan mereka mengalaminya.

Pendeta yang terkasih, apakah itu misteri apabila petani menuai panen tomat? Tentu saja tidak! Ia pasti telah menanam tomat! Apa yang Anda tanam di kebun Tuhan? Apakah Anda mengkhotbahkan kemiskinan, ketakutan dan kegagalan? Atau apakah Anda memberitakan kemenangan, kemakmuran dan iman?

- **Ada tuaian Firman jangka pendek.**

Apa yang saya maksud dengan tuaian jangka pendek? Selama setiap ibadah, apa pun yang Anda khotbahkan adalah benih untuk tuaian jangka pendek. Jika Anda mengkhotbahkan keraguan dan ketakutan, Anda tidak akan menuai mukjizat. Jika Anda mengkhotbahkan tentang keselamatan, Anda akan mendapatkan orang yang diselamatkan.

### **Saya Melihat Tuaian**

Saya ingat berkhotbah tentang kebangunan rohani. Saat saya mengajar tentang keselamatan, ada respons tenang dari penonton. Mereka mendengarkan sungguh-sungguh untuk pesan keselamatan. Pada suatu titik, saya mulai berbicara tentang penyembuhan. Saya memberitahu hadirin bahwa Tuhan akan menyembuhkan mereka. Ada respons hampir seketika dari jemaat! Orang lumpuh keluar dari kursi roda dan yang sakit mulai sembuh ketika saya berbicara tentang kesembuhan. Pada saat itu, saya menuai panen jangka pendek. Saya telah berbicara tentang keajaiban dan saya menuai panen mukjizat.

Dahulu saya berpikir bahwa jika Tuhan adalah Tuhan, Ia harus bergerak dengan cara yang sama setelah setiap khotbah. Namun, ketika saya telah tumbuh dalam pelayanan, saya menyadari bahwa ternyata tidak begitu. Kenyataan bahwa kita adalah kebun Tuhan mulai jelas bagi saya. Jika saya ingin memiliki pelayanan mukjizat, maka saya harus mengajarkan tentang mukjizat dan kesembuhan. Saya tahu bahwa jemaat yang mendengarkan saya adalah ladang Tuhan.

Jika Anda tidak terkejut ketika petani tetangga menuai panen gandum, maka jangan heran jika Benny Hinn menuai panen mukjizat dalam pelayanan-Nya. Beliau mengkhotbahkan tentang mukjizat sepanjang waktu.

Ini hanya agar ia menuai panen kesembuhan dari kebun Tuhan.

- **Ada tuaian Firman jangka panjang.**

Tanpa menyadari apa yang saya lakukan, saya menaburkan benih tertentu di kebun Tuhan. Saya telah mengajarkan tentang kesetiaan dan telah menuai panen orang yang setia dari kebun! Saya telah berkhotbah tentang pelayanan dan pekerjaan misionaris. Sementara tahun-tahun telah berlalu, Tuhan telah memberkati saya dengan banyak pekerja dan misionaris.

- **Anda harus percaya kepada prinsip kebun Tuhan.**

Prinsip ini akan memandu Anda untuk memberitakan hal yang benar. Jangan terburu-buru untuk menuai panen. Selalu ada periode waktu antara menabur dan menuai. Sejak saa ini dan seterusnya, hati-hati memilih apa yang akan Anda bicarakan di gereja Anda. Memberitakan tentang apa yang Anda inginkan dan bukan tentang apa yang Anda miliki! Sementara tahun-tahun berlalu, Anda akan menyadari bahwa Anda memiliki jemaat yang terdiri dari orang-orang yang adalah produk tepat dari pengajaran Anda.



## Bab 37

# Tujuh Alasan Mengapa Seorang Gembala Harus Mengajar Secara Berseri

Beberapa pendeta memiliki khotbah baru setiap hari Minggu. Mereka datang dengan sebuah nasihat yang menginspirasi setiap minggu. Ini patut dihargai. Namun, domba tidak dapat hidup hanya dengan inspirasi! Mereka membutuhkan pengajaran yang teratur, berkelanjutan dan seimbang. Jika gereja Anda diharapkan bertumbuh, Anda harus mempunyai orang-orang yang tinggal di gereja selama bertahun-tahun. Anda harus memiliki sesuatu untuk diberikan kepada mereka secara teratur. Inilah sebabnya saya percaya Anda harus mengajar secara berurutan. Tentu saja, ada saat-saat Anda harus memberikan pesan inspirasional yang tidak berseri. Berikut adalah tujuh alasan mengapa Anda harus belajar untuk mengajar secara berseri.

- Berkhotbah secara berseri adalah cara terbaik ***untuk mempertahankan jemaat peserta reguler***. Karena Anda akan mempunyai orang yang sama yang mendengarkan Anda setiap minggu, Anda perlu memiliki pesan yang sesuai.
- Berkhotbah secara berseri ***lebih mudah bagi pendeta*** daripada memberitakan pesan yang berbeda setiap minggu. Hal ini karena seri sebenarnya adalah satu pesan yang telah dipecah menjadi khotbah-khotbah kecil. Persiapan untuk satu khotbah yang panjang berlangsung lama dan dapat disampaikan kepada domba secara bertahap.
- Berkhotbah secara berseri membuat ***anggota jemaat memiliki sesuatu untuk dinantikan*** pada minggu berikutnya. Ini menciptakan suasana harapan.
- Berkhotbah secara berseri ***membuat anggota datang kembali*** minggu demi minggu karena mereka ingin mendengar kesimpulan dari seri tersebut. Hal ini meningkatkan kehadiran di gereja.
- Berkhotbah secara berseri adalah satu-satunya cara ***untuk mencakup topik yang panjang tetapi penting*** yang harus diajarkan di gereja.

Misalnya, tidak mungkin untuk mencakup semua yang harus diajarkan tentang pernikahan dalam empat puluh lima menit.

- Berkhotbah secara berseri memungkinkan pendeta ***untuk mempersingkat ibadah*** untuk jangka waktu yang wajar. Pendeta tidak mengalami begitu banyak stres untuk mengatakan semuanya dalam satu minggu. Ia tahu bahwa ia akan memiliki kesempatan untuk menyelesaikan pesannya minggu depan.
- Berkhotbah secara berseri menetapkan ikatan antara pendeta dan jemaatnya. Mereka bergantung kepada dia untuk makan teratur. Anda selalu melekat pada orang-orang yang memberi makan Anda secara teratur!

## Bab 38

# Empat Kunci untuk Memperbesar Pelayanan Pengajaran Anda

**M**ungkin pelayanan pengajaran Anda membutuhkan dorongan. Anda dapat naik lebih tinggi. Izinkan saya berbagi dengan Anda empat langkah yang akan menggerakkan Anda ke tingkat berikutnya.

1. ***Berkhotbah tanpa catatan.*** Jauh lebih mengesankan untuk berkhotbah tanpa persiapan daripada terlihat membaca dari catatan. Bahkan jika Anda memiliki catatan (seperti yang saya lakukan), jangan tampak bergantung pada catatan tersebut untuk setiap kalimat yang Anda ucapkan.
2. ***Praktikkan mengajar tanpa catatan dengan menghafal tiga poin utama dengan tiga ayat utama dan tiga 'sisipan' utama.*** Sisipan adalah contoh hidup, ilustrasi dan cerita. Bila Anda berkhotbah tanpa persiapan, lebih mudah untuk mengingat tiga poin utama daripada sepuluh poin utama. Ketiga poin ini secara alami akan menghubungkan diri dengan tiga ayat dan tiga 'sisipan'.
3. ***Terus tenggelam dalam kaset pengajaran yang berhubungan dengan khotbah Minggu Anda.*** Mulailah mempersiapkan untuk kesempatan berkhotbah setahun di muka.
4. ***Ajarkan secara teratur.*** Anda harus memiliki kesempatan mingguan untuk melayani Firman. Siapapun yang berkhotbah secara teratur pasti membaik. Jika Anda berkhotbah hanya sekali-sekali, pelayanan khotbah Anda akan selalu tetap pada tingkat yang rendah.

## Bab 39

# Tujuh Alasan Mengapa Mendengarkan Kaset Akan Mengubah Pelayanan Khotbah Anda

Jadi, iman timbul dari **PENDENGARAN, DAN PENDENGARAN** oleh firman Kristus.

**Roma 10:17**

### **1. Mendengarkan kaset akan membantu Anda mengenal Firman Tuhan.**

Setiap pendeta harus memiliki pengetahuan yang mendalam tentang Firman Tuhan. Cara mudah untuk menghafal Firman Tuhan adalah dengan mendengarkan kaset. Anda akan mendengar pendeta mengutip ayat-ayat dan ini akan membantu Anda mengingat Firman.

### **2. Mendengarkan kaset akan membantu Anda tenggelam dalam suara Tuhan.**

Sementara Anda tenggelam dalam kaset Anda akan menerima arahan bagi pelayanan Anda. Selalu ada beberapa pesan di dalam sebuah pesan. Sebagai seorang pendeta, Anda akan mendengar Tuhan berbicara kepada Anda tentang hal-hal yang berbeda mengenai pelayanan Anda.

### **3. Mendengarkan kaset akan membantu Anda tinggal dalam hadirat Tuhan.**

Begitu Firman Tuhan dikhotbahkan, atmosfir yang diurapi tercipta. Setiap pendeta harus berusaha untuk tetap dalam suasana seperti itu karena ia dapat dipanggil untuk melayani setiap saat.

**Beritakanlah firman, siap sedialah baik atau tidak baik waktunya, nyatakanlah apa yang salah, tegorlah dan nasihatilah dengan segala kesabaran dan pengajaran.**

**2 Timotius 4:2**

### **4. Mendengarkan kaset akan membantu Anda menangkap pengurapan.**

Ketika Petrus berkhotbah, Roh turun atas jemaat (Kisah Para Rasul 10:44). Yang pasti, ketika Firman Tuhan disampaikan, urapan pun turun. Semakin Anda mendengarkan kaset, semakin Anda akan diurapi (Lihat buku saya tentang Menangkap Urapan).

### **5. Mendengarkan kaset akan membantu Anda mengembangkan gaya khotbah yang unik.**

Ketika mendengarkan kaset, Anda akan mengembangkan gaya yang unik dalam berkhotbah. Penting bagi Anda untuk mengembangkan gaya yang khas dalam berkhotbah karena hal ini akan menarik bagi orang-orang yang untuk mereka Tuhan telah memanggil Anda. Seperti kata pepatah, “gaya yang berbeda untuk orang yang berbeda.” Tidak semua orang akan tertarik dengan pelayanan Anda. Tetapi Tuhan pasti telah mengangkat Anda untuk sekumpulan orang.

### **6. Mendengarkan kaset akan membantu Anda memperoleh informasi umum yang seorang pendeta butuhkan.**

Ada banyak manfaat tambahan dari mendengarkan kaset. Anda akan selalu mengumpulkan banyak informasi yang berguna saat Anda mendengarkan kaset. Lebih baik mendengarkan seorang pengkhotbah yang memiliki pengetahuan tentang banyak bidang kehidupan. Misalnya, pengetahuan yang baik tentang sejarah, politik, ilmu pengetahuan, kedokteran, hukum, geografi, sastra dan ekonomi sangat meningkatkan penyampaian pesan.

### **7. Mendengarkan kaset akan membantu Anda terus mendapatkan pelatihan yang tidak disengaja untuk pelayanan.**

Pelatihan pendeta berkisar seputar Firman Allah. Ketika Anda tenggelam dalam Firman, Anda terus-menerus menerima sejumlah nasihat. Sungguh suatu berkat untuk menerima nasihat bahkan tanpa meminta untuk itu.

## Bab 40

# Bagaimana Membangun Doktrin di Gereja

**K**etika penabur keluar untuk menabur, hanya satu dari empat benih tumbuh di tanah yang subur. Alkitab mengajarkan kita bahwa Firman Tuhan adalah benih itu (Markus 4:14). Jika hanya seperempat dari jemaat merespon dengan benar untuk suatu pesan, itu berarti Anda harus menyampaikan pesan tersebut beberapa kali sebelum menjadi mapan.

**Ketika suatu topik jarang dikhotbahkan di gereja, topik tersebut tidak menjadi doktrin yang terbangun di dalam jemaat.** Penting untuk membangun kebenaran tertentu dalam jemaat sehingga gereja dapat disempurnakan. Kesempurnaan tidak akan datang jika prinsip-prinsip dan doktrin-doktrin yang tidak dibangun.

**Sebab itu marilah kita tinggalkan asas-asas pertama dari ajaran tentang Kristus dan beralih kepada perkembangannya yang penuh...**

**Ibrani 6:1**

Jika jemaat Anda masih bergumul dengan konsep kepemimpinan gereja, Anda mempunyai masalah. Jika jemaat Anda masih bergumul dengan konsep persepuluhkan, penghasilan Anda akan minim. Sahabat terkasih, bagaimana Anda dapat pindah ke hal-hal yang lebih besar jika doktrin-doktrin mendasar ini tidak dibangun?

Izinkan saya berbagi dengan Anda enam langkah yang akan membangun doktrin di gereja Anda. Langkah-langkah ini didasarkan pada ayat yang sederhana.

**...supaya atas keterangan dua atau tiga orang saksi, PERKARA [DOKTRIN] ITU TIDAK DISANGSIKAN.**

**Matius 18:16**

Dimana ada dua atau lebih pengkhotbah mengatakan hal yang sama, sebuah doktrin akan dibangun. Setiap gereja, yang semua pendetanya mengatakan hal yang sama, diberkati! Firman Tuhan akan terus maju dengan kekuatan ketika diajarkan berulang-ulang.

# **Enam Langkah yang akan membangun sebuah Doktrin di Gereja Anda**

**1. Ajarkan secara berseri tentang topik dimaksud.**

**2. Ajarkan seri lain tentang topik sejenis.**

Misalnya, jika Anda mengajarkan tentang doa, Anda juga dapat mengajarkan tentang puasa.

**3. Ajarkan topik yang sama dua kali.**

**4. Kemudian, minta asisten Anda mengajarkan topik yang sama.**

**5. Sekali lagi, instruksikan para pemimpin sel atau gembala Anda mengajarkan hal yang sama pada kesempatan lain.**

**6. Minta pendeta tamu untuk mengajarkan topik yang sama kepada jemaat Anda.**

Ketika gembala senior, rekan-rekannya, para pemimpin lain dan bahkan pendeta tamu mengajarkan suatu doktrin, doktrin itu pasti akan terbangun.

Kadang-kadang saya diundang untuk mengajar tentang kesetiaan, tetapi saya tahu bahwa satu khotbah tidak akan mengubah budaya ketidaksetiaan menjadi budaya kesetiaan. Pesan tersebut harus diberitakan berulang-ulang sampai terbangun. **Keterangan dua orang atau lebih akan membangun doktrin tersebut!** Beberapa hal akan membutuhkan lebih dari satu tahun pengajaran terus-menerus sebelum terbangun.

## Bab 41

# Sembilan Alasan Mengapa Pendeta Harus Memberitakan Firman Tuhan

1. **Ketika Anda memberitakan Firman Tuhan, anggota jemaat Anda akan mempunyai arah untuk hidup mereka.**

**Segala tulisan yang diilhamkan Allah memang bermanfaat untuk mengajar, untuk menyatakan kesalahan, untuk memperbaiki kelakuan dan untuk mendidik orang dalam kebenaran. Dengan demikian tiap-tiap manusia kepunyaan Allah diperlengkapi untuk setiap perbuatan baik.**

**2 Timotius 3:16,17**

**A**lkitab berisi Firman Tuhan yang tertulis. Ini adalah sumber petunjuk terpercaya bagi kita semua. Firman Tuhan diberikan kepada kita untuk arah dalam hidup kita. Segala sesuatu yang kita lakukan harus sesuai dengan Firman Tuhan. Dalam cara yang sangat umum, Firman Tuhan adalah buku panduan yang sempurna untuk hidup kita. Alkitab adalah sebuah buku unik yang berisi instruksi tentang setiap masalah yang mungkin timbul. Banyak orang berpikir bahwa Alkitab bukanlah sebuah buku yang praktis dan relevan untuk hari ini.

Seorang wanita mengatakan kepada saya bahwa ia yakin ia boleh hidup bersama di luar nikah karena Alkitab sudah ketinggalan zaman. Tiga tahun kemudian, ketika pacarnya yang telah berhubungan dengannya selama bertahun-tahun meninggalkannya, ia tiba-tiba menyadari bahwa Alkitab tidak sekuno itu.

*Alkitab menguntungkan, berguna, relevan dan praktis untuk setiap orang Kristen sekarang!* Ada banyak orang Kristen yang tidak ingin Anda membuka Alkitab; mereka hanya menginginkan nubuat atau kata-kata pengetahuan.

2. **Ketika Anda memberitakan Firman, jemaat akan memperoleh terang untuk kegelapan mereka.**

**Firman-Mu itu pelita bagi kakiku dan terang bagi jalanku.**

**Mazmur 119:105**



Ada begitu banyak kegelapan di dunia. Kita sering tidak tahu apa yang harus dilakukan, tetapi Tuhan telah memberikan terang bagi orang Kristen. Apakah terang yang Tuhan telah sediakan bagi orang Kristen ini?

Firman-Mu adalah terang bagi jalanku dan pelita bagi kakiku. Firman Tuhan adalah pelita dan terang bagi kita. Hanya bila Anda menyalakan terang, Anda tahu ke mana harus pergi. Hanya bila Anda menyalakan terang, Anda dapat mencegah diri Anda tersandung meja-kursi. Yesus Kristus menyebut diri-Nya terang dunia ini.

**...Akulah terang dunia; barangsiapa mengikut Aku, ia tidak akan berjalan dalam kegelapan, melainkan ia akan mempunyai TERANG HIDUP.**

**Yohanes 8:12**

Anda membutuhkan terang dalam hidup ini! Yesus (Firman) adalah terang untuk hidup Anda. Orang-orang telah mencoba untuk hidup tanpa Kristus dan Firman telah menyatakan bahwa menyakitkan jika tersandung di dalam kegelapan.

Seorang pria muda mendekati saya dan memberitahu saya bahwa ia mengalami masalah yang mengerikan dalam pernikahannya. Ia ingin saya membantunya. Ia ingin tahu jalan keluar dari kesulitan pernikahannya. Saat saya berbicara dengannya, saya menyadari bahwa yang ia butuhkan adalah Firman.

Namun, ia berkata kepada saya, "Apakah Anda akan berdoa bagi saya agar dilepaskan?"

Saya bertanya, "Mengapa Anda perlu pelepasan?"

Ia menjawab, "Oh, telah dideteksi bahwa istri saya memiliki roh laut."

Saya bertanya kepadanya, "Apakah roh laut itu?"

Ia berkata, "Oh, itu sesuatu yang mereka katakan aku harus dilepaskan darinya. Jadi saya ingin Anda melakukan pelepasan untuk saya."

Saya berpikir, "Orang ini menginginkan perbaikan cepat. Ia tidak menginginkan Firman. Ia tidak tahu bahwa tidak ada yang memerdekakan Anda seperti yang dilakukan oleh Firman Tuhan."

**...dan kamu akan mengetahui kebenaran, dan KEBENARAN ITU AKAN MEMERDEKAKAN KAMU.**

**Yohanes 8:32**

Saya melanjutkan bertanya kepadanya, "Apakah Anda seorang Kristen yang lahir baru?"

"Ya."

"Apakah Anda setia kepada istri Anda?" saya bertanya.

Ia tersenyum, "Um ... tidak sepenuhnya."

"Sebenarnya," ia melanjutkan, "Saya tidak setia kepadanya sama sekali!"

Saya menasihati orang ini menemui pendeta dan masuk ke sebuah gereja.

Saya berkata padanya, "Roh laut adalah masalah yang paling kecil. Yang Anda butuhkan adalah Firman Tuhan untuk membimbing Anda dalam hidup ini. Anda membutuhkan terang *kehidupan*; kalau tidak, Anda akan terus meraba-raba dalam kegelapan."

Ada orang yang bertanya-tanya bagaimana saya tahu hal-hal yang saya khotbahkan. Saya ingat tiba di Johannesburg untuk mengikuti suatu konvensi. Saya bertemu dengan delegasi Afrika Selatan. Ketika mereka melihat saya salah satu dari mereka bertanya, "Apakah Anda Uskup?"

Saya berkata, "Ya, benar."

"Sungguh! Kami mengharapkan seseorang yang jauh lebih tua!"

Kami telah mendengarkan kaset dan membaca buku-buku Anda. Entah bagaimana, kami kira Anda orang yang jauh lebih tua."

Bila Anda memiliki Firman Tuhan, hikmat Anda akan melampaui usia Anda. Anda akan tampak lebih dewasa daripada orang-orang dari kelompok usia Anda.

**3. Ketika Anda memberitakan Firman Tuhan, jemaat akan menjadi bijaksana.**

**Perintah-Mu membuat aku lebih bijaksana dari pada musuh-musuhku...Aku lebih berakal budi dari pada semua pengajarku, sebab peringatan-peringatan-Mu kurenungkan.**

## **Mazmur 119:98, 99**

Pendeta terkasih, apakah Anda ingin mempunyai jemaat yang bijaksana? Apakah Anda ingin memiliki orang cerdas yang stabil dalam jemaat Anda? Beritakanlah Firman Tuhan. Firman Tuhan akan membuat Anda bijaksana dalam kehidupan ini. Saran dan petunjuk untuk bisnis ditemukan di dalam Firman Tuhan. Ada lebih banyak instruksi untuk pengusaha dalam Firman Tuhan daripada dalam pengajaran tentang manajemen bisnis. Ada lebih banyak pengetahuan praktis yang relevan pada filsafat, ilmu politik, sastra dan sejarah dalam Alkitab daripada dalam buku lain yang saya ketahui.

### **4. Ketika Anda memberitakan Firman Tuhan, jemaat akan tahu apa yang harus dilakukan.**

Kadang-kadang saya tersenyum ketika orang mengatakan, "Tuhan telah memanggil mereka untuk melakukan ini dan itu bagi-Nya." **Jika Anda tidak mematuhi petunjuk sederhana dalam Firman, apakah anda berpikir bahwa Tuhan akan memberi Anda instruksi yang lebih besar?** Ia yang setia dalam perkara kecil akan setia dalam perkara besar. Jika Anda tidak mematuhi Firman Tuhan yang mengatakan untuk membayar persepuluhan dan persembahan Anda, apakah Anda berpikir bahwa Tuhan akan berbicara kepada Anda tentang hal-hal lain?

**"Hai manusia, telah diberitahukan kepadamu apa yang baik. Dan apakah yang dituntut TUHAN dari padamu..."**

**Mikha 6:8**

Allah akan melayani Firman-Nya melalui pendeta dan gembala. Itulah sebabnya penting untuk memiliki gereja yang baik dan pendeta yang mengajarkan Firman Tuhan.

### **5. Ketika Anda memberitakan Firman Tuhan, orang Kristen akan mengetahui dan memahami apa yang terjadi dalam hidup mereka.**

Pada hari terakhir, Tuhan memberikan gembala yang akan memberi makan kita dengan pengetahuan dan pemahaman. Terimalah pengetahuan dan pemahaman yang Tuhan berikan kepada Anda melalui gembala Anda sekarang!

**Aku akan mengangkat bagimu gembala-gembala yang sesuai**

**dengan hati-Ku; mereka akan menggembalakan kamu dengan pengetahuan dan pengertian.**

**Yeremia 3:15**

Selain dari pengetahuan dan pemahaman, Tuhan akan memakai hamba Tuhan untuk memberikan instruksi kepada orang-orang Kristen. Instruksi-instruksi ini membantu kita untuk menjadi orang yang lebih baik dalam hidup. Ada saat-saat pendeta Anda akan memberikan sebuah perintah untuk berpuasa dan berdoa. Penting untuk mengikuti petunjuk ini. Alkitab mengajarkan bahwa kita harus menaati orang-orang yang memiliki otoritas rohani atas kita.

**Taatilah pemimpin-pemimpinmu dan tunduklah kepada mereka, sebab mereka berjaga-jaga atas jiwamu...**

**Ibrani 13:17**

Jemaat harus mendengarkan suara gembala mereka. Tuhan telah mendelegasikan nasib domba kepada gembala. Tuhan akan memberkati kehidupan Anda dan memimpin Anda melalui suara gembala Anda. Yesus adalah gembala yang baik dan Ia menyuruh Petrus menggembalakan domba-domba itu. Itu berarti bahwa Ia mendelegasikan perawatan dombanya ke gembala bawahannya. Gembala terkasih, kita memiliki tanggung jawab yang luar biasa dan kita hanya bisa melakukannya dengan tetap bersama Firman.

**...domba-domba itu mengikuti dia, karena mereka mengenal suaranya. Tetapi seorang asing pasti tidak mereka ikuti, malah mereka lari dari padanya, karena suara orang-orang asing tidak mereka kenal.**

**Yohanes 10:4**

**6. Ketika Anda memberitakan Firman Tuhan, dosa dibakar keluar dari jemaat.**

Apakah Anda ingin memiliki jemaat orang-orang berdosa? Apakah Anda ingin memiliki jemaat orang-orang tidak bermoral, pelacur, pengedar narkoba, pembohong, pencuri dan pembunuh? Saya harap tidak!

Ini mungkin terdengar aneh bagi Anda tetapi saya telah melihat jemaat-jemaat seperti itu. Dengan memberitakan Firman Tuhan, Anda menyalakan

api yang membakar dosa.

**...Aku akan membuat PERKATAAN-PERKATAAN-KU MENJADI API DI DALAM MULUTMU, dan bangsa ini menjadi kayu bakar, maka API AKAN MEMAKAN HABIS mereka.**

**Yeremia 5:14**

**Bukankah firman-Ku seperti api?**

**Yeremia 23:29**

**7. Ketika Anda memberitakan Firman Tuhan, ini mengetuk kesadaran orang yang keras kepala.**

**Bukankah firman-Ku seperti ...seperti PALU yang menghancurkan bukit batu?**

**Yeremia 23:29**

Selalu ada orang keras kepala yang perlu menghadiri sekolah pukulan keras. Pemberitaan Firman mengetuk kesadaran orang-orang yang keras kepala.

**8. Ketika Anda memberitakan Firman Tuhan, orang akan benar-benar diselamatkan.**

**Sebab aku mempunyai keyakinan yang kokoh dalam Injil, karena Injil adalah kekuatan Allah yang menyelamatkan setiap orang yang percaya...**

**Roman 1:16**

Jika Firman Tuhan tidak disampaikan, orang-orang tidak benar-benar diselamatkan. Mereka mungkin menjadi anggota gereja tetapi mereka tidak akan benar-benar diselamatkan. Keselamatan adalah produk dari Firman Tuhan yang diberitakan. Ajaran-ajaran sekuler mengenai kesuksesan tidak memiliki kekuatan keselamatan!

**9. Ketika Anda memberitakan Firman Tuhan, Anda berurusan dengan pikiran terdalam jemaat.**

Ada banyak orang yang tidak mengeskpresikan pikiran terdalam mereka. Anda tidak pernah tahu apa yang mereka pikirkan. Mereka sering mengelak dan tidak menjawab pertanyaan secara langsung. Hanya Firman Tuhan yang

dapat masuk ke hati mereka dan melayani mereka.

**Sebab firman Allah hidup dan kuat dan lebih tajam dari pada pedang bermata dua mana pun; ia menusuk amat dalam sampai memisahkan jiwa dan roh, sendi-sendi dan sumsum; IA SANGGUP MEMBEDAKAN PERTIMBANGAN DAN PIKIRAN HATI KITA.**

**Ibrani 4:12**

## Bab 42

# Tujuh Alasan Mengapa Anda Harus Mengajar Para Pemimpin Anda

**S**aya percaya bahwa setiap pendeta harus memiliki sesi khusus dengan para pemimpinnya. Mengajar pemimpin adalah salah satu kegiatan yang paling produktif di mana pendeta dapat terlibat di dalamnya

**Ketika Anda mengajar pemimpin, Anda menghasilkan anak-anak dalam pelayanan.** Sadarkah Anda bahwa dua dari surat paling penting di dalam Perjanjian Baru ditulis kepada seorang pemimpin? 1 dan 2 Timotius adalah kitab-kitab yang ditulis kepada seorang gembala. Ajaran-ajaran ini tidak dimaksudkan demi keuntungan seluruh gereja. Kedua kitab ini adalah ajaran rasul Paulus kepada gembala yuniornya, Timotius.

Pendeta dan pemimpin perlu diajar. Mereka harus dipisahkan dari jemaat untuk menerima ajaran-ajaran khusus. Saya melakukan ini sepanjang waktu dan telah menghasilkan ratusan putra dan putri dalam pelayanan. Ini telah mengangkat pendeta dan gembala di seluruh dunia.

Jika Anda tidak memiliki sesi reguler khusus dengan para pemimpin Anda, gereja Anda tidak akan memiliki jenis pekerja yang tepat. Pertumbuhan gereja akan terhambat ketika para pemimpin tidak terlatih khusus. Sahabat terkasih, cari tahu apa yang harus diajarkan dan mulailah melatih sendiri para pemimpin Anda. Mungkin ini kunci yang gereja Anda butuhkan.

**SEBAB ITU, HAI ANAKKU, jadilah kuat oleh kasih karunia dalam Kristus Yesus. Apa yang telah engkau dengar dari padaku di depan banyak saksi, percayakanlah itu kepada orang-orang yang dapat dipercayai, yang juga cakap mengajar orang lain.**

2 Timotius 2:2

## **Tujuh Alasan Mengapa Anda Harus Mengajar Para Pemimpin Anda**

1. Ketika Anda berkhotbah kepada para pemimpin Anda sebenarnya berkhotbah kepada lebih banyak orang. Anda juga mengajar para

pengikut pemimpin ini.

2. Pendeta harus mengenal prinsip pertumbuhan yang meledak: ***Jika Anda menginginkan PERTUMBUHAN, ajarlah anggota Anda, tetapi jika Anda menginginkan PERTUMBUHAN YANG MELEDAK, ajarlah pemimpin Anda!***
3. ***Mengajar pemimpin menetapkan otoritas atas para pemimpin yang bekerja di bawah Anda.*** Hal ini karena otoritas atas para pemimpin ditunjukkan oleh kemampuan Anda untuk memberi mereka makan.
4. Mengajar anggota biasa adalah investasi dalam gereja hari ini. ***Mengajar pemimpin adalah investasi masa depan.*** Para pemimpin yang Anda ajar akan melanjutkan ke masa depan ketika Anda pergi. Keberhasilan tanpa penerus adalah kegagalan!
5. ***Setiap pendeta harus mengajar para pemimpin karena Yesus Kristus mengajar para pemimpin sepanjang waktu.*** Pendeta harus menghabiskan lebih banyak waktu mengajar para pemimpin daripada mengajar anggota gereja biasa. Ini adalah pola yang ditetapkan oleh Kristus Yesus.
6. ***Mengajar pemimpin adalah kunci terbesar untuk ekspansi yang sebenarnya.*** Anda tidak akan punya siapa-siapa untuk didelegasikan jika Anda tidak melatih pemimpin.
7. ***Setiap pendeta harus mengajar para pemimpinnya karena pemimpin tidak akan pernah tahu apa yang harus dilakukan kecuali Anda mengajar mereka.*** Banyak pendeta menganggap bahwa pemimpin potensial di sekitar mereka akan memperoleh pengetahuan penting melalui osmosis. Orang merasa bahwa kepemimpinan adalah untuk orang-orang khusus yang dilahirkan seperti itu. Osmosis bukan kunci kepemimpinan. Kuncinya adalah mengajar!



## Bab 43

# Mengapa Anda Harus Menghindari “Firman Palsu” dan Doktrin Iblis

Tetapi Roh dengan tegas mengatakan bahwa di waktu-waktu kemudian, ada orang yang akan murtad lalu mengikuti roh-roh penyesat dan AJARAN SETAN-SETAN

1Timotius 4:1

## **Doktrin Iblis**

**K**etika Anda memberitakan Firman Tuhan, Anda menghindari kesalahan menyimpang ke doktrin palsu atau ajaran "Firman palsu". Doktrin palsu yang terbuka mudah dikenali. Anda dapat mengenalinya dari jauh! Doktrin kelompok-kelompok seperti Saksi Yehova dan Mormon adalah contoh terkenal dari doktrin yang keliru. Kebanyakan orang Kristen tidak mengalami kesulitan mengenalinya. Kebanyakan pendeta tidak akan mengkhotbahkan kesalahan yang mencolok seperti itu.

### **“Firman Palsu”**

Bahaya yang nyata terletak pada apa yang saya sebut ajaran 'Firman palsu.' Ajaran 'Firman palsu' terjadi karena roh-roh penyesat. Roh-roh penyesat ini memikat pendeta ke bidang pelayanan yang menarik.

Pendeta sering tertarik ke bidang perdebatan yang menarik. Ada banyak urusan sosial yang membutuhkan seorang pembela. **Ada banyak masalah politik dan moral yang memerlukan juru bicara.** Pertanyaan yang setiap pendeta harus ajukan kepada dirinya sendiri adalah, **"Apakah Tuhan memanggil saya untuk memperjuangkan perkara sosial? Apakah saya harus meninggalkan doktrin-doktrin dasar dari Firman Tuhan dan pindah ke daerah 'abu-abu' ini?"** Saya menyebutnya daerah 'abu-abu' karena tidak pasti apakah mereka topik sekuler atau topik rohani. Jika panggilan Anda adalah untuk tinggal di daerah 'abu-abu', Tuhan akan memberkati Anda di sana. Jika tidak, maka Anda telah dirayu dan dipikat oleh iblis yang pintar. Setiap pendeta harus berhati-hati tentang doktrin yang ia ajarkan.

**AWASILAH DIRIMU SENDIRI DAN AWASILAH AJARANMU. Bertekunlah dalam semuanya itu, karena dengan berbuat demikian engkau akan menyelamatkan dirimu dan semua orang yang mendengar engkau.**

**1 Timotius 4:16**

Ajaran-ajaran 'Firman Palsu' sering merupakan ajaran-ajaran tentang hal-hal yang baik atau tujuan yang baik. **Sesuatu bisa menjadi alasan yang baik tetapi itu tidak menjadikannya Firman Allah.**

Mari saya tunjukkan beberapa contoh dari doktrin 'Firman palsu'. *Ajaran-ajaran 'Firman Palsu' mencakup hal-hal seperti pelatihan kepemimpinan sekuler, ajaran-ajaran kebijaksanaan sekuler, ajaran-ajaran kesuksesan sekuler, wacana politik, kampanye sosial tentang isu-isu sosial dan moral. Ada banyak topik, seperti isu-isu gender, ras dan isu-isu warna kulit yang mengobarkan kemarahan.* Hal-hal itu sendiri tidak jahat. Satu-satunya masalah adalah itu bukan doktrin-doktrin sentral dari Alkitab.

Saya tidak mengatakan salah untuk berkhotbah tentang masalah ini. Saya yakin bahwa Tuhan telah memanggil beberapa orang untuk mengatasi hal-hal ini. Namun, Anda harus tahu bahwa ini bukan doktrin-doktrin dasar dari Alkitab. Itu semua bukan yang utama dalam Firman Tuhan. Itu bukan Injil dan tidak memiliki kekuatan Tuhan yang menyelamatkan! (Roma 1:16)

Pastikan bahwa Anda tidak menyimpang jauh dari arus utama pemberitaan Firman Tuhan. Injil sajalah yang memiliki kuasa untuk menyelamatkan! Ajaran kesuksesan sekuler tidak memiliki kuasa untuk menyelamatkan jiwa.

Sahabat terkasih, jika Tuhan belum memanggil Anda untuk membahas topik ini dan Anda menjadikan topik ini sebagai penekanan Anda, saya menyesal untuk mengatakan bahwa Anda telah menyimpang ke arah pelayanan yang sia-sia.

**Tetapi ada orang YANG TIDAK SAMPAI PADA TUJUAN ITU DAN YANG SESAT dalam omongan yang sia-sia.**

**1 Timotius 1:6**

Sejauh bersangkutan dengan Surga, Anda mungkin telah menyimpang ke dalam omongan yang sia-sia (mengeluarkan suara yang tidak berharga).

**Mereka akan memalingkan telinganya dari kebenaran dan  
MEMBUKANYA BAGI DONGENG.**

**2 Timothy 4:4**

# Bagian V INTERAKSI

## Bab 44

# Delapan Alasan Mengapa Interaksi Penting Bagi Setiap Gereja

Interaksi adalah bagian penting dalam pelayanan di mana pendeta membuat kontak pribadi dengan orang dan membentuk koneksi penting antara dirinya dan jemaat. Ia terlibat dalam diskusi informal dan membangun hubungan pribadi dengan segala macam orang. Interaksi adalah pelayanan "luar-mimbar" utama yang harus sepenuhnya dikembangkan dalam rangka mencapai pertumbuhan gereja.

## **Delapan Alasan Mengapa Interaksi Penting bagi Setiap Gereja**

### **1. Interaksi membuat orang tinggal di gereja.**

Pendeta yang terkasih, jangan lupa ini! Orang mungkin bergabung dengan gereja karena berbagai alasan. Namun, orang tinggal di gereja karena orang yang mereka kenal dan teman yang mereka dapat! Inilah yang saya sebut semen gereja. Jika Anda ingin gereja Anda tumbuh, berinteraksilah dengan anggota dan dorong mereka untuk berinteraksi satu sama lain!

### **2. Interaksi membuat orang merasa penting.**

Setiap jiwa penting! Bahkan, setiap rambut di kepala setiap jiwa penting. Ketika Tuhan mengatakan bahwa Ia menghitung rambut di kepala kita, Ia sebenarnya mengatakan kepada kita bahwa kita sangat penting untuk-Nya. Penting bagi orang untuk merasa bahwa mereka penting. Interaksi pribadi adalah kunci untuk membuat orang merasa penting.

**... bahkan rambut kepalamu pun terhitung semuanya...**

**Lukas 12:7**

### **3. Interaksi membuat orang merasa mereka bukan sekadar angka atau statistik.**

Yesus berkata bahwa Ia tidak kehilangan salah satu domba yang Bapa telah berikan kepada-Nya. Setiap domba penting bagi Tuhan! Bahkan tidak satu orang pun boleh hilang! Tidak ada yang sekadar nomor. Tidak ada

yang harus diperlakukan sebagai statistik belaka. Interaksi adalah kunci untuk memastikan ini.

#### **4. Interaksi membuat orang merasa mereka bukan objek yang dimanfaatkan untuk membuat pendeta terkenal.**

**Dalam besarnya jumlah rakyat terletak kemegahan raja, tetapi tanpa rakyat runtuhlah pemerintah.**

**Amsal 14:28**

Orang-orang tahu bahwa di mana ada kerumunan besar, pendeta (raja), dihormati. Kadang-kadang orang merasa bahwa mereka sedang dimanfaatkan untuk membuat pendeta terkenal. Interaksi pribadi akan mencegah anggota gereja dari pemikiran seperti itu.

#### **5. Interaksi penting karena kontak pribadi mengubah kesan yang salah!**

Ratu Syeba punya kesan yang salah tentang siapa Salomo. Namun, setelah berinteraksi secara pribadi dengan Salomo, ia berubah pikiran. Ia begitu terkesan dengan raja Salomo. Ia berkata, "Engkau lebih baik dan lebih besar daripada yang kukira."

**Dan ia berkata kepada raja: "Benar juga kabar yang kudengar di negeriku tentang engkau dan tentang hikmatmu, tetapi aku tidak percaya perkataan-perkataan mereka sampai aku datang dan melihatnya dengan mataku sendiri; sungguh, setengah dari hikmatmu yang besar itu belum diberitahukan kepadaku; ENGKAU MELEBIHI KABAR YANG KUDENGAR.**

**2 Tawarikh 9:5, 6**

Ada beberapa orang mengatakan kepada saya tentang kesan negatif mereka tentang saya sebelum mereka mengenal saya pribadi. Beberapa orang tidak bisa percaya bahwa saya begitu berbeda dengan apa yang orang gambarkan tentang saya. Interaksi benar-benar membunuh kesan yang salah dengan sangat cepat!

#### **6. Interaksi penting karena kontak pribadi membantu orang menjadi lebih berkomitmen.**

Mungkin Anda telah mencoba untuk membuat orang-orang tertentu

berkomitmen untuk gereja Anda dengan khotbah keras dari mimbar. Interaksi pribadi dengan mereka dapat menjadi kunci yang akan mengubah mereka menjadi jemaat berkomitmen.

Ketika Yesus berinteraksi dengan Natanael di pantai, itu menghasilkan komitmen hidup. Perhatikan interaksi pribadi Yesus dengan Natanael dan bagaimana interaksi itu membuatnya menjadi murid yang berkomitmen.

**Yesus melihat Natanael datang kepada-Nya, lalu berkata tentang dia: "Lihat, inilah seorang Israel sejati, tidak ada kepalsuan di dalamnya!" Kata Natanael kepada-Nya: "Bagaimana Engkau mengenal aku?" Jawab Yesus kepadanya: "Sebelum Filipus memanggil engkau, Aku telah melihat engkau di bawah pohon ara." Kata Natanael kepada-Nya: "Rabi, Engkau Anak Allah, Engkau Raja orang Israel!"**

**Yohanes 1:47-49**

### **7. Interaksi penting karena Yesus berinteraksi.**

Yesus adalah pemberi teladan yang bagus bagi kita. Kita bisa belajar tentang pelayanan dengan mengikuti teladannya. Saya ingin melakukan apa yang Yesus lakukan. Saya ingin menjadi lebih seperti Yesus.

**Ketika YESUS SEDANG BERJALAN MENYUSUR DANAU GALILEA, IA MELIHAT SIMON DAN ANDREAS, saudara Simon. Mereka sedang menebarkan jala di danau, sebab mereka penjala ikan. YESUS BERKATA KEPADA MEREKA: "Mari, ikutlah Aku dan kamu akan Kujadikan penjala manusia."**

**Markus 1:16, 17**

### **8. Interaksi membuat orang merasa istimewa.**

Semua orang ingin tinggal di dekat orang yang membuat dirinya merasa istimewa. Tak seorang pun ingin sekadar menjadi angka atau statistik. Buatlah orang merasa istimewa, maka mereka akan menempel kepada Anda seperti lem super!

## Bab 45

# Bagaimana Berinteraksi dengan Orang

### **1. Buat keputusan secara sadar untuk berinteraksi dengan orang yang tidak Anda kenal.**

Memang tidak mudah untuk berbicara dengan orang asing. Kita secara alami tertarik pada hal-hal yang kita kenal. Pada setiap orang ada rasa takut akan yang tidak diketahui. Hal ini membuat kita menahan diri dan terlalu berhati-hati. Keluarlah dan izinkan sungai-sungai air hidup yang ada di dalam Anda memberkati umat manusia.

### **2. Putuskan untuk memancing di laut dalam.**

Memancing di laut dalam melibatkan pergi ke tengah-tengah kerumunan besar dan berinteraksi dengan orang yang benar-benar asing. Anda bisa melakukannya! Putuskan untuk berbicara dengan lima orang asing setiap hari Minggu. Semua pendeta dan para pemimpin harus terlibat dalam berbicara dengan orang yang sama sekali asing setelah setiap ibadah. Hal ini akan menghasilkan pertumbuhan gereja yang selama ini telah kita doakan.

### **3. Tunjukkan minat tulus terhadap orang-orang yang datang ke gereja.**

Jangan terlihat seperti seorang pejabat gereja yang sekadar melakukan tugas. Singkirkan senyum palsu dan putuskan untuk benar-benar tertarik terhadap orang-orang.

### **4. Miliki wajah yang tersenyum ramah.**

**Orang yang mempunyai sahabat harus terlihat ramah ...**

**Amsal 18:24**

Berlatihlah tersenyum di depan cermin. Beberapa orang memang memiliki wajah keras, orang ini yang paling perlu berlatih tersenyum.

### **5. Bunuh roh kemunafikan melalui interaksi dengan segala macam orang.**

Kemunafikan meninggalkan rasa menjijikkan di mulut setiap orang.



Hindari dengan segala cara! Jangan hanya meminta nama-nama orang yang kelihatan kaya. Tuluslah tertarik kepada orang yang tampak miskin dan tidak berpendidikan. Yesus berinteraksi dengan segala jenis orang. Ia berbicara dengan pemungut pajak, orang-orang Farisi, perwira, nelayan, orang buta, ibu, bangsawan dan bahkan orang mati!

**Saudara-saudaraku, sebagai orang yang beriman kepada Yesus Kristus, Tuhan kita yang mulia, janganlah iman itu kamu amalkan dengan memandangi muka. Sebab, jika ada seorang masuk ke dalam kumpulanmu dengan memakai cincin emas dan pakaian indah dan datang juga seorang miskin ke situ dengan memakai pakaian buruk, dan kamu menghormati orang yang berpakaian indah itu dan berkata kepadanya: "Silakan tuan duduk di tempat yang baik ini!", sedang kepada orang yang miskin itu kamu berkata: "Berdirilah di sana!" atau: "Duduklah di lantai ini dekat tumpukan kakiku!", bukankah kamu telah membuat pembedaan di dalam hatimu dan bertindak sebagai hakim dengan pikiran yang jahat?**

**Yakobus 2:1-4**

#### **6. Ajukan tujuh pertanyaan interaksi dasar:**

- ==> Tanyakan siapa nama mereka
- ==> Tanyakan di mana mereka tinggal
- ==> Tanya di mana mereka bekerja
- ==> Tanyakan di mana mereka bersekolah
- ==> Tanyakan apakah mereka telah menikah atau segera menikah
- ==> Tanyakan apakah mereka berkomitmen ke gereja
- ==> Tanyakan apakah Anda bisa menjadi teman mereka.

## Bab 46

# Delapan Cara Anda Dapat Membuat Orang Merasa Istimewa

- 1. Anda dapat membuat orang merasa istimewa dengan memanggil mereka dengan nama mereka.**

**K**etika Anda memanggil orang dengan nama mereka, mereka merasa istimewa. Mereka berpikir dalam hati, “Pendeta saya mengenal saya. Saya salah satu dari sedikit orang yang namanya dia ingat. Saya pasti salah satu dari sedikit orang yang istimewa.”

- 2. Anda dapat membuat orang merasa istimewa dengan tersenyum kepada mereka dan melihat mata mereka.**

Beberapa wajah “kurang senyum.” Beberapa orang secara alami memiliki watak yang *serius*. Penampilan serius ini dapat salah dibaca sebagai sikap tidak ramah. Jika Anda adalah salah satu orang yang seperti itu, saya ulangi bahwa Anda harus berlatih tersenyum di depan cermin. Saya harus melakukan itu!

Mintalah rekan Anda untuk membantu Anda agar ingat untuk tersenyum. Saya meminta istri saya untuk membantu saya agar menjadi ramah dan ia melakukannya!

- 3. Anda dapat membuat orang merasa istimewa dengan menjadi tulus dan tidak berlebihan dengan mereka.**

Ketika Anda menyanjung orang, mereka cenderung tidak menanggapi Anda secara serius. Pada suatu titik, orang akan berpikir bahwa Anda sebenarnya mengejek mereka. Mereka bahkan mungkin mengutuk Anda dalam hati.

Ketika Anda mengatakan hal-hal yang sebenarnya, tidak seorang pun akan menanggapi Anda secara serius lagi. Jika Anda ingin orang percaya pujian Anda, Anda harus belajar untuk mengatakan apa yang Anda maksud dan bersungguh-sungguh dengan apa yang Anda katakan!

**Siapa berkata kepada orang fasik: "Engkau tidak bersalah", akan dikutuki bangsa-bangsa...**

## Amsal 24:24

### **4. Anda dapat membuat orang merasa istimewa dengan mencari kualitas yang baik di dalam diri mereka.**

Setiap orang memiliki kualitas yang baik dan buruk. Jika Anda ingin membangun hubungan yang berarti dengan siapa pun Anda harus fokus pada hal-hal yang baik dalam diri orang bersangkutan. Sambil jalan, Anda mungkin memiliki kesempatan untuk membahas masalah yang sebenarnya. Selalu ingat ini: jika Tuhan ingin membahas semua sifat buruk Anda setiap hari atau setiap jam, Anda mungkin akan menyerah! Itulah sebabnya Tuhan mengubah kita perlahan-lahan sementara bulan dan tahun berlalu. Jadilah seperti Tuhan dan akui titik kuat orang-orang. Akan ada waktu untuk membahas kekurangan.

**Dan aku berdoa, agar persekutuanmu di dalam iman turut mengerjakan PENGETAHUAN AKAN YANG BAIK di antara kita untuk Kristus.**

## Filemon 1:6

Ayat ini *tidak mengatakan* bahwa iman kita menjadi efektif ketika kita mengakui dosa-dosa kita! Dosa-dosa kita ada di hadapan kita setiap hari. Kebanyakan orang tidak perlu siapa pun untuk mengingatkan mereka akan kegagalan mereka. Ayat ini memberitahu kita bahwa iman kita menjadi efektif ketika kita mengakui hal-hal yang baik dan bukan hal-hal yang buruk.

### **5. Anda dapat membuat orang merasa istimewa dengan memberikan pujian umum – ini membuat mereka merasa senang.**

Katakanlah hal-hal seperti ini:

- Saya selalu senang melihat Anda.
- Saya selalu bersyukur kepada Tuhan untuk hidup Anda.
- Anda adalah berkat yang nyata.

Pujian umum membuat orang bahagia. Orang tidak tahu mengapa mereka bahagia ketika mereka dipuji! Kebahagiaan begitu saja meluap dalam diri mereka. Namun, pastikan bahwa Anda tidak melebih-lebihkan atau menyanjung siapapun. Bersikaplah tulus dan Anda akan selalu ditanggapi

serius.

**6. Anda dapat membuat orang merasa istimewa dengan memuji mereka tentang hal yang spesifik – ini membuat mereka mengulangi perbuatan baik mereka.**

Misalnya, Anda dapat memuji orang secara spesifik seperti ini:

- Saya terkesan Anda datang ke gereja lebih awal.
- Saya suka cara Anda berdoa sungguh-sungguh.
- Anda terlihat sangat cerdas.

Ketika Anda memuji orang-orang tentang hal-hal yang spesifik, mereka begitu senang sehingga mereka tanpa sadar memutuskan untuk mengulangi tindakan tertentu itu.

**7. Anda dapat membuat orang merasa istimewa dengan memuji mereka di depan orang lain.**

Ketika Anda mengatakan hal-hal baik tentang seseorang di depan orang lain, ini menambahkan lebih banyak bumbu pada pujian. Tidak ada yang bisa membeli pujian istimewa di supermarket! Ketika seorang pendeta atau pemimpin gereja memberikan pujian kepada jemaat, ia melakukan sesuatu yang tidak ada orang lain bisa melakukannya.

8. Anda dapat membuat orang merasa istimewa dengan memuji mereka saat rapat.

Ketika Anda memuji orang di depan kolega mereka, mereka merasa dihargai untuk kerja keras mereka. Orang-orang yang kita berusaha sekuat tenaga untuk buat terkesan adalah kolega kita! Ini adalah fakta kehidupan. Banyak orang melakukan sesuatu hanya karena teman-teman dan kolega mereka melakukannya. Dengan memuji seseorang di depan teman-temannya, Anda menghormatinya. Tentunya, orang ini akan tertarik kepada Anda bahkan tanpa mengetahui mengapa.

## Bab 47

# Bagaimana Mendorong Interaksi di Antara Anggota Jemaat

Interaksi antara anggota jemaat adalah salah satu kunci paling penting untuk pertumbuhan gereja. Tidak hanya harus pendeta berinteraksi dengan anggota, tetapi anggota jemaat juga harus berinteraksi satu sama lain.

## **Enam Langkah untuk Mendorong Interaksi di Antara Anggota Jemaat**

### **1. Dorong jemaat berbicara satu sama lain dalam ibadah!**

Jangan membiarkan ibadah gereja berlangsung tanpa mendorong jemaat untuk menyapa satu sama lain. Saya sering bercanda memberitahu jemaat untuk mengatakan satu sama lain, "Saya mau pulang dengan Anda hari ini untuk makan siang." Kadang-kadang saya meminta mereka untuk mengatakan satu sama lain, "Apakah Anda sudah menikah? Apakah Anda mau mempertimbangkan menikahi saya?" Hal ini membuat semua orang tertawa, tetapi mengendurkan atmosfer dan mendorong interaksi.

### **2. Adakan perkemahan gereja dan acara sosial yang membuat anggota jemaat berinteraksi satu sama lain.**

Perkemahan adalah salah satu forum terbaik untuk berinteraksi. Orang-orang santai dan berkenalan satu sama lain dalam suasana informal.

**Dengan bertekun dan dengan sehati mereka berkumpul tiap-tiap hari dalam Bait Allah. Mereka memecahkan roti di rumah masing-masing secara bergilir ...**

**Kisah Para Rasul 2:46**

### **3. Dorong anggota jemaat untuk menikah satu sama lain.**

Biarkan anggota jemaat tahu bahwa jenis orang yang mereka ingin nikahi dapat ditemukan di dalam jemaat. Setelah anggota jemaat mulai menikah satu sama lain, Anda akan memiliki stabilitas yang lebih besar di dalam gereja.

#### **4. Dorong anggota jemaat mempekerjakan anggota lain dalam jemaat.**

**Sebab tidak ada seorang pun yang berkekurangan di antara mereka...**

**Kisah Para Rasul 4:34**

Hubungan di dalam gereja menjadi lebih dalam ketika interaksi berjalan lebih dalam. Pengusaha dan karyawan duduk bersama di bawah pendeta yang sama. Setiap gereja besar memiliki banyak anggota yang saling berhubungan dan saling berinteraksi. Banyaknya hubungan inilah yang membantu untuk menstabilkan jemaat!

#### **5. Dorong anggota jemaat Anda untuk saling mendukung dalam acara perayaan maupun perkabungan.**

Biarkan anggota gereja tahu bahwa adalah tugas mereka untuk berpartisipasi dalam acara orang lain. Anda harus menyadari bahwa orang akan melakukan apa yang Anda katakan kepada mereka dan mereka akan percaya apa yang Anda katakan. Ini adalah instruksi alkitabiah.

**Bersukacitalah dengan orang yang bersukacita, dan menangislah dengan orang yang menangis!**

**Roma 12:15**

#### **6. Dorong anggota jemaat untuk bersahabat dan mengundang ke rumah satu sama lain.**

**Dan SEMUA ORANG YANG TELAH MENJADI PERCAYA TETAP BERSATU, dan segala kepunyaan mereka adalah kepunyaan bersama.**

**Kisah Para Rasul 2:44**

Begitu orang memiliki sahabat di dalam jemaat, mereka akan melekat kepada gereja. Meninggalkan gereja menjadi sedikit lebih rumit. Meninggalkan gereja sekarang berarti meninggalkan semua sahabat Anda. Interaksi di antara anggota jemaat benar-benar kunci untuk menstabilkan jemaat dan mendorong pertumbuhan gereja.

## Bab 48

# D.K.P.I.

Saya telah berbagi dengan Anda empat bidang utama dari pelayanan pendeta. Doa, Kunjungan, Pengajaran dan Interaksi (DKPI). Saya berdoa agar Anda mau merenungkan hal ini dan menerapkannya dalam pelayanan Anda.

Ingat kode DKPI, dan Anda selalu akan tahu apa yang harus dilakukan dalam pelayanan. Saya berdoa agar Anda tidak akan mengganti emas di bait Tuhan dengan kuningan. Tetaplah dengan pelayanan yang sejati dan Anda akan mendapatkan pahala Anda dari Tuhan di Surga. Jangan berusaha untuk menyenangkan manusia. Hindari 'pelayanan palsu'! Tuhan yang memanggil Anda, dan Dia saja yang Anda harus berusaha untuk senang!

Semoga Tuhan memberi Anda keinginan hati saat Anda menggenapi pelayanan Anda. Saya percaya Anda akan mengalami keberhasilan yang baik dalam pelayanan Anda ketika mempraktekkan empat kunci utama pertumbuhan gereja: *Doa, Kunjungan, Pengajaran dan Interaksi!*

Jika tidak disebutkan, semua kutipan ayat diambil dari  
Alkitab Versi King James.

Copyright © 2001 Dag Heward-Mills

Judul Asli: TRANSFORM YOUR PASTORAL MINISTRY

Diterjemahkan Oleh : Budi

Email : [penterjemah2011@gmail.com](mailto:penterjemah2011@gmail.com)

Jl. Raya Panjang Blok Z/III

Jakarta Barat, Indonesia

Indonesia, 2011

Versi Bahasa Indonesia diterbitkan pertama kali tahun 2014  
oleh Parchment House

Temukan informasi lebih lanjut mengenai Dag Heward-Mills  
di:

Healing Jesus Campaign

Kontak email: [evangelist@daghewardmills.org](mailto:evangelist@daghewardmills.org)

Website: [www.daghewardmills.org](http://www.daghewardmills.org)

Facebook: Dag Heward-Mills

Twitter: [@EvangelistDag](https://twitter.com/EvangelistDag)



EBOOK ISBN: 978-1-61395-886-5

Dedikasi

Untuk

Bishop. Eddy Addy

Terima kasih untuk kesetiaan dan persahabatan Anda  
selama bertahun-tahun.

Hak cipta dilindungi undang-undang hak cipta internasional.  
Harus ada izin tertulis dari penerbit untuk menggunakan atau  
merekproduksi bagian mana pun dari buku ini, kecuali untuk  
kutipan singkat pada ulasan kritis atau artikel